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≪今月のお祝い≫ 

 ≪8月プログラム≫ 

 

≪ビジター・ゲスト≫ 

入間南ロータリークラブ 会長  土田 義人 様 

私は 31 歳で入間南ＲＣに入り

23 年になります。一年間、樋田幹

事共々頑張って参る所存ですの

で宜しくお願い致します。  

入間南ロータリークラブ  幹事 樋田 雅晴 様 

米山奨学生           李 宝雲 様

 

 15 ヶ月間楽しく過ごして参りました。これか

らも頑張って日中の架け橋に

なる様活躍したいと思います。

入間クラブの皆様応援宜しく

お願い致します。  

 

＜出席報告＞      新井格出席委員長 

＊ 事前欠席連絡 3名 
 

 

●●●会長の時間       吉永章子会長 

 ロータリーは地球上の 200 以上の国土地域を

繋ぎ 34,000 のクラブが存在し、122 万人のロー

タリアン達がおります。私達は RI 会長田中作次

氏の「奉仕を通じて平和」のテーマを受け７月よ

り一斉に各々のクラブで立案されたプログラム

の活動を開始します。 
 

本日は入間 RC 第一回目の例会であり、ロータ

リー財団のプログラムの「ポリオ撲滅運動」の情

報をお知らせいたします。ロータリーのポリオ撲

滅運動についての経緯は 1979 年、世界保健機構

（WHO）のポリオプロジェクトに加わり 1980 年世

界中の児童にポリオの予防接種を行うというプ

ログラムを計画しました。1985 年ロータリー80

周年に当たり、募金 40 億円を目指すポリオ計画

を発表、翌年から５年計画の募金キャンペーンを

開始しました。 
 

この時 257 地区(全県)は 1987 年から三年間、
４名のコーディネーターをたて募金キャンペー

ンに貢献しました。その中の一人が入間ＲＣの齋

藤金作会員でした。 
 

1991 年には 49 億円の寄付金達成、その後もポ

リオのための資金的援助を続けているがそれと

並行してロータリアン達は世界各地で実施され

ているポリオワクチン一斉投与に何回も参加し

ています。このようにロータリアン達の活動を応

援する為にビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団

は 3 億 5500 万ドルのチャレンジ補助金をロータ

リーに授与しました。それに応え「ロータリーの

２億ドルチャレンジ」の募金キャンペーンを展開

し2012年 1月 17には 2億 260万ドルに達しまし

た。目標達成ニュースに続きゲイツ財団よりさら

に 5000 万ドルの補助金が与えられました。 

 1988 年以来、ポリオの発症数は 99％減少し当

会員誕生日 
齋藤金作君   吉永章子君 
齋藤福太郎君 

夫人誕生日 石川桂子様 

結婚記念日 吉沢誠十君 

 当番 内 容 

2 日 岩崎 会員卓話 

9 日 上野 ロータリー美術館        

16日  クラブ定款により例会取止め 

23日 大塚 
講師卓話  

地区会員増強委員長 高柳育行様

30日 大野 第３Ｇガバナー補佐訪問     

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 32 名 86.5％ 86.8％ 

第 １号 ２716回例会 ２０１２年 7月 5日（木） 

 

■会報委員長：宅見 允 

■当  番：新井 格 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13年度RＩテーマ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
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初年間35万件だったのが現在僅か84の発症です。

発症国も 125 から 4に減少。野生ポリオウイルス

は４ヵ国のみになり（ナイジェリア、パキスタン、

アフガニスタン、チェド）インドは一年間無発症、

リストから外されました。 

 ポリオ撲滅はもう目の前にきておりますが、子

供達の未来の為にもワクチン投与日には休戦、テ

ロ活動の停止などによってポリオ根絶を成し遂

げたいものです。 
 

●幹事報告          齋藤栄作幹事 

第 1回理事会報告  ＜協議事項＞ 

①８月、９月プログラムについて 

定款第６条１節により 8/16 の例会は取り止め。 

8/9,9/6,9/27 例会場の場所と時間の変更。 

②パーマネントファンド30＄以上(Ｒ財団半期毎

15＄以上）食事費より飢餓ランチを行い支払う。  

③旧年度最終例会の会計報告（参加者計４９名） 

④入間市少年野球夏季大会 お祝金５千円 

⑤事務局夏季休暇 8月 15 日～17 日 3 日間 

⑥毎月第一例会毎に綱領唱和を行う。（年度計画

書をご持参下さい） 

<報告事項> 

①7/3 :入間市長訪問、会長・幹事(名誉会員の件)

万燈祭り実行委員会、 

②7/4 :会長幹事会 

③7/7 :第１回Ｇ補佐・部門委員長等合同会議 

④7/8 :米山記念奨学部門セミナー 

⑤7/12:地域交流研修会 

⑥7/14:第１回クラブ奉仕部門・公共イメージ委

員会セミナー・年度地区役員全体会議 

⑦7/21:第１回新世代部門セミナー 

⑧7/29:ＤＬ養成講座 

⑨8/3 :第３Ｇ「フレッシュマンセミナー準備」 

 

●委員長報告  

クラブ奉仕委員会      加藤国夫委員長 

クラブ奉仕・増強委員会家庭集会が本日 6時半

より「華屋与兵衛」であります。多くの会員の出

席をお願いいたします。 

会報委員会          宅見允委員長  

 宮寺年度から吉永年度へと会報委員長を続投

させて頂き、石川パストガバナー、関谷会員と共

に頑張りますので宜しく御願い申し上げます。 

親睦活動委員会          晝間和弘委員長 

「新旧役員慰労・激励会」・「8/9 ロータリー美

術館と夕べ」に大勢の参加お待ちしています。 

雑誌委員会        関根靖郎委員長 

ロータリーの友 7月号横組み 5～17 頁に RI 会

長田中作次氏のメッセージ「奉仕を通じて平和

を」、24頁鈴木ガバナーが紹介されています。又、

43～47 頁にはバンコク国際大会の事が載ってい

ます。縦組み 2～6頁「これからの環境・エネル

ギー問題」も是非お読みください。 

プログラム委員会       繁田光委員長 

先日もお願いした会員卓話はまだ一人も申し

出が有りませんので宜しくお願いいたします。 

ロータリー財団委員会    滝沢文夫委員長 

財団ではなく、地区社会奉仕部門委員会の報告

です。6/30 坂戸市福祉センターにて地区社会奉

仕部門研修会に出席してきました。地区では社会

奉仕活動として、打ち水プロジェクトを呼びかけ

ています。又、先の事となりますが 9/1 に第１回

社会奉仕セミナーが狭山市勤労福祉センターに

て行われます。詳細は後日ご案内いたします。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞    細淵克則ＳＡＡ 

土田義人様、樋田雅晴様～これから一年間親クラ

ブの皆様宜しくお願い致します。齋藤金作君～前

年度最終例会には花束を頂きました。吉永章子君、

齋藤栄作君、友野政彦君、細淵克則君～新年度ス

タートしました。どうぞ宜しくお願い致します。

摂田順一君、岩崎茂君～吉永年度の幕開けご活躍

を祈ります。山岸義弘君、加藤国夫君、齋藤栄作

君～土田会長・樋田幹事今日はようこそ。 
本日¥61,000  累計¥61,000 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
■回覧、配布物 

① ロータリーの友 7月号 ②会員メールアドレス確認  

③ 前年度ＲＩ2570地区第３Ｇ会長幹事会収支明細と御礼 
④ 埼玉県腎・アイバンク協会資料送付 
⑤ 第３Ｇ｢フレッシュマン研修セミナー｣開催通知 
⑥ 第３Ｇ次年度役員、理事のお知らせ 
⑦ いるま環境フェアー協賛御礼 
⑧ ツタンカーメン展と夕食の会出欠表 
⑨ 新旧役員慰労・激励会出欠表 
⑩ RI 日本事務局財団室 NEWS 
⑪ 米山記念奨学会上期寄付金のお願い 
⑫ 入間市医師会よりのご挨拶 
⑬ ＲＩ会長田中作次氏就任挨拶掲載新聞 
⑭ 第 11 回日韓親善会議参加二次募集 
⑮ 入間青年会議所 7月第 2例会 
⑯ 平和フェローシップ委員長ニュースレター 
⑰ 立原ガバナー事務所閉所挨拶 
⑱ ロータリー・リーダー2012 年 7 月号メール 
⑲ 他クラブ例会変更  ⑳47,48 号週報 

齋藤金作会員コラム第十回 

宮寺年度中国古典名言集のまとめ
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●2012～2013 会長･幹事･ＳＡＡ挨拶 
 

吉永章子会長挨拶 

本年度 RI 会長に就任され

た田中作次氏は日本人とし

て 30 年振り、3 人目の方で

本年度のテーマを PEACE 

THROUGH SERVICE (奉仕を通

じて平和を)とされ、“平和こ

そロータリーにとって究極

の実現可能な目標で、重要且つ有意義である”と

述べられています。 

 当 2570 地区鈴木秀憲ガバナーは、このテーマ

を受けて[奉仕の追求]を地区の重点課題と位置

付け、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の関連を最

重要課題とされています。外の各奉仕部門につい

ても奉仕活動の意義についてよく理解して分析

し、これを徹底的に追及して実践に移し活用する

事が重要であると申されています。 

これらの趣旨を踏まえ、私としては①奉仕の着

実な実践 ②未来に向けたクラブ体質の強化の

二点を基本方針とし、運営に当たりたいと考えて

おります。 

幾つかの計画事例を下記に掲げました。 

★会員増強と保持 純増２名以上、若手会員と女

性会員の勧誘に努力すると共に年間全メンバー

での増強活動を行います。 

★東日本大震災の復興支援は引き続き社会奉仕

部門を中心に地道な支援活動の継続事業としま

す。地区からの補助金も視野に入れます。 

★R財団への協力は財団の意向に添った対応とし

ます。 

★広報に関しては、ロータリアン自身が歩く広告

塔となり地域社会のニーズを把握してより積極

的な広報活動を行います。      

★I M（Intercity Meeting）は、IM 実行委員会

を設定して万全を期し成功に導きます。 

★入間 RC 未来計画を検討するチーム  

情報委員会メンバーを中心としてチームを編成

し研修を進めます。歴史と伝統を誇る入間ロータ

リークラブの会長として就任致しましたが、四半

世紀を経過しようとする中で、女性会員は全世界

の会員 122 万人に対して 15 ％、日本は４％、

2570 地区ではほんの一握りです。 

 諸先輩方によって築き上げられた自立性の高

い個性豊かなクラブの名誉の保持に努める傍ら、

効果的なクラブ運営を的確に推進、実践して参り

たいと考えております。どうぞ一年間何卒宜しく

ご協力の程をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

齋藤栄作幹事挨拶 

1 年間皆さんと一緒に楽し

いロータリー活動を行いたい

と思います。本日皆様にお配り

した年度計画書はいわばバイ

ブルです。私なりにいくつかの

ツールを見つけました。１つは

ニコニコボックスです。めでたいこと、嬉しい時

にその善意を形にして社会奉仕の資金にする、こ

の素晴らしいシステムをもっと活用する。２つ目

は増強です、入間ロータリークラブの素晴らしさ

を心を込めて語り、その候補者が如何に入間ロー

タリークラブにとって必要かを訴えましょう。 

皆が同じ目標に向かって一丸となって共同作

業をして行くことで友情を深めたいのです。ロー

タリーの終局な目的は「人間関係をより高めより

良い社会を作り平和な世界を築くために貢献す

ることにある」といわれます。まさに今年度の３

人目の日本人のＲＩ会長である田中作治氏のテ

ーマ「奉仕を通じて平和を」そのものです。初代

日本人ＲＩ会長の東ヶ崎氏のテーマ「進んで参加

せよ」「PARTICIPATE」をロータリー活動の隅々に

発揮することにより皆様と一緒に「奉仕を通じて

平和を」手に入れられる気がしております。 

 

細淵克則ＳＡＡ挨拶 

今年の会長方針で伝統

と歴史の有るクラブとし

て、格調高く規律有る運

営をする様に依頼されま

した。ＳＡＡは最高の権

限を持つ執行機関の役員

です。ゾ－ンや RI レベルの会合では、熟練した

パスト・ガバナーが務めます。会場の秩序を守る

だけでなく、遅刻や欠席したりする参加者の対応、

開門、閉門、タイムコントロ－ル等が主な役割で

す。今年度は心を鬼にして仕事をさせて頂きます

ので、会員の皆様の御協力をお願いします。 

 
 

 
 齋藤(栄)幹事     吉永会長    細淵ＳＡＡ 

 
 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）
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会長バッチ交換   

 

  

 宮寺前会長から 

 吉永新会長へ 

 

■ロータリーリーダシップ研究会終了証明書 

 研修(パート 3)終了証明書授与・細淵克則会員 
■7/29ＤＬ養成講座資料の交付 

平岡達也会員・細淵克則会員・吉永章子会員・

加藤国夫会員 

●●●会長の時間         吉永章子会長 

７月８日「第一回米山記念奨学部門セミナー」

に世話学生の李さん、カウンセラーと参加しまし

た。他の奨学団体との違いは世話クラブとカウン

セラー制度があり学生はロータリーが求める平

和の心と奉仕の心を学んでいます。又、日本最大

の民間奨学事業であり国際ロータリーが認める

正式な活動である。多地区合同奉仕活動による日

本全国のロータリアンからの寄付で支えられて

います。今年度の支援学生数は 24 名で前年度よ
り 2名の減少です。これは会員減少や現在の経済
状況にあります。次年度(2013~2014)全国の支援
学生は 800 人を 700 人に変更して募集するとの
事でした。何はともあれ米山記念奨学会の寄付に

ついては賛否両論あり寄付金納入明細書を拝見

すると複雑な心境です。特別寄付を拒否している

幾つかのクラブがあります。自クラブの継続のプ

ロジェクトで奉仕活動を行っているそうです。い

ろいろな奉仕の方法がありますが、日本の大学で

学ぶ事に魅力を感じないアジアの大学生・大学院

生が増えている昨今、米山記念奨学金のあり方も

変わりつつあるべきなのでしょうが、我がクラブ

は地区方針に沿って参ります。 

 7 月 10 日は入間南 RCに幹事と表敬訪問に行き 

ました。会員増強が昨年度 5名、今年度 1名クラ 

 

ブの雰囲気が変わって頼もしい限りです。入間Ｒ

Ｃも前進あるのみと心の内に誓いました。 

 7 月 12 日には夏の交通事故防止運動実施計画

の出陣式に出席しました。貫田狭山警察署長のお

話ですと死亡事故ワーストスリーは一位愛媛、二

位埼玉、三位東京との事でした。事故原因は①前

方不注意②スピードの出し過ぎ③「とまれサイ

ン」を無視。被害者は老人と子供が多いそうです。

私達も気をつけましょう 

 

●第 2570 地区第 3グループガバナー補佐挨拶   

平岡達也会員 

 ガバナー公式訪問、ガバナー

補佐訪問ではお世話になりま

す。ガバナー補佐の大きな役目

としてＩＭを実施したいと思

っています。期日は 2013 年 3 月 9 日を予定して

います。実行委員長を水村パスト会長に、副実行

委員長を山岸パスト会長にお願いしました。これ

から実行委員会を組織しますので、皆様のご協力

よろしくお願い致します。 

 

■■■幹事報告         齋藤栄作幹事 

① ７月度のレート８０円 
② ＳＡＡのご配慮により食事時に毎回コーヒー 
を出して頂きます。 

③新入会員予定者の木下登さんが７/19に来られ

ますので皆様暖かくお迎え下さい 

■■■委員長報告 

会員増強委員会        宮崎正文委員長 

8/2 の例会は新会員の拡大例会をいたします。

宜しくお願いします。 

親睦委員会          晝間和弘委員長 

「新旧役員慰労・激励会」・「8/9 ロータリー美

術館と夕べ」参加お待ちしています。又次回の例

会後家庭集会を開きます 宜しくお願いします。 

第 ２号 ２71７回例会 ２０１２年 7月 １２（木） 

 

■会報委員長：宅見 允 

■当  番：荒井 正武 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13年度RＩテーマ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
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＜ニコニコＢＯＸ＞       細淵克則ＳＡＡ 

岩崎茂君～宮寺前会長、加藤前幹事、諸井前 SAA
一年間大変ご苦労様でした。粕谷康彦君～7/5 例
会・理事会を欠席して申し訳有りません。 

本日¥2,000   累計¥63,000 
 

＜出席報告＞        新井格出席委員長 

＊ 事前欠席連絡 5 名 
 

■回覧、配布物 

① ガバナー月信６月号 

② 7/26 新旧役員慰労激励会出欠表 

③ 8/2Ｒ情報委員研修会出欠表 

④ 8/9 ベルリン国立美術館出欠表 

⑤ 9/27 ツタンカーメン展と夕食の宴出欠表 

⑥ クラブ奉仕部門会員増強委員会お便り 
⑦ 会員・事務局メールアドレス 
⑧ 学友会たより Vol.20 
⑨ ＩＭ記録報告のＤＶＤ送付と収支決算書 

⑩ 2011-2012 年度地区大会レポート冊子 

⑪ 6/28 最終例会会計報告 

⑫ 他クラブ週報・例会変更のお知らせ 

⑬ 週報 1号 

 

●五大奉仕委員長年度計画発表 

クラブ奉仕委員会      加藤国夫委員長 

 クラブ奉仕とはクラブサポー
トであり、ロータリー活動の要で

あります。手続き要覧 五大奉仕

部門の第一部門であるクラブ奉

仕は、クラブの機能を充実させる

ために、クラブ内で会員がとるべき行動にかかわ

るものである。このように重要な位置づけがなさ

れているようにクラブ奉仕委員会の中に 11 の委
員会があります。それぞれの委員会で家庭集会な

どを通して活動計画の充実に努めて頂くわけで

すが、今年度は、複数の委員会「関連性・共通性」

で家庭集会を開いて頂いたならば一層の効果が

生まれると思いますので、各委員長さんにはお願

いいたします。特に、プラグラム・会員増強・親

睦委員会・には積極的に行動して頂きたいと考え

ておりますのでよろしくお願いいたします。 
職業奉仕委員会        森田英郎委員 

 本年度鈴木ガバナーが言われてい

る「自分と自分の職業を常に磨く事」

を活動の基本とする。職業のレベル

アップを一度限りのものでは無く、

繰り返し行ない周囲から「あの人の

様になりたい」と尊敬され憧れの的となるロータ

リアンになりましょう。 

職業奉仕の意義確認として「四つのテスト」と

「職業宣言」を推進する。又、会員の健康意識を

高める為にも 10 月の職業奉仕月間に健康をテー

マとした例会を実施する計画です。 

社会奉仕委員会       粕谷康彦委員長 

 クラブや地区が地域で必要される

事を行ないます。①「入間の子ども

達の為に」をキーワードとした地域

交流会への積極的な参加及び展開  

②東日本大震災の被災地石巻の継続

的支援事業 ③入間ＲＣが過去に設置した看板等

の維持管理 ④加治丘陵の保全活動への協力  

2570 地区社会奉仕部門の方針としては①アイ

バンク(角膜移植)の登録者を募る ②世界遺産

(埼玉古墳と秩父の夜祭り）登録協力 ③ブライダ

ル委員会の活動に協力参加 ④「ロータリー希望

の風」育英基金に賛同し被災遺児支援を行います。 

国際奉仕委員会       忽滑谷明委員長 

今年度、国際奉仕委員会の委員長を務めさせて

頂きます忽滑谷でございます。一年 

間宜しくお願い申し上げます。地区

の国際奉仕部門アドバイザーが石川

嘉彦 PG なので心強いのですが、同時

にご迷惑をおかけしないよう頑張り

たいと存じます。委員長の責務は、国際奉仕の諸

特定分野について設置されるあらゆる委員会の

仕事を監督し、調整する事です。すでに、世界社

会奉仕の関谷委員長、ロータリー財団の滝沢委員

長、米山記念奨学の豊田委員長らがそれぞれ活動

方針、計画を立てていらっしゃるので、それを基

に地区、吉永会長、齋藤幹事の 活動方針も合わ

せて調整していきたいと思います。 

新世代部門委員会      西山祐三委員長 

新世代のための RI 常設プログラ

ムには、インターアクト、ローター

アクト、ロータリー青少年指導者養

成プログラム（RYLA）、ロータリー青

少年交換プログラムがあります、その中で、重要

なロータリー青少年交換プログラムが今年度は

当クラブは該当しておりません。従いまして活動

計画の RYLA 参加。そしてインターアクト年次大

会参加。この 2点とその他を計画達成に向け努力

して参りたいと思います。青少年交換留学生の板

木麻耶さんが、今年度、ROTEX の副会長になって

いるとの事で、９月には卓話をお願いしたいと思

ってます。今年 1年宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 29 名 78.4％ 89.4％ 

若さを保つ九つの法則 

1. 人生に目標をもって生きよう。 
2. 人から見られているという意識を持とう。 
3. 仕事や趣味に戯れよう。 
4. 手・足・頭を面倒がらず使おう。 
5. 人のために役に立つことを喜ぼう。 
6. 常に進歩、向上を目指して、人生に挑戦する 
  覚悟を持とう。 

7. 小さな発見にも驚きと感動を示そう。 
8. 年齢を重ねることに誇りを持とう。 
9.  生かされ守られ導かれているのだという 
感謝の念を持とう。           

装道礼法きもの学院 山中典士会長 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）
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＜入会式＞ ようこそ入間ＲＣへ！ 

木下電機株式会社 代表取締役   木下登様    
永年お付き合いをさせ

て頂いている齋藤栄作

さんの誠意を持った礼

儀と情熱に心を動かさ

れ入会を決意しました。

本日は吉永会長より過

分なるお言葉を頂き身

の引き締まる思いでございます。ロータリーのイ

ロハを皆様に教えて頂き、一日でも早く活動でき

るよう頑張りますので、宜しくお願い致します。 
 

●●●会長の時間         吉永章子会長 

 ロータリーの宣伝も兼ねて入間ＲＣ・入間南Ｒ

Ｃ合同の「打ち水大作戦」に参加する事になりま

した。今年も東日本大震災による福島原発事故の

影響で夏の電力不足が予測されます。そこで同じ

埼玉にある国際ロータリー第 2570 地区と第
2770地区合同で展開いたします。「打ち水」を行
うことによって、ヒートアイランド現象として冷

房の使用機会の減少による省エネルギー及び温

室効果ガス排出量の削減にもつながります。 
7月 22日（日）大暑の日午後 4時～4時 30分 
場所：イオン入間店（入間市上藤沢）                        
入間ケーブルテレビ、FM茶笛取材が行われます。 

7 月 14 日はクラブ奉仕部門、第一回「公共イ
メージ委員会セミナー」に諸井広報委員長と参加

しました。クラブ奉仕は RI戦略計画にあるよう
に増強と公共イメージに重点がおかれています。

私達ロータリアンが世間で真に必要とされてい

る有益な社会奉仕事業を行う事で、公共イメージ

と認知度はさらに向上します。震災関係での事例

として西川 PG研修リーダーは「ロータリー希望
の風奨学金」についてお話をされました。10地 
区の同期パストガバナーが呼びかけ国内外ロー 
 

 

タリークラブ会員の有志によって立ち上げられ 
義捐金、支援金合わせて 4億 5,000万円を基金に 
創立しました。内容は東日本大震災で保護者を亡

くした大学生（短大生含む）又は専門学校生であ

ることを条件とし月額 5 万円を卒業まで支給す
る制度で現在 37名の奨学生がいます。 
二回にわたり読売新聞に掲載され、6/10の「日時
計」には岩手県宮古市の昆愛海ちゃん（当時４才）

に皇后さまが詩を詠まれています。 
「生きてるといいねママお元気ですか」 

  文(ふみ)に項(うな)傾(かぶ)し幼な児眠る 

西川 PGは愛海ちゃんが大きくなる迄｢ロータリ

ー希望の風奨学金｣を続けたいと仰ってました。     

7 月 12 日に平成 24 年度第一回「地域交流研
修会」が行われました。今年で５年目になりま

す。入間市内 16 の小学校 11 の中学校があり約
12,400 人余りの生徒がいます。入間市立西武小
学校児童の野田囃子のご披露がありその後「ふ

るさと入間でよりよく子供を育てるには」の議

題に基づき[子どもたちが安全で安心して暮らせ
る地域とは]の話あいが地区ごとのグループ別に
協議された。学校、家庭、地域と教育委員会が

一体となり「豊かな人間性の育成」の実現に向

けて努力しています。 
 

■■■幹事報告         齋藤栄作幹事 

①木下新会員入会費・会費・事業費納入金確認済 
②7/22(日)打ち水大作戦が実施されました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 ３号 ２71８回例会 ２０１２年 7月 １９（木） 

 

■会報委員長：宅見 允 

■当  番：岩崎 茂 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 ax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13年度RＩテーマ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
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■■■委員長報告 

会員増強委員会        宮崎正文委員長 

本日 8/2 会員増強グループ分けリストをお配

りしました。宜しくお願いします。 
 

親睦委員会          晝間和弘委員長 

「新旧役員慰労・激励会」・「8/9 ロータリー美術 

館と夕べ」に奮って参加宜しくお願いします。 

社会奉仕委員会        粕谷康彦委員長 

先日地域交流会に出席して来ました。各部門に

分かれ活発な意見交換があり勉強になりました。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞       細淵克則ＳＡＡ 

吉永章子君、平岡達也君、友野政彦君、宮寺成人

君、岩崎茂君、忽滑谷明君、西山祐三君、細淵克

則君、吉沢誠十君、繁田光君、晝間和弘君～木下

様ご入会おめでとうございます。平岡達也君～打

ち水大作戦ではご迷惑お掛けしますが宜しく。 
本日¥14,000   累計¥77,000 

 

＜出席報告＞        新井格出席委員長 

＊ 事前欠席連絡 4 名 
 

■回覧、配布物 

① ハイライトよねやま 148 

② 7//22 打ち水大作戦実施要綱 

③ 7/26 新旧役員慰労激励会出欠表 

④ 8/2 Ｒ情報委員研修会開催通知＆出欠表 

⑤ 8/9 ベルリン国立美術館出欠表 

⑥ 9/27 ツタンカーメン展と夕食の宴出欠表 

⑦ 8/2 会員増強グループ分けリスト 

⑧ 諸井会員より恒例のカブト虫 

⑨ 工藤聖彦様からのお便り 
⑩ 他クラブ週報 ⑪週報２号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●各小委員長年度計画発表● 

■職業分類委員会     水村雅啓委員長 

職業分類表を整理させて頂きました。これを元

に未充填の職業分類を会員増強活動の為に活用

していただきたく思っております。 
■会員選考委員会     森田英郎委員長 

会員増強委員会、職業分類委員会と連絡を密に

し、大勢の方々の入会を希望しております。 

■会員増強委員会     宮崎正文委員長 

今日入会しました木下さんを除き、純増２名を

目指し、頑張りますのでご協力お願い致します。 

■ロータリー情報委員会  細淵克則委員長 

今年は年四回のロータリー塾を開催して、基本

的な知識を持って頂きレベルアップを図りたい

と考えています。又、五大奉仕委員長には塾の講

師になって頂き、多くの会員と共に楽しく資質の

向上を図って参りましょう。 

■会報委員会        宅見允委員長 

情報内容をコンパクトに楽しく読みやすいを

モットーに入間ＲＣらしいユニークさを出せる

よう心がけます。会員卓話、役員報告、イニシエ

ーションスピーチ、職業紹介等、予めの原稿提出

を御願いします。会報の背景写真は、四季折々の

季節感を出せるよう刷新して行きます。７月号は

加藤会員の種子島の海です。今後掲載したい情報

がございましたら何なりとお申し付けください。 

■出席委員会        新井格委員長 

出席規定の周知に努め、会員相互の親睦が深め

られる様に積極的に取り組んで行きます。 

■親睦活動委員会     晝間和弘委員長 

より多くの会員の方々に参加して頂く為に、早

めに計画をし、家庭集会を沢山開いて綿密な計画

を立てる事を目標にしています。七つの活動計画

と合わせ、ＩＭにも全面的に協力いたします。 

■雑誌委員会       関根靖郎委員長 

今年は「ロータリーの友」を五冊ほど余分に取

って頂き、地域の方々にロータリーへの関心を深

めて貰う為に配布したいと考えています。会員の

皆さんも是非身近に置いて読んで頂き、又投稿も

して戴ければと思います。 

■プログラム委員会     繁田光委員長 

年度計画に基づき、一年間進めていきたいと思

っておりますが、12 月から３月までの計画が未だ

ですので、卓話の講師紹介宜しくお願い致します。 

■広報委員会       諸井克彦委員長 

市民祭りでの奉仕活動・ﾊﾟﾈﾙ展示・加治丘陵の

保全活動等を通し、市民の方々にロータリークラ

ブを知って貰う広報に努めたいと考えています。 

■ロータリー美術館    山根宏夫委員長 

親睦委員会、プログラム委員会と連携しながら、

パリやスペインに行かなくても東京で見られる

チャンスを上手に生かして、皆さんの参加を募り

たいと思います。今後共宜しくお願い致します。 

 

 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

40 名(38 名) 31 名 81.6％ 86.8％ 

齋藤金作会員コラム第十一回 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）
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●●●会長の時間         吉永章子会長 

 本日は武蔵クラブに於いての夜間例会です。先

日（7/22）の入間ＲＣ、入間南ＲＣ合同の｢打ち

水会｣は無事終了する事ができました。裏方をお

手伝い下さった皆様に心より感謝致します。 

この後、新旧役員慰労激励会があり大切な出席

表彰があります。又、後藤会員のお友達でいらっ

しゃるゲストの吉沢信二様、ごゆっくりおくつろ

ぎ下さい。 

ロンドンオリンピック

で女子サッカーが始まり

カナダに 2：1で快勝しま

した。いい風が吹いてき

たなという感じがします。

28 日はオリンピックの開

会式で眠れぬ夜が続くと

思いますが皆様お体にお

気をつけください。 

 

■■■幹事報告         齋藤栄作幹事 

1.7/22(日)打ち水大作戦が実施されました。 

突然の大きな企画で具体的にするのに奔走し

ましたがお陰様で無事終わりました。早速 FM

チャッピーでは翌朝、また入間ケーブルでも取

材に来てくれて広報されることでしょう。皆様

のご協力を感謝いたします。 

2.７月末日になり、年会費の前期分の納入と同時

に事業費も確認の上お振込み下さい。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

＜在籍表彰＞ 

５０年 齊藤金作会員（50 年連続 100%） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０年 大野賢次会員 １０年 粕谷康彦会員 

 

５年 新井格会員・滝沢文夫会員・繁田光会員 

忽滑谷明会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

第 ４号 ２71９回例会 ２０１２年 7 月 ２６（木） 

 

■会報委員長：宅見 允 

■当  番： 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13年度RＩテーマ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 

■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 

 ☆会場：武蔵クラブ 点鐘：午後６時３０分
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＜ホームクラブ出席率１００％表彰＞  

吉永章子会員・晝間和弘会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

齋藤福太郎会員 大締めのご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）

宮寺年度から吉永年度へ 

宮寺前会長ご苦労様でした。 

吉永新会長一年間よろしく！ 

表彰を受けられた皆さん  おめでとうございます！ 

＜修正１００％出席表彰＞ 

石川嘉彦会員・岩崎茂会員・大野賢次会員・加藤国夫会員・

齋藤栄作会員・齋藤福太郎会員・滝沢文夫会員・友野政彦

会員・繁田光会員・平岡達也会員・細淵克則会員・水村雅

啓会員・宮崎正文会員・諸井克彦会員・山岸義弘会員 

加
藤
幹
事
か
ら
齋
藤
栄
作 

幹
事
へ
よ
ろ
し
く
！ 

ゲ
ス
ト
の
吉
沢
信
二
様 

懇親会 

司会 晝間親睦委員長 

乾杯 石川嘉彦パストガバナー 

昨年度の会長・幹事・SAA ありがとうございま

したとても良い一年でした。ロータリーは不連

続の連続と言う魅力があります、次年度の役員

さんのご活躍を楽しみにしております。 
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＜今月のお祝い＞ 

会員誕生日 

森田英郎君(傘寿)  
毎日、バランスの良い

食事に気をつけ、これか

らも出来るだけ出席し

たいと思っています。 

夫人誕生日 
齋藤純江様 荒井和子様 
関根保子様 

 

＜9 月プログラム＞  

 

≪ビジター・ゲスト≫ 

米山奨学生       李 宝雲 様 
 

●●●会長の時間         吉永章子会長 

 ロータリーの優先課題は会員増強です。そして

8月は会員増強月間です。今日の後半はグループ

分けした全員参加でのセッションがあります。 

又、8/23 の例会はクラブ奉仕部門、本庄 RC の高

柳会員増強委員長の卓話をお願いしてあります。

テーマは「地区の会員増強の現状について」です。

新会員の獲得と退会防止のヒントになる内容も

あるかと思います。有意義な時間を過ごしましょ

う。質問等ありましたらお聞きください。 

これから小委員長の年度計画の発表があります。 

 

■■■幹事報告         齋藤栄作幹事 

第 2回理事会報告<協議事項> 

1.9 月 10 月のプログラムについて 

2.Ｒ財団寄付 

①会員協力寄付年 50＄以上(半期毎 25＄以上） 

②使途指定寄付年 20＄以上(半期毎 10＄以上） 

米山記念奨学寄付 普通寄付 目標 年間 4,000

円以上(半期毎 2,000 円以上） 

3.万燈まつり協賛金 10,000 円 ７/27 支払済み 

4.その他  

○退会者の記念品（石川山治様） 

○今後横断幕作成費 忽滑谷会員へ￥2000 支払 

○会計報告について通信費の詳細を確認・承認 

<報告等> 

①8/14(水)～15(木)秩父音頭まつり 

8/22(水)RLI パート１開催 

8/29(水)Ｒの友地区委員会セミナー 

9/1 (土)第１回社会奉仕部門セミナー 

9/5 (水)会長幹事会 18：00 産業文化センター 

9/8（土）第 1回 R財団部門セミナー 

その他 川越市制 90 周年記念大学野球 
 

■■■委員長報告 

会員増強委員会        宮崎正文委員長 

本日は会員候補者のリストに基づきグループ

に分かれディスカッションをお願いします。 

会報委員会           宅見允委員長 

齋藤金作会員より週報３号の第 11 回コラムの

説明がありました。 

◎テーマ「積善の家には必ず余慶あり」 

雑誌委員会        関根靖郎委員長 

ロータリーの友８月号横組み１頁に RI 会長メ

ッセージ「心に残るロータリー体験」、6～16 頁

会員増強成功の秘訣、47 頁に日本のロータリー

先駆者が載っています。縦組み 2～6頁では飯館

村菅野典雄村長の「お金の世界から命の世界へ」

も是非お読みください。 

 当番 内 容 

6 日 大野 ガバナー訪問 

13 日 粕谷 
卓話  

地区新世代委員長  坂本元彦様

20 日 加藤 卓話 板木麻耶様     

27 日  ロータリー美術館 

在籍表彰の記念品授与 (表彰例会欠席による) 

在籍10年粕谷康彦会員 在籍20年大野賢次会員

100%例会出席 友野政彦会員・平岡達也会員 

       大野賢次会員 

第 5号 ２720回例会 ２０１２年 8月 2日（木） 

 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番：石川 嘉彦 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13年度RＩテーマ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール

      Tel.04-2963-1111 
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「会員増強に関するディスカッション」 

会員増強委員会担当

会員増強月間によりグループディスッカ

ションを開催。各テーブル毎に、入会候補

者のリストアップとともに各候補者に対す

る勧誘のための訪 

問責任者を決め、 

今月中に訪問をお 

願いしました。 

ロータリー情報委員会     細淵克則委員長 

 本日のＲ情報委員研修会は市民会館３階で７

時からです。皆さん参加宜しくお願いいたします。 

＜ニコニコＢＯＸ＞       細淵克則ＳＡＡ 

齋藤金作君～100%皆出席を 50 年間継続したご
褒美にクラブから立派な記念品を頂戴致しまし

た。森田英郎君～当月で 80 歳になりました。会
員各位のご厚情を感謝いたします。傘寿のお祝い

誠に有難うございます。 
本日¥22,000   累計¥99,000 

 

＜出席報告＞         摂田順一出席委員 

*事前欠席連絡 8 名 
 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 8月号 ②ガバナー月信 8月号 

③ 8/2 Ｒ情報委員研修会開催通知＆出欠表 

④ 9/27 ツタンカーメン展と夕食の宴出欠表 

⑤ 茶の香めーる Vol.45 

⑥ 財団室 NEWS7 月号 

⑦ 入間市教員委員会研修会参加の御礼 

⑧ RI2570 地区内クラブ共催のご案内 

⑨ ロータリークラブ・セントラルのご案内 

⑩ R 日本財団確定申告用寄付金領収書送付案内 

⑪ 他クラブ週報 ⑫週報 3,4 号 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

●各小委員長年度計画発表(7/19続き)● 
■健康管理委員会      上野弘勝委員長 

健康が第一と考え、健康維持に関する活動を実

施して参ります。先ず初めに 10/18 に防衛医大放

射線科教授の小須田茂様に卓話をお願いしてい

ます。 

■地域発展委員会      大野賢次委員長 

「子どもに魅力的な街づくり」を推進し、社会

奉仕委員会全体で取り組み、他の団体とも連携を

図って地域交流会を継続発展させて参ります。 

■世界社会奉仕委員会    関谷永久委員長 

書損じ葉書、ネパール奨学支援、飢餓ランチ等

当地区の方針に沿って活動していきます。 

■ロータリー財団委員会   滝沢文夫委員長 

「未来の夢計画」の準備期間ですので、一生
懸命勉強し、11月に発表出来ればと思います。 
■米山記念奨学委員会    豊田義継委員長 

財源が元で成り立つ組織ですので、皆様にも理

解して頂き今年度もご協力宜しくお願いします。 

又、留学生の例会出席向上と交流を計ります。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

40 名 31 名 71.1％ 82.1％ 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）

第 ６号 ２７２１回例会 ２０１２年 ８月 ９日 

吉永章子会長のご母堂 吉永よし江様(享年 90

歳)儀 8 月 8 日午後ご逝去されました。心よりご

冥福をお祈り申し上げ、黙祷を捧げます。

国立近代美術館 
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≪ビジター・ゲスト≫ 

第 2570地区会員増強委員長 
本庄ロータリークラブ   高柳 育行 様 
 
■■■会長の時間         吉永章子会長 

今年の夏は異常気象続きで豪雨や落雷などの

天災が多く発生し、処暑を迎えても暑さが一向に

収まりません。いかがお過ごしでしたでしょう

か？ ８月に入り今日までに太平洋戦争の終戦

記念日、広島に原爆投下の慰霊式典、そして前日

のシリアでの日本人戦争ジャーナリストの死等

がありました。これらの事項はロータリーが長年

唱え続けている平和と紛争予防・解決の重点分野

です。世界中の人々が平和を願っているのにまだ

まだ蓄積されている諸問題がたくさんあります。 

 さて、8/9 はベルリン美術舘巡りの移動例会で

したので今月に入って２回目のホーム例会です。 

 本日は２５７０地区クラブ奉仕部門、会員増強

委員長の高柳育行様（本庄 RC）を卓話講師とし

てお迎えしました。後ほど卓話をして頂きます。

又、地区行事は①米山記念奨学部門の秩父音頭ま

つり参加②職業奉仕部門セミナーがありました。

②に関しては昨年度の「我等の生業」の編纂に続

き今年度のテーマ「自分と自分の職業のレベルア

ップ」のもとに原稿作成の依頼が来ています。ご

自分が経営する企業の歴史、経営のポリシーとノ

ウハウ等をまとめて是非投稿して下さい。原稿作

成に当たっては参考資料（マイクロソフトワード

形式）「レイアウト仕様書」がありますので事務

局に申し出て下さい。2,600 字以内、締切日は 24

年 10 月 31 日です。  

9/6 はガバナー公式訪問日です。準備とロータリ

ー美術舘の展示品のご用意もご協力ください。 
 

前会長宮寺年度決算報告    関根靖郎会員 

 本日お配りいたしました決算書ご報告いたし

ます。皆様のご支援ありがとうございました。  

 

■■■幹事報告           齋藤栄作幹事 

① ２０１２年度ＲＬＩ上期開催日程変更 
9月 30日(日),10月 6日(土),11月 18日(日)  

９：００登録、開催場所は国立女性会館です。  

② ガバナー公式訪問が９月６日(木)開催。  
場所：武蔵クラブ・集合時間は 10 時 30 分。  

第 3 回クラブ協議会も開催です。五大奉仕の

委員長は事前の家庭集会開催をお願いします。 

③ ８月 30 日(木)にはガバナー補佐訪問例会で

す。当クラブの平岡達也会員をガバナー補佐

として迎えますので皆様奮って参加願います。 

■■■委員長報告  

会員増強委員会         宮崎正文委員長 

8 月 2日例会で作成してもらった会員増強グル

ープ別候補者推薦表を全員に配付させていただ

きました。グループごとに推薦してくださった方

へ確実に訪問していただきたいと思います。訪問

結果を別紙報告書に記入していただき、事務局へ

送付してください。よろしくお願いします。 

親睦活動委員会       晝間和弘委員長 

  8 月 9 日のベルリン国立美術館と食事会には、

参加された 23 名の会員の方々に多大なる協力を

頂き、至らぬ点も多々あったと思いますが和やか

な雰囲気で、改めてロータリーの「好意と友情」

を深めた事を実感いたしました。9月の「ツタン

カーメン展」にも沢山の参加お待ちしております。 

社会奉仕委員会         粕谷康彦委員長 

 絆ＢＯＸ本日も宜しくお願い致します。16 号

の入間ＲＣ看板が枝で見え辛くなっております

ので会長と一緒に狭山警察署に行って参ります。

又、明日 6時半より家庭集会を開催したしますの

でご協力宜しくお願い致します。ブライダル委員

長への卓話依頼と入

間地域発展のご意見

をお聞きしたいと考

えております。 

第 7号 ２723回例会 ２０１２年 8月 23日（木） 

2012-13年度RＩテーマ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール

      Tel.04-2963-1111 

 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番：西山 祐三 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 
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■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
「地区の会員増強の現状について」 
第 2570 地区会員増強委員長 

高柳 育行 様 

 会員増強はロータリー
にとっての優先課題＆永

遠の課題と言われており

ます。当地区も会員の減

少が続いておりますが、

昨年度から今年度を見ま

すと、その減少傾向に変

化が出てきたように思い

ます。毎年何十人も会員が減少していましたが、

今年度は既に 12 名の増員がされております。世

界をみますと女性の会員数は全体の 15%ですが、

当地区では 4%半ばです。又、仕事に付いていな

い会員が世界では 21%、日本では 4%です。其の当

たりを踏まえて女性会員の増強や様々な経験や

社会形態を持った方の増強を考えて頂ければと

考えています。 

 今日はお配りした用紙に自分の身の回りで大

切なもの、なくなったら困るものを書き入れ、職

場や地域に思いをめぐらせて頂き、増強したら自

分の人生に幅が出来たり、深みが出来るのかを考

えていただく機会になればと思います。 

自分たちの意識を高め、アタックする際には色々

な人が集まっているクラブの好さを、お話して貰

えたら良いのではないでしょうか。 
今年度の会員増強委員会としては、 

① 会員純増 1名 
② 職業分類の未充填を埋める新会員の勧誘 
③ 女性会員入会の奨励 
④ 新会員の入会式の実施と他クラブへのメイク
アップの奨励をあげさせていただきました。又、

＜会員増強の秘訣として＞ 

①会長がやる気をおこすこと 

②入会してよかったと思えるクラブにする事 

 (感動できる機会をつくる) 

③魅力を感じるクラブであり、魅力を感じられる

メンバーとなること 

④プロジェクトチームを発足させる事 

(プロジェクトチームの構成メンバーは新会員

と若い会員を中心にすること） 

⑤推薦候補者をリストアップし、予備審査を必ず

行い、担当者を決めること 

⑥意識を高める為に、会員増強について話し合う 

⑦クラブの中・長期的検討委員会を設立、検討 

⑧協力して取り組む、あるいは助け合う環境作り 

 

 入間ＲＣさんはもう既に 1 名増強されており

ますし、私がお話しする場でもないと感じました

が、さらに増強を期待ご祈願しております。ガバ

ナーの所属クラブ名にあやかり「いい風が吹き上

げる」ことを会員増強委員会として願っておりま

す。本日はどうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
＜ニコニコＢＯＸ＞      細淵克則ＳＡＡ 

高柳育行様～会員増強月間皆で卓話をさせて頂

きます。吉永章子君、石川嘉彦君、平岡達也君、

水村雅啓君～高柳様卓話宜しくお願い致します。

吉永章子君～先日は母の葬儀では皆様にお世話

になりありがとうございます。吉永章子君～ベル

リン美術館に行けず皆様にご迷惑お掛けいたし

ました。齋藤栄作君、山根宏夫君、山岸義弘君、

細淵克則君、忽滑谷明君、滝沢文夫君、間野尚君

～加藤さん写真ありがとうございます。加藤国夫

君～宅見さん写真ありがとう。宅見允君～加藤さ

んスカイツリーの夜景見事ですね。 

本日\26,500  累計\125,500 

 
＜出席報告＞       新井格出席委員長 

＊ 事前欠席連絡 4 名 

 
■回覧、配布物 

① ハイライトよねやま 149  
② 第 53 期決算報告書 

③ ロータリー財団ニュースレター 

④ 9/27 ツタンカーメン展と夕食の宴出欠表 

⑤ 入間ライオンズクラブから献血実施のご案内 

⑥ 入間市少年野球連盟第 47 回夏季大会 

⑦ 入間ＲＣ会員増強候補者訪問報告書 

⑧ クラブ奉仕部門化委員増強委員会お便り 

⑨ ロータリー美術館への展示品ご提供お願い 

⑩ 石川山治様からのお便り 

⑪ 他クラブ週報・例会変更のお知らせ 

⑫ 週報 5,6 合併号 

 

会員数 出席数 出席率  前回修正率 

 40 名(37 名) 26 名 70.3％ 88.6％ 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）

齋藤金作会員コラム第十二回 
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≪ビジター・ゲスト≫ 

第2570地区第3グループ ガバナー補佐 
  平岡 達也 様 

 
■■■会長の時間         吉永章子会長 

９月６日のガバナー公式訪問に向けて、本日は平岡

ガバナー補佐にお越し頂いております。先程別室でガ

バナー補佐点検書類をご覧頂きました。皆様ご存知の

とおり、補佐はRI理事会の方針に従い地区ガバナーよ

り任命され、担当する地区内で指定されたクラブの運

営に関する管理業務に関してガバナーを補佐するお役

目です。以前の分区代理に替わるものですが公式訪問

における権限と責任が拡大されて大事な位置付けに居

られます。後程卓話をお願い致します。 

8/29 に地区としては初めての「ロータリーの友」セ

ミナーが開催されました。講師は一般社団法人ロータ

リーの友編集長の二神典子女史です。1952 年(昭和 27

年)4月、第60区の大会が開催され、新年度から日本の

地区は東日本と西日本の分割が決定し、この二地区で

共通の雑誌を発行する事になりました。「ロータリーの

友」はこれまで行動を共にしてきた日本のロータリア

ンが分割されてからも緊密に連絡を取り合い情報を共

有する為の機関紙として企画されたものだそうです。 

現在RIよりロータリー地域雑誌に指定されロータリ

ー会員は購読の義務があります。この様に歴史から始

まり基調講演は「ロータリーの最大情報紙の活用につ

いて」がテーマでした。基本的な説明で、左側から読

むと通常横組はRIの指定記事、特別月間の特集等。又、 

 

右側からの縦組はコミュニケーションの懸け橋となる

記事等で、ロータリー地域雑誌は年６回以上発行しロ

ータリーに関する記事を50％以上掲載する事と決まっ

ているそうです。何故「友」誌を読まなければならな

い」のでしょうか？読むことにより色々なロータリー

情報を得て、それをクラブの活動に活かし、牽いてロ

ータリーの目的を推し進めることが出来るからです。

最近導入された企画は沢山ありますがその内の一つ、

新会員向けの解り易い解説コーナーは雑誌の真ん中に

納められています。二箇所の押さえの部分を外すとペ

ージを取る事が出来保存版としてファイルすることが

出来ますのでお試し下さい。又、ロータリー活動で得

た感動体験、写真、個人の仕事をとおしてのロータリ

アンとしての生き方、職業観等がありましたら「友」

誌への投稿を是非お願い致します。  
 

■■■幹事報告            齋藤栄作幹事 

① ９月６日はガバナー公式訪問です。全員出席を     

目指しておりますので宜しくお願いします。  

・集合時間：10時30分 

・記念撮影ありますのでクラブブレザー・タイ着用 

・駐車場は昨年と同じ所を用意してます。正面玄関

前はガバナーが使用されますのでご協力願います。 

・第 3 回クラブ協議会終了後ガバナーとの懇親会を

用意しています。皆さん質問を考えてきて下さい。  

② 前期会費未納の方は早急に入金お願いします。  
③ 新入会員木下さんまで掲載された名簿ご活用下さい。 
 

 

■■■委員長報告  

会報委員会             宅見允委員長 

齋藤金作会員より今日お配りした週報 7 号のコラム

≪鶴は九皐に鳴いて声天に聞こゆ≫について解説を頂

きます。 

第 ８号 ２72４回例会 ２０１２年 8月 3０日（木） 

2012-13年度RＩテーマ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール

      Tel.04-2963-1111 

 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番：大塚 拓 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

９月新世代月間テーマ・各ロータリアンは青少年の模範

東日本大震災コーナー 
絆ボックスは本日を持って終了し、引き続きましてス

マイルボックスを今後活用致しますのでご協力お願いし

ます。尚現在まで溜まっている絆ボックスの全額をスマ

イルボックスへ入れさせていただきます。 
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親睦活動委員会        晝間和弘委員長 

  本日例会終了後、家庭集会を開催いたしますので親

睦委員の方々は参加、宜しくお願い致します。 

 岩崎茂会員 

 先般、皆様に我が社の創業80周年記念祝宴のお知ら

せをお出しさせて頂きました。よろしくお願い致しま

す。又、オリンピック開催の最中にロンドンのロータ

リークラブに行って参りましたので、お土産をどうぞ。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞        細淵克則ＳＡＡ 

吉永章子君、加藤国夫君～平岡ガバナー補佐、今日は

宜しくお願い致します。細淵克則君～平岡ガバナー補

佐、書類監査お疲れさま。大野賢次君～妻の写真が二

科展に入選しました。滝沢文夫君～大野さん奥様の二

科展入選おめでとうございます。齋藤栄作君～石巻へ。

大塚拓君～長男に明るくまっすぐに育ってほしいと願

いを込め「晴正」と名づけました。岩崎茂君～皆様に

創業80周年式典のご案内いたしました。関根靖郎君～

加藤さん写真ありがとう。宅見允君～岩崎さん本場の

クッキーおいしいです。 

本日\14,500  累計\140,000 

 
＜出席報告＞          新井格出席委員長 

＊ 事前欠席連絡 3名 

 
■回覧、配布物 

① 9/27ツタンカーメン展と夕食の宴出欠表 

② 入間ロータリークラブ会員名簿 

③ 9/6ガバナー公式訪問出欠確認表 

④ 他クラブ週報・例会変更のお知らせ 

⑤週報5,6合併号 

 

■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
第2570地区第3グループ ガバナー補佐 

     平岡 達也 様 

今年の7月1日の埼玉新

聞に田中作次RI会長の特

集が2570地区と2770地区

合同で組まれていました。

これは埼玉から日本人と

して3人目のRI会長が誕

生したことや、ロータリー

が長い間ポリオ撲滅に取

り組んでいて、大変なお金

を使い、もう少しで撲滅出来るところまできましたが、

世間の人はこのことをほとんど知らないこと等からこ

の特集を組んだそうです。 

鈴木ガバナーは埼玉には2570 地区と2770 地区がある

が、社会奉仕事業等を手始めに両地区合同で事業を行

いたいとの意向があり、この度早速「打ち水大作戦」

が行われました。時間の無い中を、幹事はじめ関係者

の努力で素晴らしい打ち水となりました。 

第2570地区は、昨年からRLIという研修方式を取り

入れました。ロータリーは横文字 3 文字がよく出てき

ますが、「ロータリー・リーダーシップ・研究会」とい

います。この方式はGETS（ガバナーエレクト研修セミ

ナー）及びサンディエゴでの国際協議会にも取り入れ

られているとのことです。RLIは2008年に日本に導入

されましたが、隣の2770地区は早くから取り組んでい

て、今はここに日本支部があります。当地区は昨年度

から RLI の指導者を育成する研修会が開催され、今年

度から RLI 方式の研修が本格的に動き出しています。

RLIは一人一人のロータリアンの知識を高め、質の高い

研修を通じてロータリーを活性化することを願ったプ

ログラムです。 

この研修は一人一人のロータリアンに、ロータリーを

理解してもらい、ロータリーの組織や活動を知り、将

来ロータリー活動に指導力を発揮できる人を育てると

いうものです。 

研修の特色は講義形式ではなく、決められたテーマに

ついて皆で意見を自由に出し合って討議する形式です。 

各参加者は質問に回答すればよいのではなく、質問に

対する参加者の発言を聞いて、自分自身の回答や方向

性を見出す研修方法です。参加者は少人数に別れ、そ

れぞれの分科会で研修します。 

ＩＭについては 2010 年の規定審議会において第５
の奉仕部門として新世代奉仕部門が新設されましたが、

新世代奉仕は難しい、取り組み方がよく分からないと

いう声をよく耳にします。そこで、2012年3月9日に
開催を予定しておりますＩＭにおきまして、新世代奉

仕部門ならびにこれに関連した国際奉仕部門に於ける

各クラブの取り組みを発表していただき、今後の各ク

ラブの事業展開の参考にしたいと考えています。 
但しこのために新しく事業をする必要はありません。これま

での事業について、あるいは今後こんなことをしてみたいと

いうことを聞かせて下さい。 

来週はガバナー公式訪問です。折角ガバナーが見えるので

すから聞きたいこと等ありましたら遠慮なく発言して下さい。 

 
「ガバナーエレクトについての討議」 
表題につきまして地区指名委員石川嘉彦氏から報告

がありました。 
地区協議会での中井氏の発言、今年度月信 1号での
投稿の内容、さらにガバナーノミニー就任後の様々な

言動により次年度の地区運営に対する不安が地区内に

極度に高まっており、指名諮問委員会、歴代地区幹事

会、現ガバナー、多くの地区内クラブでも憂慮されて

いる様子が伺えます。これらの状況の中で 2011～12
年度の地区指名委員会は、中井氏のガバナーの指名取

り消しを決議し（8月20日）次年度ガバナーを辞退す
るように勧告することになりました、と言う石川氏の

経過の報告でした。 
これをふまえて当クラブでも本案件について討議を

重ねた結果、大多数の意見として、中井氏はガバナー

として不適格であると言う結論に達しました。従って

この意向を地区事務所に文書にて報告することといた

しました。 

会員数 出席数 出席率  前回修正率 

 40名(39名) 31名 79.5％ 86.5％ 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）
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≪ビジター・ゲスト≫ 

第2570地区ガバナー  吹上ロータリークラブ 

 鈴木 秀憲 様 

第3ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐     平岡 達也 様 

第2570地区副幹事 行田さくらロータリークラブ 

               五十幡 和彦 様  

第2570地区副幹事 吹上ロータリークラブ  

山崎  研 様  

ロータリー財団国際親善奨学生 工藤 聖彦 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 ９号 ２72５回例会 ２０１２年 ９月 ６日（木） 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番：大野 賢次 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13年度RＩテーマ 

鈴木秀憲ガバナー公式訪問例会開催

９月新世代月間テーマ・各ロータリアンは青少年の模範

入会3年未満の会員と共に 
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■■■会長の時間        吉永章子会長 

本日は鈴木ガバナーようこそ入間にお越し頂きあり

がとうございます。又、平岡ガバナー補佐、先週に引

き続き今日も宜しくお願い致します。 

皆様におかれましては例会後、クラブ協議会に移り

ます。そして終了後は懇親会に入ります。長丁場とな

りますが宜しくお願い致します。 

さて、ガバナー公式訪問について少し触れさせて頂

きます。この訪問は監査や査閲ではありません。ＲＩ

の役員でいらっしゃる国際ロータリー第2570地区の鈴

木ガバナーと入間ロータリークラブが一年に一回、接

触できる今日の大切な機会を今日有意義に過ごしたい

と思います。 

ロータリーは私達を取り巻く時代の変化を背景に、

又、何回もの規定審議会を経て変えてはならないもの

は残し、変えるべきものは少しずつ変化してきていま

す。ＲＩの出来事は５大奉仕部門新世代の誕生、ロー

タリー財団の「未来の夢計画」、ポリオの撲滅に向けて

等。又、会員資格の変更、出席資格の緩和、クラブリ

ーダーシッププランの採用等多くあります。又、入間

クラブでは50周年記念式典、ＲＩ意義ある業績賞の受

賞、石川ガバナー・平岡ガバナー補佐輩出、国際ロー

タリー第3690 地区金浦RC と有効クラブ締結とマッチ

ング・グラント、ロータリー100周年記念「入間基地ラ

ンウエイウォーク」等、歴史の足跡は多く残されてい

ます。双方重ね合わせても年代別のＲＩ会長の「テー

マ」を受けての地区ガバナー、クラブ会長の熱き思い

が伝わって来ます。 

今年度は30年ぶりの日本人ＲＩ会長田中作次氏です。

後程ガバナーよりＲＩ会長の方針及び地区ガバナーと

しての重要課題等をお聞かせ頂き又、入間クラブの活

動方針を私を始めとした５大奉仕部門の各委員長より

お伝えして、ご意見、ご指導を賜りたいと存じます。 

今日が実り多き一日であります様願いつつ会長の時

間に変えさせて頂きます 

■■■委員長報告 
社会奉仕委員会         粕谷康彦委員長 

 9/1 第 1 回社会奉仕部門セミナーに参加してまいり

ました。打ち水作戦の実行報告と来年 3 月に各クラブ

に五本枝垂れ桜を進呈予定になっており、植える場所

を考えて置いてとの事でした。アイバンクの登録・埼

玉古墳の世界遺産登録・ご子息のブライダルへの登

録・希望の風奨学金に皆様のご協力お願い致します。 

＜出席報告＞          新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

40名 36名 92.3％ 75.0％ 

事前欠席連絡 3名 

＜ニコニコＢＯＸ＞       細淵克則ＳＡＡ 

吉永章子君～鈴木ガバナー・平岡ガバナー補佐ようこ

そ入間へ、本日は宜しくお願い致します。石川嘉彦君

～鈴木ガバナー入間クラブへようこそ米山記念奨学会

の評議会の為欠席で失礼致します。杉山定太郎君～鈴

木ガバナーようこそ。齋藤栄作君～鈴木ガバナー・副

幹事五十幡様・山崎様ようこそ入間クラブへ。 

本日\4,000 絆BOXSより \135,683  累計\250,683 

■■■ ガバナー公式訪問卓話 ■■■ 
国際ロータリー第2570地区ガバナー  

吹上ロータリークラブ  鈴木 秀憲 様 

皆様こんにちは。本日は公式

訪問と言う事でご歓迎頂き、厚

く御礼申し上げます。 

又、昨年度はガバナーエレク

トとして大変お世話になりま

した。私の所属している吹上RC

は少人数クラブですが、平成の

大合併で吹上町は鴻巣市とな

りました。行田RC・行田さくら

RCからの全面支援をいただいております。 

 本年1月アメリカ・サンディエゴで研修を1週間受

けて参りました。田中作次 RI 会長は「Peace Through 

Service＝奉仕を通じて平和を」の意味を英語で発表な

されて、我々は同時通訳で拝聴しました。 

◎ ＲＩ会長の話を受けて地区では「奉仕の追求」を

重要課題に掲げました。 

 「組織」は事業を行う為のものであり、事業を円滑

に行う為に「組織運営」が必要で、これがクラブ奉

仕と考えます。職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕がロ

ータリーの基本と考えます。 

①「職業奉仕」は自分と職業の確立として自らが行う

ことであり、具体的には自身を磨き、自らの職業を

磨く事です。常にお客様や世間の事を大切に考える

観点から、製造業は製品を、商業は商品を、サービ

ス業はサービス内容をレベルアップする事が大切で

す。その結果お客様は満足され、お店は繁盛し、利

益も付いて来ます。 

「職業奉仕」については、自分の拙い例ですが、路線

バが廃止された後の事業として当社が、マンション

の送迎バス事業で団地の管理組合との契約に漕ぎつ

け、国土交通省の認可を取るのに成功しました。 

又、従業員の勤務状況の把握にパソコンを導入して

アルコール検知器、免許証で本人確認など一般客が

望んでいるニーズにいかに応えるかに配慮しました。 

②「社会奉仕」は 各々が職業奉仕を実践した上で、

主としてクラブの活動により広い意味での地域の活

性化を図ることと考えます。 

③「国際奉仕」は 広い意味での「世界の平和」と言

う事が出来るでしょう。平和とは、戦争や紛争等の

解決だけでなく、健康・教育・友愛・地域の発展等

も含まれます。 

④「新世代」は上記社会奉仕・国際奉仕の事業の中で

特に次世代の方へ焦点を当てて行う事業と考えます。 

◎ ＲＩの本年度の 3 カ年の長期計画重点項目として

は以下の２つが重要です。 

①「会員増強」は、世間一般から尊敬され、憧れの的

になるようなロータリアンを目指すことが会員増強

に一番と考えます。先ずは会員個々が、自分と自分

の職業を磨く事。その結果、世間から尊敬され、お

店も繁盛するように、会員個々の資質を高めること

が大切です。 

②「公共イメージと認知度の向上」については、先に



 - 3 -

メディアの活用が有るのではなく、我々が、世間か

ら理解されるロータリアンとして世間一般に向けら

れた有用な事業を行う事が大切です。 

◎「社会奉仕」は、クラブ主導で地域活性化の為に役

立つものを実施すべきです。 

地域で必要とされている事は、社会の変化と共に常

に変わります。年度毎に、その事業の必要性や成果

について見直す「この地域に必要な事は何か？」と

言う事を考える事が大切であると思います。長期間

にわたって支援を必要とする案件がある場合には、

行政等への提言も必要です。陽の当らない事業等を

新たに支援する事も検討するべきです。 

◎地区では広域に亘って必要とされる地区事業として、

特にさきたま古墳群の「目指せ世界遺産事業」は、

単に世界遺産を狙うと云う事だけでなく、埼玉県名

発祥の地のある古墳群を県民皆でアピールする事に

意義が有ると考えます。 

◎「ロータリーの綱領」 

我々ロータリアンの行動の原点となるこの綱領は

｢ロータリーの目的｣と読替えて下さい。それは、奉仕

の理想を広め、育成する事です。特に次の４項目を広

め、育成する事です。 

イ.奉仕の機会を通じて知り合いを広める。  

ロ.事業・専門職の道徳的水準を高める。 

ハ.個人・事業・社会生活に奉仕の理想を適用。 

ニ.国際間の理解と親善と平和を推進。 
 

今後も鋭意努力して参ります。皆様の声にもよく耳を

傾けたいと考えております。引き続いての御支援を宜

しくお願い申し上げます。 

 

[鈴木ガバナーからの御礼のお言葉] 

公式訪問ではご歓待下さり、大変感激致しました。 

事前の打合せ等に、多大なるご尽力をされた事と存じ、

心より厚く御礼申し上げます。会長・幹事との懇談の

中で、貴クラブのまじめさと丁寧なクラブ運営を伺え

ました。3 年未満会員の方たちからは、入会している

事への誇りを感じ、また齋藤栄作幹事の熱心な会員増

強の姿を知る事が出来ました。 

金作氏の「入間路に朝が来る」を聞かせて頂いた事、

ロータリー美術館では、皆様が作品について詳しく説

明下さり、素晴らしい経験をさせて頂き感激しました。

会長初め、会員全員の品格と熱意と力強さを感じまし

た。クラブ協議会全体を通して、貴クラブ会員が問題

点について正面から取り組んでおられる事を感じとり

ました。懇談会では、地区に対するご意見を有難うご

ざいました。皆さまのお気持ちを、しっかりと受け止

めさせて頂きます。貴クラブが、会長様、幹事様の下

で、更なるご発展されます事を願い、御礼のご挨拶と

させていただきます。齋藤金作先輩には最後までご出

席頂き感謝申し上げます。又50年間皆出席されておら

れる事に驚き、心より敬意を表します。 

 
 
 

 
■クラブ奉仕委員会       加藤国夫委員長 

当委員会は大変重要であると同時に責任を感じてお

ります。出席委員会・プログラム委員会・親睦委員会・

会員増強委員会。これらの委員会はそれぞれ関連性を

持っていて、会員家族を巻き込んだ計画を立案してい

けば何れ会員増強にも繋がると信じております。 

■職業分類委員会          水村雅啓委員長 

今後の会員増強を目指すべく新分類表を活用し、会

員選考・ロータリー情報等と連携をとり、バランスの

取れた会員構成に努めて参ります。 
■会員選考委員会        森田英郎委員長 

今年度は木下会員の選考に当たりました。これから

も会員増強に会員皆様と協力してクラブ発展に努力し

て参ります。 

■会員増強委員会        宮崎正文委員長 

全会員と協力し入会促進・退会防止に努め純増 2 名

を目指し、早速 8 月の第一例会ではグループ毎に増強

活動計画に取り組んでおります。 

■ロータリー情報委員会     細淵克則委員長 

8/2に第1回ロータリー塾を開催し、テーマは「何故

ＲＬＩなのか」でした。研修会は年 4 回行い、会員の

資質向上と 3 年未満の会員への基本情報研修・入間Ｒ

Ｃ未来計画を検討していきます。 

■出席委員会           新井格委員長 

出席規定の周知に努め、他クラブへの合同メイクア

ップなどの支援を進め、会員相互の親睦が深められる

様積極的に取り組んでまいります。 

■会報委員会           宅見允委員長 

情報内容をコンパクトに楽しく読みやすく入間クラ

ブらしいユニークさを出し、又インターネットで皆が

閲覧できる状況から卓話内容等には十分配慮するよう

努めます。会報の背景写真は、四季折々の季節感が出

せるよう工夫し、齋藤金作会員による中国古典コラム

には人生訓となる様な名言を掲載し、解り易く解説し

て頂いております。 

■親睦活動委員会        晝間和弘委員長 

9 名の親睦委員在っての委員長だと私は思っており

ます。各行事の前に家庭集会を開き、先輩委員からの

意見と伝統を学びながら行なって参りますので、皆様

のご協力宜しくお願い致します。 

■雑誌委員会          関根靖郎委員長 

「ロータリーの友」記事紹介、又、最近当クラブか

らは出していない投稿、地域への配布依頼に努力して

参りますので協力お願い致します。 

■プログラム委員会        繁田光委員長 

出席して良かった、楽しかった、有意義だったと感

じて貰えるプログラムになる様に努力して参ります。 

■広報委員会          諸井克彦委員長 

地域の方々にロータリーの存在を知って貰える様に

努力していきます。 

■ロータリー美術館       山根宏夫委員長 

ロータリーの親睦を兼ね又、安らぎの機会にもなる

当クラブ独特の美術館は会員の協力により、ずっと継

続して行きたいと思っております。 

■■■第３回クラブ協議会■■■
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■職業奉仕委員会        吉沢誠十委員長 

今日はガバナーの卓話をお聞きし、自分と自分の職

業を常に磨き、心新たに頑張って参ります。 

■健康管理委員会        上野弘勝委員長 

10 月の卓話をお願いしました防衛医大教授のお名前

は「小須田茂先生」に訂正させて頂きます。活動計画

としては健康維持管理に関する情報を提供いたします。 

■社会奉仕委員会      粕谷康彦委員長 

活動方針・活動計画に沿って奉仕・実行して参りま

す。ブライダルの2570 地区委員長に11 月卓話をお願

いしております。又、「ロータリーの希望の風」がロー

タリーの友 8 月号に載っておりますので皆様良くご覧

になって下さい。 

■地域発展委員会      大野賢次委員長 

住みよい環境・人工が増える町・子供が安心して住

める町を目指し一年間活動して参ります。 

■環境保全委員会       大塚拓委員長 

昨年は地域発展を遣らせて頂き、悩んで大野委員長

にバトンタッチいたしました。今年は社会奉仕、地域

発展と連携しながら頑張って参ります。 

■国際奉仕委員会      忽滑谷明委員長 

幸い地区の国際奉仕部門アドバイザーが石川パスト 

ガバナーですのでご相談しながら活動していきます。 

9/29 にはセミナーがありますので勉強し、又今週の土

日は米山の奨学生を連れて研修旅行に行って参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■世界社会奉仕委員会    関谷永久委員長 

当地区の活動方針に沿って小さい事で少しずつ活動

を続けていく事が大事と考えています。 

■ロータリー財団委員会   滝沢文夫委員長 

今週土曜日に財団のセミナーがありますので出席し

て｢未来の夢計画｣を頭に叩き込み、噛み砕いて会員の

皆様にお話出来ればと思っています。 

■米山記念奨学委員会    豊田義継委員長 

鈴木ガバナーのメッセージの中に、米山記念奨学会

の方向性が変わってきていると明記されております。

奨学会のあり方について意義・実績・効果をもう一度

勉強したいと思っています。 

■新世代奉仕部門委員会   西山祐三委員長 

新世代の常設プログラムには、インターアクト、ロ

ーターアクト、ロータリー青少年指導者養成プログラ

ム（RYLA）、ロータリー青少年交換がありますが、その

中で重要なものの1つのロータリー青少年交換プログ

ラムにおいて2010～2011年度に板木麻耶さんがベルギ

ーへ、ベルギーからピロンチャーリー君が来日されま

した。しかし今年度は該当者なしですので、活動計画

に唱っております様にRYLAには参加したいと思います。    

 

～～～鈴木ガバナーより、それぞれの 

  委員会に対して総評・講評を頂きました～～～ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ロータリー美術館 

 ガバナーの公式訪問を歓迎して、恒例の
「ロータリー美術館」を開催いたしまし

た。鈴木ガバナーは出品者の説明を熱心に

聞かれながら、美術館を楽しんで頂きまし

た。 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）
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≪ビジター・ゲスト≫ 

第2570地区新世代部門委員長   坂本 元彦 様 

＜今月のお祝い＞ 

会員誕生日 
間野 尚君 関根靖郎君 
友野政彦君 平岡達也君 
中澤孝芳君 (傘寿祝) 

夫人誕生日 岩崎芳江様 吉沢真紀子様 

結婚記念日 諸井克彦君   

＜１０月プログラム＞ 

 

■■■会長の時間        吉永章子会長 

先日のガバナー公式訪問に於きましては長時間に亘

り皆様のご協力のお陰を持ちまして無事、成功の内に

終了することが出来ました。心よりお礼申し上げます。 

 さて9月は新世代月間です。新世代は2010年の規定

審議会で第 5 番目の奉仕部門になりました。本日は第

2570 地区の坂本元彦新世代部門委員長にお越し頂いて

います。後程、卓話をして頂きます 

9月から当クラブは移動例会が多くなってきます。月

末には｢ツタンカーメン展｣があり夜のお食事場所は浅

草の｢葵丸進｣を予定しています。ご家族皆様ご一緒に

芸術と食欲の秋を楽しみたいと思います。 

 続きまして10月は「入間万燈まつり」への参加があ

ります。我がクラブはこの時期になりますとあたかも

当たり前に参加し、ロータリーの広報活動やチャリテ

ーバザーを行ってネパールの学校建設や里親制度を支

援する一環として来ました。最近はブランドの安納芋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の焼き芋が名物になりつつあります。この万燈まつり 

への参加の概要は１７年前の摂田会長の時からだそう

で、目的は広報の為です。今年も友野エレクトの指揮

下で十二分にクラブの目的を果たしたいと思います。 

 本日、2013年3月9日のＩＭに向けてＩＭ実行委員

会の本格的な活動開始となりました。組織表も出来上

がりガバナー補佐、実行委員長を中心に私達は一丸と

なり成功させたいと思います。宜しくお願い致します。 

 エバンストンから田中作次RI会長のメッセージ等が

冊子で届いています。内容はポルトガルで行われる国

際大会のお誘いです。内容を一部ご紹介します。2013

年の6/23 から26 日までポルトガルのリスボンにて第

104 回国際大会が開催されます。ポルトガルと日本は

1542 年以来、友好の歴史が在ります。ポルトガル船が

強風のため種子島に流れ着き、この巡り合わせが平和

で豊かな関係の始まりです。ポルトガル人が日本を発

見したのは偶然ですが、リスボンが国際大会の開催地

になったのは偶然ではありません。リスボンは「平和

の港」です。そして「平和」は 500 年に及ぶ日本とポ

ルトガルの交流がテーマになってきた様に、この国際

大会のテーマとなります。と結んでいます。併せて広

島で開催される世界平和フォーラムのご案内を致しま

す。2013年5/17は14～21時、5/18は10時～16時で

す。皆様、ご都合繰り合わせて是非ご参加下さい。 

■■■幹事報告            齋藤栄作幹事 

第3回理事会報告＜協議事項＞ 

1. 10月・11月プログラムについて 
2. 日帰り美術館の会計報告がなされました。 
3. 入間RC作成看板の継続的保全、管理方法について 

<報告事項> 

①8/30 に例会で決議したｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ中井真一郎さんの

件は書面にてガバナー事務所、鈴木ガバナーに提出。 

②3/9開催のIMの実行委員会組織表が理事会に提出。 

③万灯祭り実行委員会の活動報告がありました。 

④9/29第3G｢フレッシュマン研修セミナー」・国際奉仕

部門セミナー  ⑤10/20第２回会員増強セミナー 

 当番 内 容 

 4日 後藤 
卓話 米山奨学生 李宝雲様 

元交換留学生 板木麻耶様 

11日  入間南ＲＣとの合同夜間例会 

18日 齋藤 金 
講師卓話 防衛医大小須田茂 
教授 「放射線障害について」

25日  10/27,28 万燈まつりに振替 

９月新世代月間テーマ・各ロータリアンは青少年の模範

第10号 ２726回例会 ２０１２年 ９月13日（木）

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番：粕谷 康彦 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13年度RＩテーマ 
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⑥9/30、10/6 ＲＬＩ開催  ⑦9/15入間市環境まちづ

くり会議   ⑧10/3入間市戦没者追悼式 
 

■■■委員長報告 

クラブ奉仕委員会         加藤国夫委員長 

 各委員会の家庭集会で熟知し、より良い内容を作っ

て頂ければと思いますので今後共宜しくお願いします。 

職業分類委員会          水村雅啓委員長 

 今日はIMの委員長としてお話します。IMを3/9に実

施いたしますので協力宜しくお願い致します。 

会員増強委員会          宮崎正文委員長 

 8 月にグループごとに行ないました会員増強に措い

て、訪問をされた方は報告を宜しくお願い致します。 

親睦活動委員会          晝間和弘委員長 

 9/27ツタンカーメン展・10/11の入間南RCとの夜間

合同例会に皆様奮ってご参加下さい。 

雑誌委員会            関根靖郎委員長 

ロータリーの友9月号横組み1頁会長メッセージ、6

～13頁新世代は未来のリーダー、縦組み2～5頁命の森

を繋ぐ、25,31頁は飯能RCと入間南RCが載っています。 

プログラム委員会           繁田光委員長 

 9/20 の卓話は板木様の学校都合で 10/4 に延期しま

して、来週は滝沢会員の｢保護司の活動について｣に変

更させて頂きます。急な変更で申し訳有りません。 

ロータリー財団委員会       滝沢文夫委員長 

9/8第１回ロータリー財団部門セミナーに吉永会長

と出席して参りました。セミナーは財団の現況報告、

各クラブの寄付の状況、地区補助金と奨学候補生につ

いて、未来の夢計画への移行についての4項目につい

てでした。勉強して皆様に報告できるよう頑張ります。 

 

＜出席報告＞            新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

40名 29名 76.3％ 82.1％ 

事前欠席連絡 5名 
 

＜ニコニコＢＯＸ＞         細淵克則ＳＡＡ 

坂本元彦様～本日は卓話に参りました。吉永章子君～

ガバナー公式訪問にご協力有難う。吉永章子君、平岡

達也君、加藤国夫君、晝間和弘君～坂本新世代部門委

員長ようこそ。斎藤福太郎君、森田英郎君、摂田順一

君、友野政彦君、上野弘勝君、粕谷康彦君、諸井克彦

君、滝沢文夫君、木下登君～加藤さん写真ありがとう。 

本日\52,500   累計\332,183  
 

■回覧、配布物 

①ロータリーの友9月号 ②ガバナー月信9月号 

③10/11 入間南ＲＣ合同例会出欠表 

④9/27ツタンカーメン展と夕食の宴出欠表 

⑤ハイライトよねやまVol.150 

⑥2013年に導入される補助金に向けて 

⑦入間市第23回女子ゴルフ大会お知らせ 

⑧RI2570地区内クラブ共催のご案内 

⑨ロータリーの友英語版11中旬発行のお知らせ 

⑩ロータリー全国囲碁大会お知らせ 

⑪鈴木秀憲ガバナーより公式訪問歓迎へのお礼状 

⑫クラブ地区役員ニュースレター 

⑬2570地区事務所からのメール ⑭ロータリー広報誌注文書 

⑮他クラブ週報    ⑯週報8,9号 

 ■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
「新世代部門の概要について」 

第2570地区新世代部門委員長   坂本 元彦様  

2010年より新世代部門は、第5

番目の奉仕部門となりました。 

9 月は新世代月間で月間中は

「各ロータリアンは青少年の模

範」という標語を会報その他の所

で使用する事が勧められています。 

新世代部門のプログラムである

インターアクト、ローターアクト､青少年交換、ライラ

等は全てＲＩの常設プログラムとなっており、2570 地

区では ①アクト（インターアクト、ローターアクト） 

②青少年交換 ③ライラ（ロータリー青少年指導者養

成プログラム）の 3 つの委員会でこれ等を行っていま

す。部門の目的は「12歳～30歳の若者の未来をより良

きものする事」にあり、その為の基本的ニーズは 4 つ

あり①健康（ポリオ・プラス、保健教育、薬物濫用及

びアルコール過飲防止、エイズへの理解、障害者支援、

貧困に関するプログラム、飢餓問題） ②人間の価値

（地域社会に人間の普遍的価値を推進、家族と地域社

会の模範となる、その他） ③教育（識字率の向上、

奨学金、青少年交換、職業研修、職業実習、環境保全、

その他） ④自己開発（新世代の為のロータリー会議、

ＩＡＣ、ＲＡＣ、ＲＹＬＡ、ピア・サポート・プログ

ラム、その他）この様になっています。 
 

「2570地区の現状と具体的な活動について」 

① インターアクト 
 提唱ＲＣ数:13 12高等学校中現在9クラブが活動中 

活動内容：あしなが学生募金、赤い羽根募金活動、

書き損じはがきの回収、災害救済チャリ

テｲ―コンサート、川や道路の清掃、介護

老人保健施設訪問その他   

② ローターアクト 
  提唱ＲＣ数：２、２大学  

活動内容：障害児童に対する特別支援教育、障害

者に対する支援 ネパール里子支援の

翻訳ボランティア、その他 

③ 青少年交換  
提唱スポンサーＲＣ数：7、ホストＲＣ数：12 
派 遣 国：ブラジル2名、メキシコ1名、 

台湾1名、インドネシア1名 
受け入れ国名：ブラジル2名、メキシコ1名 

台湾2名、インドネシア1名 
＊次年度4名派遣予定  

④ ライラ ライラデーの開催（11月25日 紫雲閣） 
テーマ「若者よ 飛び出せ世界へ」 
 

新世代部門の活動に携わる事で、若い人達からのエ

ネルギーをもらいそれぞれのロータリアンの活力とす

るためにも、これ等の活動を今後も絶えることなく続

ける事が大事であります。最後に成りましたが、今後

も皆様からの大いなるご協力をお願い致しまして、卓

話の終りと致します。御清聴有難う御座いました。 

 
会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）

ニコニコＢＯＸ購入 
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■■■会長の時間        吉永章子会長 

入間ロータリークラブのＨＰにポリオ撲滅に関する

事項がアップされています。7月の例会でも触れさせて

頂きましたが1985年以来、ポリオの発症は今日まで35

万人～百数十名に減少しつつあり、発症国も 125 ヵ国

から４ヵ国（ナイジェリア、アフガニスタン、パキス

タン、チェド）になりました。この結果は世界中のロ

ータリアン達がポリオ撲滅のプログラムを着実に取り

組んだ賜物です。そしてゲイツ財団の後押しです。又

「2億ドルのチャレンジ」は2012年6月末には総額2

億2,870万ドル集まり、素晴らしい功績を残しました。

ポリオ撲滅運動の最終目的はポリオウイルスを根絶さ

せ子供達を守る事です。野生株のウイルスによる症例

が最低三年間発症せず完全に封じ込められた時、世界

的証明である「ポリオ撲滅認定」が検討されます。し

かしながら、プログラム遂行にあたり莫大な活動資金

が必要です。2012～13年度は2,100万ドルが必要とさ

れています。募金活動を支援する方法の一つにDDF（地

区活動資金）の寄贈（未配分の20％）があります。財

団管理委員会はDDF寄贈に対してWF（国際財団活動資

金）から上乗せ（マッチング）を提供する事を承認し

ています。入間RCは第2570 地区の鈴木ガバナーの意

向に添った方法で対処して参りたいと思います。 

 9月20日～30日の11日間、秋の全国交通安全運動

が始まりました。★全国重点目標は夕暮れ時と夜間の

歩行中、自転車乗車中の交通事故防止・シートベルト

とチャイルドシートの正しい着用の徹底 ★埼玉県重

点目標は自転車安全利用の推進 ★入間市重点目標は

子供と高齢者の交通事故防止です。一人一人が交通安

全意識を高め正しい交通ルールの順守とマナーの実践

と習慣付けが目標です。 

■■■幹事報告            齋藤栄作幹事 

1.9/29 12:30分受付 フレッシュマンセミナー 

  智光山公園内 勤労福祉センター 

2.10/3 第1回ＩＭ実行員会開催  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

■■■委員長報告 

親睦活動委員会          晝間和弘委員長 

 9/27 はロータリー美術館と合同でツタンカーメン展

に参りますのでご確認下さい。又9/25に家庭集会を花

屋与平にて開催いたしますので参加お願いいたします。 

健康管理委員会           山根宏夫委員 

10/18に放射線障害について解りやすく説明して頂

く事になっておりますので、必要以上に怖がらずにお

聞き下さい。今大問題になっている薬物乱用について

の冊子をお配りしましたので良くご覧になって下さい。

又、親睦委員として今回のツタンカーメン展や親睦旅

行に是非ご家族と一緒に参加宜しくお願い致します。 

社会奉仕委員会           粕谷康彦委員長 

 希望の風奨学金の支援にご理解頂き、ご協力宜しく

お願い致します。詳細は後程ご連絡いたします。 

万燈まつり実行委員会         友野政彦委員長 

 9/28に万燈まつりの責任者の方々は「やまき」にて 

打ち合わせを行ないますので宜しくお願いいたします。  
 

＜出席報告＞            新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

40名 31名 81.2％ 94.9％ 

事前欠席連絡 4名 
 

＜ニコニコＢＯＸ＞         細淵克則ＳＡＡ 

友野政彦君～本年も万燈まつりへ皆様のご協力お願い

します。齋藤栄作君～ガンバレ東北。粕谷康彦君～希

望の風へ。晝間和弘君～「わ」。諸井克彦君～宜しくお

願いします。関根靖郎君～早退します。 

本日\7,500  東北義援金 \1,451 累計\341,134  

生花をお渡しいたしますので、月初めの例会にて

お祝いを頂く会員の方は極力出席をお願いします。 
 

■回覧、配布物 

①公益財団法人麻薬・覚醒剤乱用防止冊子 

②10/11 入間南ＲＣ合同例会出欠表 

③2570地区社会奉仕部門・木藤文雄委員長からのお礼状 

④ベルリン美術館会計報告 ⑤他クラブ週報 ⑥週報10号 

９月新世代月間テーマ・各ロータリアンは青少年の模範

第11 号 ２727 回例会 ２０１２年 ９月20 日（木）

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 

■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番：加藤 国夫 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13年度RＩテーマ 
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 ■■■ 会 員 卓 話 ■■■ 
「保護司の活動について」                   滝沢文夫会員 

本日は会員卓話の時間をいただき有難うございました。現在、入間市には25名の保護司が

在籍しています。入間市の保護司は30名程度が望ましいとのことですが、人口１５万人に対

して30名とすれば5000 人に一人が保護士の割合になります。又、保護司の受け持ちが２～

３名とすると2000～2500名に一人が保護観察の対象者となり、あなたの周りにも保護観察の

対象者がいると言う事です。保護司の受け持ちには大きく分けて未成年と成人に別れますが、

若年青年に問わず現在問題視されているのは薬物犯罪による保護観察です。昭和20年代後半

のいわゆるヒロポンが流行したのが日本での薬物流行の第１回と言われています。現在は第

３期の薬物流行期と言われています。これ以上の流行にならないことを望みます。 

薬物の対象には乱用、依存症、中毒があります。 

乱用とは、字のごとく使い方が乱れていることです。正規に処方された薬でも用い方に間違えがあれば乱用で

す。法的に認められていないもの(覚せい剤等)は一度でも使用すれば乱用です。依存症とは、それがなければ

いられない症状のものですが我慢できる範囲を言います。中毒になると、その薬がなければおかしくなるとか

の、精神的に異常な状態のことです。ロータリーのメンバーの方にはアルコール依存症にはなっても、アルコ

ール中毒にならないことを望みます。さて、覚せい剤を最初に手に入れるときはその購入金額はほとんどがタ

ダです。でも、タダほど怖いものはありません。その次は5000円になり10000円になり、止められなくなって

しまうものなのです。［薬物は人間止めますか］と言うコマーシャルがありましたが、それほど怖いものです。

青少年にも十分説明をして手を出さないようにさせましょう。また、保護司は法務省に委託されたボランティ

アですがかなりのリスクを背負っています。一昨年になりますが、保護観察対象者に自宅を放火された保護司

もいました。ちょっと怖いですね！ それでも更生保護に役立てればと日々頑張っています。その点理解して

いただけましたら幸いです。 

あなたの周りにも保護司がいます。応援して下さい。よろしくお願いします。 

本日はこの様な卓話の機会を頂きました事と、ご清聴に感謝して終わりとさせて頂きます。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間        吉永章子会長 
上野の森美術舘｢ツタンカーメン展覧会｣へ！！ 

日本を熱狂の渦に巻き込んだツタンカーメン王の

｢黄金のマスク｣が来日してから約半世紀が経ちまし

た。今回は王墓から見つかった服装品や日本未公開

の展示品が公開され、黄金の秘宝と少年王の真実に

想いを馳せながらご家族様と共に 3300 年前の時代

に誘われてまいりました。 

■幹事報告            齋藤栄作幹事 

1.9/28万灯祭り準備会18:00｢やまき｣にて開催  

2.9/29フレッシュマン研修セミナー13:00開催  

   国際奉仕部門セミナー東松山市「紫雲閣」  

3.9/30 RLI養成講座研修会パート１国立女性会館 

4.10/3 IMプレゼン担当実行委員打ち合わせ会 

第１２号 ２７２８回例会 ２０１２年 ９月２７日 

東京・上野の森美術館 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）
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＜１１月プログラム＞ 

 

＜今月のお祝い＞  

会員誕生日 山岸義弘君  
夫人誕生日 滝沢久美子様 繁田美香様 

結婚記念日 
関根靖郎君 豊田義継君  
新井  格君 荒井正武君 
石川嘉彦君   

≪ビジター・ゲスト≫ 

2570地区ガバナーエレクト 所沢ロータリークラブ 

中井 眞一郎 様 

 私の言動で皆様には大変お迷惑をお

掛けいたしておりますが、与えられた

課題を着実にクリアしながらガバナー

の任務が終わるまで、頑張って参りた

いと思いますのでご指導とご協力お願い致します。 

米山奨学生           李 宝雲 様 
元青少年交換学生        板木 麻耶 様 

 

●米山奨学修了証授与 

    李 宝雲 様 

 

●カウンセラー感謝状授与 

  山岸 義弘 会員 

   

   一年半のカウンセラー 

ご苦労様でした。 

 

■ロータリーリーダシップ研究会終了証明書 

 研修(パート1)授与・齋藤栄作会員 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■■会長の時間        吉永章子会長 

9/27 は上野の森美術舘で開催されている「ツタンカ
ーメン展覧会」へご家族様と行って来ました。楽しい

一時を過ごす事が出来ましたのも晝間親睦委員長、山

根美術館長のお陰です。ありがとうございました。 
 又29日、地区セミナーは国際奉仕部門と社会奉仕部
門の二部門がありました。今回より地区セミナー参加

者は当クラブで５分間程度のミニ卓話をして頂きます。

会員の皆様にセミナーでの内容をお伝え頂きたいと思

います。今日はフレッシュマンセミナーに参加した間 
野会員にお願いしました。 
さて、10月は職業奉仕と米山月間です。ロータリーの
源流は職業奉仕です。これは生活する為に得る利潤 
の追求で、アーサー・フレデリック・シェルドンの「He 
profits most serves best」を根底に社会奉仕の「超我の
奉仕」へと繋がれます。その後、50代 RI会長ハーバ
ード・テーラーが提唱した「四つのテスト」は今だ微

動だにせぬロータリアンの座右の銘となっています。

この様な歴史を背景になにはともあれ、自分の職業を 
しっかり行い、顧客に誠心誠意尽くし、満足して頂き

継続性がある事、この行いに対して付加価値の利潤が

生まれます。私はこの様に簡単に考えるようにしてい

ます。又、米山記念奨学に関しましては1952年の米山
奨学制度設立以来、世話クラブ制度、カウンセラー制

度の設置。米山功労者(制度)制定、「米山学友会」の発
足、米山記念奨学会中国学友会の正式発表等、60年間
の沿革があります。学友が果たす国際理解と国際親善

の役割は今後ますます重要となると思います。故にロ

ータリアン一人一人の建設的なご意見で米山制度はさ

らに改善されて行く事を望んでやみません。 
 第50回入間市戦没者追悼式に列席致しました。戦後
67年を迎え、入間市の繁栄の礎になっておられる770
余りの御霊に献花し拝礼して参りました。 
 

■■■幹事報告            齋藤栄作幹事 

第4回理事会報告＜協議事項＞ 

1. 11月・12月プログラムについて 

2.８月２７日（木）開催の日帰り美術館会計報告。 
3.その他：万燈祭りの予算についての詳細 

 当番 内 容 

1日 齋藤 福 職場訪問「レストビラ入間」 

8日 関根 
講師卓話 2570 地区社会奉仕委員

会ブライダル部門 醍醐委員長 

15日  親睦旅行 

22日 関谷 講師卓話「ロータリー財団学友」

29日  夜間例会（場所未定） 

2012-13年度RＩテーマ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール

      Tel.04-2963-1111 

 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番：後藤 賢治 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

第1３号 ２72９回例会 ２０１２年１０月 ４日（木） 
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<報告事項> 

①10/4 ポリオ１０ドル(事業参加費から)パーマネント

ファンド１５ドル(飢餓ランチから）②10/6ＲＬＩパー

トⅡ・11/18パートⅢ ③10/20第２回会員増強セミナ

ー ④10/28米山記念部門セミナー ⑤11/7会長幹事会 

⑥11/25 ライラデー ⑦11/3 入間基地航空際 ⑧11/12

第6回入間市民チャリティーゴルフ大会 ⑤11/26ソロ

プチミスト埼玉カメリアゴルフ大会 

●「ロータリー希望のかぜ」基金についてはロータリ

ーの友8月号を参照願います。 

■■■委員長報告 

職業分類委員会          水村雅啓委員長 

 今日はＩＭ実行委員長よりＩＭ実行委員会委員長会

議を10月18日（木）18：30より、まるひろバンケッ

トルームで行いますので、出席をお願いいたします。 

会員増強委員会          宮崎正文委員長 

8 月にグループ毎に行ないました会員増強の報告と

引き続きの活動、宜しくお願い致します。 

親睦委員会             晝間和弘委員長 

 先日のツタンカーメン展ではご協力有難うございま

した。親睦旅行に関しては今日回覧を回しております。 

雑誌委員会            関根靖郎委員長    

ロータリーの友10月号横組み16～20 頁に田中作次

RI 会長に聞く「奉仕を通じて平和を」、24～37 頁来年

の世界大会開催地リスボンが紹介されています。又第

11回日韓親善会議「虹をかけよう・互いの未来に！」。

縦組み2～5頁「思考は世界と共に・実践は地域と共に」 

プログラム委員会          繁田光委員長 

 11 月のプログラムは表記のとおりです。１日の職場

訪問は定例会後13:10より移動して参ります。12月は

未定ではありますが、年度計画書に沿って計画中です。 

国際奉仕委員会          忽滑谷明委員長 

 9/29、国際部門セミナーに出席して参りましてので 

ご報告します。ガバナー挨拶の後、国際奉仕部門、ク

ラブ支援委員会、地区事業委員会の活動方針と各ＲＣ

の活動報告を受けました。姉妹クラブ＝双子クラブの

締結、他国ＲＣとの交流は単年度では難しく、数年か

けて計画する必要があると感じました。 

万燈まつり実行委員会         友野政彦委員長 

 チャリティーバザーの品物を10/5～19の事務局出勤

日にお持ち頂きますよう、お願いいたします。  
 

＜出席報告＞            新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

40名 28名 75.7％ 92.1％ 

事前欠席連絡 5名 
 

＜ニコニコＢＯＸ＞         細淵克則ＳＡＡ 

中井眞一郎様～お騒がせ致しておりますが、任務終了

迄頑張ります。友野政彦君～加藤会員・間野会員万燈

まつりの為検体提出にご協力有難うございます。吉永

章子君、山岸義弘君～中井ガバナーエレクト、李さん、

板木さんようこそ。晝間和弘君～先日のツタンカーメ

ン展有難うございます。宅見允君～二週間ほど検査入

院していました。皆様にはご迷惑お掛けいたしました。 

本日\35,500       累計\376,634  

■回覧、配布物 

① ガバナー月信10月号 ②ロータリーの友10月号 

③ 10/11入間南RC合同夜間例会出欠表 
④ 11/14～15伊勢志摩へグルメ旅行 
⑤ 万燈まつり出欠表・チャリティーバザー品のお願い 
⑥ クラブ奉仕部門・会員増強委員会よりのお便り 
⑦ 財団法人入間市振興公社名への変更 
⑧ 2570地区補助金プログラム申請審査のお知らせ 
⑨ 未来の夢ニュースレター  ⑩他クラブ週報             
⑪ 入間ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ事務局移転のお知らせ 

⑫ 入間市民チャリティーゴルフ大会ご案内 

⑬ カバナーエレクト事務所移転のお知らせ 

⑭ 武蔵野音大演奏会のお知らせ ⑮週報11,12合併号 

 

■会員ミニ卓話    間野尚会員■ 
９月２９日に智光山勤労福祉セン

ターにて第３グループフレッシュマ

ン研修が開催されました。入間ＲＣ

からは主催側として平岡ガバナー補

佐、細淵ＳＡＡ、研修生側として吉

永会長、木下会員、そして私の計５

名が参加致しました。 内容は講師３名がフレッシュマ

ンを４５分間単位で各グループに講義を行いました。

講義内容はディスカッション方式で行いました。［ロー

タリー希望の風］の説明、５大奉仕には順番がある等

ほか、可也多数の知識を得る事ができました。 

 
■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 

「ＲＯＴＥＸ活動」       板木 麻耶様 

2010 年～2011 年度ベルギーの第

1630地区のフランス語圏に派遣して

いただきました。私は今アルバイト

をしながら、演劇の学校に通いダン

スそして演技のレッスンを行い舞台

役者になる夢の為に頑張っています。 

 ROTEX 活動では現在副会長として先輩方のサポート

をしています。本来ならばROTEX4年目に会長をやるの

ですが、ROTEX活動に参加できる人が少なく、来年度は

私が会長を務めさせて頂く事になっており、とてもプ

レッシャーを感じています。未熟な私ですがなんとか

頑張っていきたいと思っています。 

 今年は5名の派遣生が4カ国に派遣されており、研
修中の派遣候補生 4名は全て私立の学校です。このプ
ログラムは実に素晴らしいものなので、色んな人に恵

まれる手相(生命線に並行に保護線がある)の私は、公立
の学生や沢山の人に知って貰う為に、残り三年間ROTEX

活動を頑張って参ります。又是非、例会に参加させて

下さい。本日はありがとうございました。 
 

｢ありがとうございました｣  李 宝雲 様  

 一年半お世話になり山岸さんには、

心より感謝いたします。 

9月に武蔵野学院大学を卒業し今は、通

信会社に勤めており、社会人になって

強く責任を感じています。四年間を日

本で過ごし、中国・日本両方を愛して

おります。本当に皆様ありがとうございました。 
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●●●会長の時間                                              吉永章子会長 

今日は入間南ロータリークラブ様、第1146回、入間ロータリークラブ第2730回の合同夜間例会です。私は

こちらの会場に入る前に自クラブのホームページを見て来ました。コンテンツメニューの中に「過ぎし日に敬

意を表して：ポールハリス語録」の文字が目に飛び込んできました。その中の一つの文章、“樫の大樹も小さ

いどんぐりから育ちます。41年前にシカゴに植えられた小さなどんぐりは大きなたくましい木となりました”

これは 1946 年、ニュージャージー州、アトランテックシティーで開かれた国際大会でのトーマス・A・ウォレ

ン会長のメッセージです。この時から66年経った現在もロータリーは「超我の奉仕」をモットーに、又移り行

く時代を背景に少しずつ変化してきています。 

ロータリーの３つの優先事項の一つに[公共イメージと認知度の向上]があります。“ロータリーって何な

の？”まずは地元地域に知って頂きたい。社会奉仕や国際奉仕を窓口として地域のニーズに答える事が第一と

思います。入間南RCの皆様と共に同じ目的に向って良い汗をかけたら素晴らしい事です。そして認知度も向上

します。抽象的なお話になりましたがお互いに情報交換しながらアンテナを張りご一緒できるプログラムがあ

りました時には宜しくお願い致します。それでは皆様、弦楽四重奏を聴きながら楽しい一時を過ごしましょう。

第１４号 ２７３０回例会 ２０１２年１０月１１日 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）

☆会場：まるひろ 

さくら草ホール  

☆点鐘：午後６時３０分 
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≪ビジター・ゲスト≫ 

防衛医科大学教授       小須田 茂 様 

 

■ロータリーリーダシップ研究会終了証明書 

 研修(パート２)授与・吉永章子会員・齋藤栄作会員 
 

■■■会長の時間        吉永章子会長 

2013年６月23～26日、ポルトガルのリスボンで行わ

れる第104回国際大会のご案内が2570地区のON TOリ

スボン委員長より来ています。国際大会はロータリー

という共通の絆を通じ世界中のロータリアンが一同に

会し絆を深める素晴らしい機会です。地区としての参

加事前登録準備を行う為に第一回の申し込みは 10/31

（水）までとしています。その後の随時受け付けもあ

りますし、ネット上でも行えます。但し11/25（日）か

らはキャンセル料が発生します。又RIでは“リスボン

国際大会チャレンジ”を掲げ、その内容は国際大会の

出席率が上位２５位までの地区ガバナーとその配偶者

には大会会場にての指定席が確保されるそうです。是

非、皆様方のご参加をお待ちしています。 

昨年は東日本大震災・大津波台風・大雨・さらに福

島第一原始力発電所の事故に見舞われました。原発被

害者の救済や放射能に汚染された環境の回復等難しい

課題に今も直面しています。本日は防衛医科大学教授 

小須田 茂 Dr の「放射線の障害」について卓話をし

て頂きます。質問等ありましたらお尋ねください。 

・ ・・過ぎし日に敬意を表して：ポールハリス語録・・・ 

全員一致はとても期待出来るものではありません。ロ

ータリーがその最善の活用方法を問うても15万のロー

タリアンのうち、２人として意見が完全に同じという

ことは多分ないでしょう。人の考えの異なるのはその

容姿が異なるのと同じです。考えの微妙な差は、色合

いの違いによりはるかに多様で、それを変えるのは難

しいのです。信念は気質、遺伝、環境、経験などのい

ろいろな影響によって決まります。指導者

たる者は忍耐と慎みをもって、柔軟は判断

を下さなければなりません。教条主義ロー

タリーでは役に立つ事は出来ません。 

（ロータリーの理想と友愛） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■■幹事報告            齋藤栄作幹事 

1.11/7(水)第4回会長幹事会 

2.11/9(金)４クラブ合同開催PM7:00やまきにて 
●リスボン国際大会チャレンジについて 

一人でも多くの日本のロータリアンの出席を推進す

る為に出席率上位25位までの地区のガバナーと配偶者

には本国際大会会場にてロータリーシニアリーダーと

並んでご着席いただける様指定席が確保されます。 

●財団の山本幸子様がご結婚され、1 2/9に秩父の農園

ホテルで披露宴をされます。お相手は秩父ロータリ

アンのご子息です。 

■■■委員長報告 

職業分類委員会          水村雅啓委員長 

ＩＭ実行委員会委員長会議を本日18時半より、この

場所で行いますので、出席をお願いいたします。 

親睦委員会             晝間和弘委員長 

 先日の合同例会ご協力有難うございました。親睦旅

行を回覧しておりますので是非ご参加お願いします。 

国際奉仕委員会          忽滑谷明委員長    

来年1/20に元奨学生コチャワンパッタマーさんがタ

イで結婚式を挙げられると報告がありました。 

万燈まつり実行委員会         友野政彦委員長 

 チャリティーバザーの品物が未だ余り集まっており

ませんので明日までお持ち下さい。又、初日は10時半

二日目は９時集合となっております。テント設置と片

付けのご協力も宜しくお願い致します。 

ロータリー情報委員会          齋藤金作委員 

2011年6月に世界社会奉仕(WCS)プログラムは廃止さ

れましたが、2570地区と34地区の内幾つかのクラブは今

も活動しております。今後もRIは、ロータリアンによる

国際奉仕プロジェクトを全面的に支援するそうですが、

とても奇怪な状況で大きな問題だと思っております。皆

さんにもこのような現況を知って頂きたく今日はお話

しさせて頂きました。 
 

＜出席報告＞            新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

40名 25名 64.1％ 83.8％ 

事前欠席連絡 8名     

2012-13年度RＩテーマ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール

      Tel.04-2963-1111 

  

■会報委員長：宅見 允 

■当 番：齋藤 金作 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

第1５号 ２7３１回例会 ２０１２年１０月１８日（木） 
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＜ニコニコＢＯＸ＞         細淵克則ＳＡＡ 

吉永章子君～小須田先生卓話宜しくお願いします・加

藤さん写真ありがとう。加藤国夫君～小須田先生卓話

宜しくお願いします。森田英郎君～10/7 孫が結婚いた

しました。岩崎茂君～いわさき創業80周年記念式典に

クラブメンバーの皆様にご出席頂き誠にありがとうご

ざいました。齋藤栄作君、齋藤金作君、齋藤福太郎君、

関谷永久君、山岸義弘君、水村雅啓君、西山祐三君、

摂田順一君、友野政彦君、宮寺成人君、関根靖郎君、

忽滑谷明君、宮崎正文君、晝間和弘君～加藤さんいつ

も写真ありがとうございます。 

本日\41,000       累計\417,634  

 

■回覧、配布物 

① 入間市国際交流ＮＥＷＳ No.82 

② エンボリック危機管理産業展   

③ ライラデー参加のお願い 

④ 万燈まつり出欠表 

⑤ 伊勢志摩グルメ旅行出欠表 

⑥ ハイライトよねやま151 

⑦ 入間市社会福祉映画会開催について 

⑧ ガバナー月信2011～2012年最終号 

⑨ 2013年リスボン国際大会のご案内 

⑩ ツタンカーメン展会計報告 

⑪ 週報13,14合併号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
「放射線障害について」 

防衛医科大学教授       

小須田 茂 様 

 今日は昨年の原子力発電事故に伴う

放射線障害についてお話させて頂きま

す。1.福島第一原発事故の汚染ではＩＡ

ＥＡ（国際原子力機構）が日本の公表前

に報告。防衛医大のモニターでは 3/15 に３つのピー

クが見られ100倍の放射能がみられた。2.防衛医大の対

応は汚染が疑われる人のチェックを頼まれ多くの協力

に感謝されました。3.専門用語「光－ルックス」｢放射

線の強さ－単位ﾍﾞｸﾚﾙ｣「人体に与える障害の強さ－シー

ベルト」放射線にもエックス、アルファ、ベータ、ガン

マ、中性子、陽子線など色々な種類がある。 

4.放射線被爆・昭和29年第五福竜丸事件から放射線は

急に怖いものに・フォールアウト・食品の放射性セシウ

ムの放射能濃度基準:100Bg/kg・一般人の線量限

度:1mSv/年・内部被爆と外部被爆 5.毎日の自然放射線

(宇宙・大地・食物・ラドン等から)を理解しましょう。 

●低線量の放射線が人体にとって本当に有益かどうか

わからない ●ＤＮＡレベルで低線量の放射線が、その

後の放射線影響が小さくなる適応応答●否定する実験

データもある ●現時点では放射線の適応応答の考え方

を放射線安全の方策に適応できないが微量の放射線は

人体に有益であるという報告もあります。 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 
会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）

第１６号 ２７３２回例会  ２０１２年１０月２７・２８日（土・日） 

10/27(土)-28(日) 活動のPRとバザー&やきいも店 
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＜１２月プログラム＞ 

＜今月のお祝い＞ 

会員誕生日 
大野賢次君 関谷永久君 
宅見允君  摂田順一君 

夫人誕生日 
上野良子様 関谷ミサ子様 
粕谷美代子様  

結婚記念日 

宅見允君  齋藤福太郎君 
後藤賢治君 宮寺成人君 
滝沢文夫君 水村雅啓君  
上野弘勝君 森田英郎君 
齋藤栄作君 関根靖郎君 

 

■■■会長の時間        吉永章子会長 

10/27、28 の両日、第 34 回入間万燈まつりが

行われ私達のクラブは 18 回目の参加をしました。

友野エレクトの指揮の下、準備も順調に進み午後

１時 30 分からの祝い開きとなりました。因みに

お祭りに繰り出した総人数は合計 23 万人(市役

所自治文化課調べ)とのことで年々増えている様

です。入間 RC が扱っているバザー品やブランド

の種子島産、安納芋の焼き芋もよく捌け売り上げ

も１３万円になりました。会員皆様のご協力を得

ながら私達が目的とする広報活動の一環を達成

する事が出来ました。お忙しい中ご苦労様でした。 

 今月はロータリー月間です。1964～65 年度、

ＲＩ理事会と管理委員会は毎年11月15日を含む 

一週間を R財団週間と定めました。その後 1983 

～84 年に 11 月を R財団月間と定め、世界の全ク 

 

ラブが財団のプログラムを支援、推進、参加する

特別の期間になりました。我がクラブは 11 月 22

日の例会に国際親善奨学生（2010～11 年度）で

あった学友の井川麻里子さんを卓話にお招きし

てあります。楽しみにしていて下さい。 

そして、次年度から世界中の地区が新制度の下で

「未来の夢計画」に参加する様になり R財団は大

きく様変わりします。ただし変わらないものもあ

り、次の項目が該当します。 

①ポリオ・プラスは引き続き優先事項②未来の

夢計画の実施はパイロット期間中（2010～13 年

度中）R財団、RI、事務総長の最優先事項である

事③シェア・システムと３年間の投資サイクルは

変更無し④財団の主塾は「毎年あなたも１００ド

ルを」と「ロータリーの２億ドルチャレンジ」で

ある事、等があり新制度を理解する事が第一段階

かと思います。 

地区セミナーの報告です。クラブ奉仕部門第２回

会員増強セミナー(10/20)・米山記念奨学部門セ

ミナー(10/28)があり宮崎増強委員長と豊田米山

記念委員長が参加され、本日ミニ卓話を予定して

いましたが 12/20 の例会に変更させて頂きます。 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

第 5回理事会報告＜協議事項＞ 

1.12 月・1月プログラムについて 

2.入間南ＲＣとの合同例会会計報告 
3.その他：４クラブ合同参加について 
<報告事項> 

① 11 月レート 80 円②11/8 諮問委員会③11/9 4
Ｃ合同懇親会④11/18ＲＬＩパート３⑤11/21Ｒ

情報研修会⑥11/25 ライラデー開催⑦第 16 回入

間市民チャリティーゴルフ大会⑧11/26ソロプチ

ミスト埼玉カメリアゴルフ大会  

●地区の職業奉仕委員会「我らの生業」に齋藤

(金)会員と加藤会員に投稿して頂きました。 

●オン･ツー･リスボン１回目締切りがありました。 

 当番 内 容 

 6 日 摂田 
講師卓話 
狭山警察署長 大谷久志様 

 13 日  クリスマス例会 ﾍﾘﾃｲｼﾞ飯能

20 日 滝沢 
会員卓話 木下会員 
イニシエーションスピーチ 

27 日 宅見 
会員卓話 吉永会長 斉藤幹事
年越し蕎麦例会 

第１7号 ２733回例会 ２０１２年11月  1日（木） 

2012-13年度RＩテーマ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール

      Tel.04-2963-1111 

 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番：斎藤 福太郎 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ  
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■■委員長報告 

ロータリー情報委員会     細淵克則委員長 

 11/21 の第二回ロータリー情報委員会に多くの

方のご参加宜しくお願い致します。 

親睦委員会          晝間和弘委員長 

 11/29に万燈まつりの反省会を夜間例会で行な

います。昼間はゴルフコンペを有志の方々で行な

いますので是非多くのご参加お願いいたします。 

雑誌委員会         関根靖郎委員長    

ロータリーの友 11 月号横組み 7～11 頁「私た

ちの財団」11 月はロータリー財団月間です。36

～37 頁「日本の母へ感謝を込めて」。縦組み 3～6

頁「日本人の美意識」を是非お読み下さい。 

プログラム委員会       繁田光委員長 

 12 月のプログラムは表記のとおりです。１月 

は 31 日の講師は未定ですが、その他は年度計画

書とおりです。又、本日の職場訪問の案内図をお

配りしておりますので宜しくお願い致します。 

ロータリー財団委員会    滝沢文夫委員長    

今月は財団の月間ですが、来週になりましたら

浄財を頂きに参りますので宜しくお願い致しま

す。今月の｢ロータリーの友｣横組み 41 頁に財団

補助金についての記事が載っておりますので、読

んで頂ければ良く財団の事が分かると思います。 

万燈まつり実行委員会     友野政彦委員長 

 万燈まつりに皆様方の多大なるご協力ありが

とうございました。その際に生じました費用は事

務局へご請求宜しくお願いいたします。 

齋藤金作会員 

万燈まつりの収益金は長く続けている東北の

義援金に企てたら良いのではないでしょうか。又、

まつりは最大の広報活動ですので、「ロータリー

の友」に写真入で投稿する事を提案いたします。 
 

＜ニコニコＢＯＸ＞    滝沢文夫副ＳＡＡ 

吉永章子君、友野政彦君～万燈まつりでは皆様方

の多大なご協力を賜りありがとうございました。

齋藤栄作君～10/22 付けで営業地域が広がり、埼

玉・東京・神奈川全域が加わりました。諸井克彦

君～木下元市長を当クラブへ誰か口説いて下さ

い。滝沢文夫君～始めて副ＳＡＡ勤めました。 

本日\84,000       累計\501,634  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■ＩＭ実行委員会     水村雅啓委員長 

9 月 5 日、第３グループ会長幹事会にて平岡Ｇ

補佐からＩＭ実施について説明が行われ、当入間

クラブにおいても、IM 実行委員会が組織されま

した。以下の内容で開催することといたしました。 

○開催内容 

① 開催日時 2013 年 3 月 9日(土)13：30 点鐘予定  
② 場所   入間市産業文化センター 
③ ＩＭのテーマ「新世代奉仕部門及び国際奉仕部
門に関連する取り組み」を各クラブがプレゼン

テーション。今後、他クラブが行う新世代奉仕

及び国際奉仕活動の参考となるようにしたい。 

○経過報告 

10/3 各クラブの IMプレゼン担当者と会長に出席

していただき、第１回の会議を持ち、内容につい

て協議を行いました。 

10/18 実行委員会各委員長会議を開催し、実行委

員会の役割分担の一部変更、予算、プレゼンツー

ルについて協議会いました。 

今後の予定として 12/6、2/14 に各クラブ IM プレ

ゼン担当者･会長打ち合せ会にて準備を進めます。 

＊入間クラブ会員皆さんのご協力が無くては IM

の成功はありません。どうぞ宜しくお願いします。 
 

＜出席報告＞          新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

40 名 30 名 78.9％ 86.1％ 

事前欠席連絡 8名     
 

■回覧、配布物 

① ガバナー月信11月号 ②ロータリーの友11月号 

③ 11/29 夜間例会万燈まつり反省会出欠表   
④ 腎・アイバンク第 23 号 
⑤ 2020 年東京オリンピックを日本で 
⑥ ロータリー文庫通信 302 号 
⑦ 古美術家宝展(熊谷ＲＣ) 
⑧ 国際ロータリー日本事務局奉仕室臨時ニュースレター 

⑨ 他クラブ週報・例会変更のお知らせ 
⑩ 「レストビィラ入間」案内図 
⑪ 茶の香めーる Vol.46  
⑫ 週報 13,14 合併号 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）

■■■ 繁田光会員の職場訪問 ■■■

繁田醤油株式会社の創業２

００周年事業である、介護付

老人ホームの「レストヴィラ

入間」を訪問しました。故繁

田正一パストガバナーの居宅

であった場所に建設し、(株)

ワタミ様によって運営され本

日がオープンでした。 
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≪ビジター・ゲスト≫ 

2570地区社会奉仕委員会 ﾌﾞﾗｲﾀﾞﾙ担当副委員長 

志木柳瀬川ロータリークラブ 醍醐 治江 様 
 

■■■会長の時間        吉永章子会長 

先週の例会後、23 名で繁田光会員の新設有料

老人ホーム「レストビィラ」に職場訪問致しまし

た。前回「入間の湯」に引き続き訪問先を提供頂

き有難うございました。高齢化時代に伴い必要と

される施設ですが訪問者は自分なりの角度で見

学された事と思います。 

 本日の卓話講師は社会奉仕部門、地区事業委員

会に所属するブライダル担当副委員長の醍醐治

江様です。1989年(平成元年)に埼玉257地区が

2770地区と2570地区の二つに分かれた時、2570地

区はブライダル委員会を継続しなかった様です。

入間クラブが現石川PGを輩出した2007年度にブ

ライダル委員会が18年ぶりに復帰し、今年で７年

目になりました。醍醐副委員長は志木で多くのホ

テルを経営され女性の観点でご縁を結ぶ懸け橋

をされている大ベテランです。毎年行われる国勢

調査でも未婚化と晩婚化は確実に進んでいます。

要因はめまぐるしく変化する社会情勢も含まれ

るのではないのでしょうか。生涯の未婚率は男性

5人に一人、女性10人に一人と推定されます。こ

んなことも踏まえてお話を伺いたいと思います。 

 さて、１１月３日は入間基地、秋の風物詩とも

言われる「入間航空祭」がありました。首都圏で

は唯一の航空祭のため多くの方々の来場があり

ます。この日は西武線の事故のためダイヤが乱れ

ましたが２２万人の人で賑わいました。現入間基

地は陸軍士官学校に終戦と共に米空軍 GHQ が進

駐し、ジョンソン基地に改名されました。その後

航空自衛隊が発足（1954 年）そして入間航空際

(1962 年)が始まります。この年から 40 回以上の

ブルーインパレスの飛行が行われています。因み

にブルーインパレスとは航空自衛隊の広報で航 

 

空際や国民のイベントの場でアクロバット飛行

(展示飛行)を行うチームの事です。ダイナミック

で華麗な姿は見る人々の心に焼き付いて魅了し

ています。この航空祭に参加した自衛隊体育学校

メダリスト達はレスリング女子 48 キロ級金メダ

ルの小原日登美、レスリング男子フリースタイル

55 キロ級銅メダルの湯元進一とボクシング男子

バンタム級銅メダルの清水聡さんの 3人でした。     

 基地にまつわる話題をもう一つご紹介します。

狭山市立博物館で「ジョンソン基地とハイドパー

ク展」を平成２４年１１月３日～平成２５年１月

14 日迄開催しています。入間市博物館共催で入

間ＲＣの石川ＰＧが１１月１７日「当主が語る接

収当時の思い出」の講演会を旧石川組製糸西洋館

で行います。 

 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1. 入間市役所より｢市民憲章の推進に貢献した人
(団体)」被表彰候補者の推薦依頼 11/30 締切り 

2. ｢ロータリーの友」代表委員の磯田氏より「友」
への投稿依頼がありました。 

3.米山記念奨学部門より「クリスマス会」ご案内

12月 9日(日)川越東武ホテルにて行われます。 

4.間野会員のご尊父が亡くなられました心より

お悔み申し上げます。 詳細別途ファックス 

■■委員長報告 

親睦委員会          晝間和弘委員長 

 来週の親睦旅行には多くの方のご参加感謝い

たします。又 11/29 万燈まつりの反省会と有志の

方々でのゴルフコンペも宜しくお願いします。 

米山奨学委員会       豊田義継委員長 

  10/28 部門セミナーに参加して来ました。年々

米山に対する浄財が少なくなっており、来年度は

奨学生 800 名を 700 名に変更と決まりました。今

特別寄付をお願いいたしておりますが、その辺を

ご理解頂きご協力宜しくお願い致します。 

第１８号 ２73４回例会 ２０１２年11月  ８日（木） 

2012-13年度RＩテーマ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール

      Tel.04-2963-1111 

 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番：関根 靖郎 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 
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ロータリー情報委員会     細淵克則委員長 

 11/21 の第二回ロータリー情報委員会の席上で

入間クラブの広報について皆様のご意見をお聞

きいたしますので宜しくお願い致します。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

吉永章子君、平岡達也君、粕谷康彦君、滝沢文夫

君～醍醐様本日はようこそ、卓話宜しくお願い致

します。加藤国夫君～万燈まつりにはありがとう

ございました。関根靖郎君～早退します。 

本日\11,000 東北義援金\7,910 累計\520,544  

 

＜出席報告＞          新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

40 名 26 名 68.4％ 94.5％ 

事前欠席連絡 6名     
 

■回覧、配布物 

① 11/21 ロータリー情報研修会出欠表 

② 11/29 夜間例会＆ゴルフコンペ出欠表   

③ 入間市青年会議所より万燈まつりお礼 
④ 2013 年国際ロータリー年次大会参加のご案内 
⑤ クラブ奉仕部門会員増強委員会からのお便り 
⑥ 入間万燈まつり実行委員会から御協賛お礼 
⑦ 武蔵野音大演奏会お知らせ 
⑧ ロータリー調査部ニュースレター2012年 11月 
⑨ 他クラブ例会変更のお知らせ 
⑩ 10/11 入間南 RC 合同例会会計報告 
⑪ 森田会員より茶箱無料進呈ご案内 
⑫ 本日の卓話資料 
⑬ 週報 17 号 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
 2570地区社会奉仕委員会 ブライダル担当 

副委員長 醍醐 治江 様       
2570 地区にブライダル委員会
を再発足させたのは、パストガバ

ナーでいらっしゃる石川嘉彦様、

そして今年度「ロータリーの友」

代表委員の磯田力彦様が当時の

ブライダル委員長でした。 
今年度は 2770地区、ブライダル委員長「栗原
偉憲様」より｢是非、一緒に合同パーティーを！｣

と、お声を掛けて頂き、今年度は｢浦和・ロイヤ

ルパインズホテル｣と｢志木駅南口・ベルセゾン｣

で年間２回合同パーティー開催となりました。 
 ロータリー活動の中で、社会奉仕部門で開催さ

れるブライダルの行事は、とても「安心できる」

行事です。登録されている方々は、すべて、ロー

タリアンの｢子息･子女｣そして、ロータリアンが

推薦する｢知己の方々｣です。この様に、登録者も、

コーディネートする方々も「安心できる」方々で

運営されています。ロータリアンから推薦を受け

た単身の男女を対象に、いろいろなタイプの方と、

自然に会話ができる状況をつくっています。そし

て、本人が、コーディネーターが「良い組み合わ

せ」と判断した時は、結婚を前提とした、二人だ

けの「お見合い」に発展させます。とても、気苦

労なことの多い活動ですが、｢ロータリーの奉仕

活動・利他の精神｣喜ぶ人がいる、助かる人がい

る。之からの時代を担っていく・活躍していくだ

ろう人々に協力できる、やりがいのある活動です。 
 今日は皆さま、貴重な時間をブライダル委員会

のためにいただき、誠にありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）

第１９号 ２７３５回例会 ２０１２年１１月１４日～１５日 

伊勢神宮の外宮にお参りし、

宿泊先の志摩観光ホテルクラ

シックでディナー。黒鮑ステー

キと伊勢海老のアメリカンソ

ースも絶品でした。翌日の和田

金の松阪牛も最高。伊勢志摩グ

ルメの旅のテーマに相応しい

お料理に皆さん大満足でした。
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≪ビジター・ゲスト≫ 

国際親善奨学学友     井川 真理子 様 

秦野ロータリークラブ   玉木  茂  様 
 

■■■会長の時間        吉永章子会長 

11 月 14 日～15 日の両日、「伊勢志摩グルメ親

睦旅行」の移動例会でした。バスで、又新幹線で

そしてマイカーでの参加者 19 名が一堂に会しま

した。片道 500 キロ以上、乗車時間は 10 時間の

行程でしたがバスの中がゆったりとしている事

と各パーキングエリアで休憩を取りながらの移

動でしたので非常に楽でした。当日、岡崎で「大

正庵釜春本店」の八町味噌煮込みうどんを頂きそ

の後お伊勢さんの豊受大神宮（外宮）に参詣致し

ました。天照大神のお食事を司る豊受大神は衣食

住はじめ産業の守り神でありここに祀られてい

ます。散策後目的地の「志摩観光ホテルクラシッ

ク」に到着。ディナーは志摩の海が育んだ最高の

素材が使われ特に伊勢海老のクリームスープと

黒鮑ステーキに感激しました。 

翌日 15 日は深い森林で囲まれた我が国で最も

尊いお宮、皇室のご祖神である天照大神をお祀り

してあります皇大神宮(内宮)の参詣です。20 年

毎行われる第62回目の神宮式年遷宮が平成25年

にあたり神殿を隣にお建替えしている最中でし

た。それにしても 1300 年も続けられているとは

気の遠くなる様な話です。日本人の信仰心の厚さ

と気質が脈々と受け継がれています。昼食は「和

田金」のすき焼きでした。私はすき焼きと聞きま

すと明治初期の近代化や欧化主義の風潮を言っ

た文明開化と重なります。因みにも和田金もこの

時期に暖簾を上げ長い年月をかけて試行錯誤し

ながら三重ブランド・松坂牛の認定を受けていま

す。両日に亘り食した贅はミシェラン三ツ星以上

の五つ☆でした。 

昨日（11/21）は細淵ロータリー情報委員長の

下、第二回ロータリー情報研修会が行われました。 

 

来年度の IM テーマでもある国際奉仕と新世代が

研修内容で、各委員長がリーダーを務めました。

仲間達と語り合い、他クラブの情報も知ることも

出来、これからのロータリーリーダーとなる素因

をも養われたことと思います。その他の項目では

入間ロータリークラブの広報活動については活

発に意見が出され、地元地域のニーズに副った広

報活動を模索しながらのディスカッションは有

意義でした。広報委員会、社会奉仕委員会と共に

広報活動事項を定め、全メンバーで実績を重ねメ

ディアにプレスリリース出来れば最高です。 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1. 12 月レート 80 円/＄ 
2. 入間市交通安全対策推進協議会より｢冬の交通
事故防止運動｣参加依頼 11/30～12/14(15 日

間),交通安全功労者表彰候補者推薦依頼 

3. 12/6 第 2 回ＩＭプレゼン担当実行委員会 
4. 12/18入間南ＲＣクリスマス例会会長幹事招待 
5. 11/30入間市長田中龍夫様に名誉会員の依頼と
1/10 の卓話依頼に会長・幹事で参ります。 

6. ＲＬＩのパートⅠ～Ⅲ迄終了 

7. 11/26 Ｒ財団地域セミナー 細淵 SAA 参加 
8.後藤会員のご尊父が亡くなられました。 

心よりお悔み申し上げます。 

●世界社会奉仕(ＷＣＳ)とロータリーボランテ

ィアプログラムが2011年 6月 30日をもって廃止

されました。長期計画の優先項目と目標を促進す

る為に「リソースとサポートモデル」への転換を

ＲＩ理事会が承認した事を受け、今後はクラブ同

士の結びつきと協力を促すリソースの拡大を目

指して新しいモデルが導入されます。 
 

■■■委員長報告 

プログラム委員会        繁田光委員長 

 12/6 例会卓話者に狭山警察署長大谷久志様を

お願いしておりましたが、都合により延期となり

木下会員の職業紹介スピーチとなります。 

第20号 ２７３６回例会 ２０１２年11月 22日（木） 

2012-13年度RＩテーマ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール

      Tel.04-2963-1111 

 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番：関谷 永久 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 
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健康管理委員会        関根靖郎委員 

  12/6 の例会前に山根先生のご好意によりイン

フルエンザの予防接種を行ないます。会員の皆様

と家族の方々も是非お受け下さい。 
 

■回覧、配布物 

① 12/13 クリスマス家族会出欠表 

② 11/29 夜間例会＆ゴルフコンペ出欠表   

③ ハイライトよねやま 152 
④ RI 日本事務局奉仕室臨時ニュースレター 
⑤ RI第 2570地区サクセスジャパン作戦について 
⑥ RI 第 2570 地区ロータリー補助金ニュース 
⑦ RI第 2570地区ガバナーエレクト事務所移転詳細 
⑧ 12/6 インフルエンザ予防接種申込み 
⑨ 第 1回いるま環境フェアー報告書 
⑩ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 
⑪ 週報 18,19 合併号 
 

＜出席報告＞       新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

40 名 28 名 73.7％ 81.6％ 

事前欠席連絡 3名     
 

                           
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

玉木茂様～今日もお世話になります。吉永章子君

～井川さん卓話宜しくお願い致します。石川さん

加藤さん忽滑谷さん写真ありがとう。吉永章子君

～玉木様いらっしゃいませ、晝間親睦委員長ご苦

労様クリスマスも宜しく。齋藤栄作君～11/7 会

長幹事会失念して欠席しました申し訳ない。西山

祐三君、忽滑谷明君～昨日のＲ情報委員会卓話を

させて頂きありがとうございました。石川嘉彦君

～昨日の情報委員会研修会無断欠席すみません

でした。加藤国夫君～忽滑谷さん西山さんご苦労

様でした。細淵克則君～井川さん今日は卓話宜し

く。間野尚君、木下登君～石川さん写真貰いハッ

ピィー。関根靖郎君、摂田順一君、友野政彦君、

滝沢文夫君、西山祐三君、岩崎茂君、新井格君、

齋藤栄作君、豊田義継君、加藤国夫君～写真あり

がとう。宮崎正文君～森田さん茶箱ありがとう・

加藤さん忽滑谷明さん写真ありがとう。 

本日\30,000       累計\550,544  

 

  

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）

第21号 ２７３7回例会 ２０１２年11月 29日（木） 
万燈まつりの納会を兼ねて「ナポリのかまど」での夜間例会 

■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
国際親善奨学学友   井川 真理子 様 

2010～2011 年度国際親善奨学生としてオーストラリアのメルボルンに在る、ラトロ

ーブ大学で観光ビジネスコースに所属し勉強しておりました。授業では中国人やイン

ドネシア人の学生が非常に積極的で、愛国心に強く日本の学生にもっと見習って欲し

いと感じました。慣れない環境に身をおいて意識の高い世界各国の学生と意見を交わ

す事で成長できたのではないかと思います。 

メルボルンは大変に暮らしやすい都市で、交通の便も良く、とにかく食が充実していて各国の料理

を気軽に食べる事が出来ます。最大の特徴として日本人には身近でないスポーツ、クリケット・ネッ

トボール・オーストラリアンフットボール等が盛んです。又、メルボルンカップという競馬の大会の

日は祝日となり、私もアランさんのお宅で皆さんと共に始めてお手製の馬券を買って楽しみました。

9790 地区のロータリークラブ「diamond creek」さんにお世話になりました。印象を一言で表すと

｢フランク｣です。年齢・性別は様々で国際交流プログラム参加、ロータラクトのスポンサー的役割、

シェルターボックスの普及、そして最も力を注いでいるのが地域活性化です。ダイアモンドクリーク

タウンフェアの運営をクラブが行い、当日の受付。交通整理・ショーの段取りやらを全てこなしてい

て、物凄く大変そうでしたが皆さんの地元を愛する気持ち、情熱を感じてとても感動しました。 

留学で感じた危機感と人の支えによる安心感、そしてこんな素晴らしい体験をさせて下さったロー

タリアンの皆様に感謝し、学友として社会人として之から世の中に貢献出来る様努めて参ります。 
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＜１月プログラム＞
 

 

＜今月のお祝い＞ 

会員誕生日 

石川嘉彦君   忽滑谷明君 
滝沢文夫君   木 下 登 君 
加藤国夫君  細淵克則君   
荒井正武君  晝間和弘君 

夫人誕生日 
齋藤秀子様   西山晴世様 
宮寺美智子様  

 

■■■クラブ年次総会■■■ 

細淵克則指名副委員長 

10月の後半に指名委員会を開催、2016～17年
度会長候補者に粕谷康彦会員を指名しました。そ

の後、諮問委員会にて承認を得ましたので報告い

たします。 
○総会にて全会一致で承認されました。 

粕谷康彦会員挨拶 

指名をいただいたからにはロータ

リーの勉強をいたしまして良く理解

し、皆様にお伝えしたいと思ってい

ます。よろしくお願いいたします。 

 
■■■米山功労者  マルチプル 

4 回目=平岡達也会員 2 回目=齋藤栄作会員 

 

 

 

■■■会長の時間        吉永章子会長 

本日は 12 月の第一例会です。入間ロータリー

クラブ細則第５条第一節により年次総会を開催

します。指名委員長宜しくお願い致します。 

 先週(11/29)は｢入間万燈まつり｣の反省会を兼

ねての夜間例会を「ナポリのかまど」で行いまし

た。又、昼間は秋冷の中、有志のゴルフも企画さ

れ楽しい時を過ごすことが出来ました。親睦とプ

ログラムの両委員会の皆様大変ご苦労様でした。 

 12 月は家族月間です。この月間の前には家族

週間がありました。1995～96 年度(平成 7～8年)、

87 代ハーバード G・ブラウンＲＩ会長は真心の行

動・慈愛の奉仕・平和に挺身のテーマを掲げ、ロ

ータリーが目的とする世界平和は地域とご家族

から始まるとの考えを表明され、1995 年の理事

会に於いて2月の第2週を「家族と地域社会週間」

としています。それから 8 年後、95 代ジョナサ

ン B・マジィアベＲＩ会長の時、2003 年 7 月の規

定審議会に於いて今までの家族週間を廃止し、12

月を「家族月間」に指定しました。この月間は世

界中のロータリアン、クラブ、地区が一斉に祝い

ます。ご家族と地域社会に対する奉仕活動を重点

的に展開するように奨励しています。ロータリー

が目指す世界平和と、ロータリアン達の家庭平和

の繋がりは一直線上にあります。なぜならば双方

ともボトムは全て配偶者、ご家族そして地域の

人々の関わりがあるからです。13 日はクリスマ

ス例会です。この例会はロータリーご家族様への

感謝への集いです。どうぞ皆様、お誘い併せてご

参加下さい。そして一同に会し楽しい一時を共有

致しましょう！ 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

第 6回理事会報告＜協議事項＞ 

1.1 月 2 月のプログラム 時間と場所変更承認 

2.万燈まつり会計 余剰金「希望の風基金」繰入 

3.親睦旅行・万燈まつり慰労会会計報告  

4.入間リトルシニア野球教室兼硬式野球体験会

 当番 内 容 

3 日  
クラブ定款第 6条第 1節（C）
により例会取り止め 

10 日 西山 
市長年頭所感 田中龍夫市長

ロータリー美術館 

17 日 忽滑谷 第 4回クラブ協議会 

24 日   新年会 夜間例会 於：魚一

31 日 繁田光 講師卓話 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番：摂田 順一 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 
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第22号 ２738回例会 ２０１２年12月 ６日（木） 
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後援依頼 協賛金は昨年同様３万円にて決定 

5.杉山会員の退会承認 名誉会員に推薦、12/11

会長・幹事でご自宅を訪問し快諾を頂きました 
＜報告等＞ 

①11/26Ｒ研究会財団の部参加,11/30田中市長当

クラブ名誉会員受諾,12/6ＩＭプレゼン担当打

合せ,12/9米山記念奨学部門クリスマス,12/12

会長エレクト意見交換会・ガバナーエレクト壮

行会,12/18 入間南ＲＣクリスマス会，1/19 第

2 回新世代部門セミナー，1/26ＲＬＩパートⅠ 

②12/8 入間リトルシニア野球教室兼硬式体験会  
 
■■委員長報告 

親睦委員会          晝間和弘委員長 

 沢山のイベントに皆様のご協力頂き感謝いた

します。来週のクリスマス例会では東日本復興を

願い「花が咲く」を皆様と歌いたいと思います。

ご協力宜しくお願いいたします。 

雑誌委員会         関根靖郎委員長    

ロータリーの友 12 月号横組み 6～8頁「家族と

共に」12～17 頁「最終段階にさしかかったポリ

オ」。32～33 頁「ありがとうロータリアン・どん

な時も笑顔で」縦組み 12～13 頁の柳壇に入間南

クラブの大野会員、荻野会員、樋田会員が載って

おりますので是非お読み下さい。 

プログラム委員会       繁田光委員長 

 1 月のプログラムは表記のとおりです。2 月 7

日の講師卓話には狭山警察署長、28 日は｢山田う

どん」の山田裕朗社長にお願いしております。又、

14 日はＩＭのリハーサルを予定しています。 

広報委員会         諸井克彦委員長 

 回覧いたしました入間市制施行 20 周年記念タ

イムカプセルの件で今後皆様のお力をお借りす

る事があると思いますので宜しくお願いします。 

ロータリー財団委員会    滝沢文夫委員長    

11 月は財団月間でした。皆様に[あなたも毎年

100 ドルを]という事でお願いしましたところ、

快くご寄付を頂き、ありがとうございました。 

友野政彦会長エレクト 

 万燈まつり収支差 227,000 円余りは全額東北

の復興支援に使わせて頂く事に承認されました。 

 又、来週には地区の委員会構成も決まると思い

ますので、今日の年次総会で発表できなかった役

員は一ヶ月後にご報告できると思います。 

◆ロータリー研究会セミナー報告 細淵克則会員 

11/26～30 日に開催されました第 41 回ロータ

リー研究会に参加してまいりました。約 280 名の

参加者で、最初にウィルフリッド J. ウィルキン

ソンＲＩ元会長がお話されました。ロータリー財

団の今後について、ポリオ、来年度のお金の管理

やメール使用について等勉強してきました。 

◆会員増強セミナー報告    宮崎正文会員 

 10/20第２回会員増強セミナーに参加して来ま

した。司会を水村会員がされ、役員紹介・表彰等

があり、高柳地区か委員増強委員長のセミナー報

告後、加藤前地区研修委員長の第１回会員増強セ

ミナーの講評がありました。最後に基調講演とし

て、吉川ＲＣの中村靖治様の｢ロータリーの輝く

未来に向けて｣という内容で講演が終わりました。 

 是非、皆さん委員増強を宜しくお願いします。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

粕谷康彦君～只今 2016～2017 年会長に指名され

ました。後藤賢治君～父の葬儀には大変お世話に

なりました。晝間和弘君～親睦旅行はお蔭様で楽

しい旅ができ、会員御家族の皆様に感謝いたしま

す。忽滑谷明君～先週のｺﾝﾍﾟで優勝させて頂きま

した。平岡達也君～準優勝しました。木下登君～

誕生日の御祝ありがとうございます。友野政彦君、

晝間和弘君～写真ありがとう。宮寺成人君～森田

会員より茶箱頂きました。 

本日\72,000       累計\622,544  
 

＜出席報告＞          新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

40 名 30 名 81.6％ 73.7％ 

事前欠席連絡 8名     
■回覧、配布物 

① ガバナー月信12月号 ②ロータリーの友12月号 

③ 12/13 クリスマス会出欠表   
④ 杉山定太郎会員・宅見允会員からのお便り号 
⑤ RI2570 地区 2011～2012 ガバナー月信合本 
⑥ RI2570 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄからのお知らせ 
⑦ ｢我等の生業｣ご寄稿のお願い 
⑧ RI2570 地区｢いい風吹くよ｣バッチ送付とご案内 

⑨ ロータリーの友委員会からの決算概要 
⑩ 入間市交通安全推進協議会表彰候補者推薦依頼 
⑪ クラブ奉仕部門会員増強委員からのお便り 
⑫ 入間市制施行 20 周年記念タイムカプセル埋設場所 
⑬ 他クラブ週報  ⑭週報 20,21 合併号 
 

■■■職業紹介スピーチ■■■ 

木下登会員  (職業分類：電気設備) 

 日本で電気が普及したのは

約 100 年程前からでその後、目

覚しい高度成長を遂げていま

す。現在の電気設備事業とは、

情報を何時でも何処でもの共

有出来るインターネット配線、

アナログ信号からデジタル信号＆光通信事業、太

陽光発電・ＬＥＤ等々、新商品やシステムが毎日

の様に出回り学習していくのが非常に大変です。 

これからはＨＥＭＳ(ﾎｰﾑ･ｴﾚｸﾄﾘｯｸ･ﾏﾈｰｼﾞﾒﾝﾄ･ｼ

ｽﾃﾑ)により自分で家中の家電製品や他のエネル

ギーを使用する製品を、住宅全体としい表示し制

御してエネルギーの経費を管理する「見える化」

又、全く新しい技術ではなく、今まであった技術

の組み合わせにより高い経済性と、省エネ効果が

ある「コージェネレーションシステム」等、皆さ

んも世の中の情報を意識し、色々な所で関心を持

って生活して頂きたいと思います。 
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第２３号 ２７３９回例会 ２０１２年 1２月１３日 （木） 

■点鐘： 18:30

■ヘリテイジ飯能 

齋藤幹事サンタさんから 
子ども達にプレゼント 

試食して厳選した 
フルコースのディナー 

新井会員と晝間会員の伴奏で、復興を願い

｢花は咲く｣を全員で歌いました。 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）
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第2４号 ２7４０回例会 ２０１２年12月２０日（木） 

        

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ビジター・ゲスト≫ 

本庄南ロータリークラブ  村田 貴紀 様 

 

■■■会長の時間        吉永章子会長 

もとロータリアンでいらした社会保険労務士

の木村良雄様が肺炎の為、今朝ご逝去されました。

一分間の黙祷を捧げさせて頂きます。黙祷 

 13 日の例会は名誉会員の木下博様ご夫妻もご

参加頂き、ロータリアン家族 68 名が一同に会し

ての楽しいクリスマス例会でした。又、12/18 は

入間南クラブでも開催され会長、幹事、事務局は

ご招待を受け田中新市長と共に列席させて頂き

ました。両クラブともご家族様への感謝を込めて

のイベントを恙無く終了し安堵致しています。 

今、頭にこびり付き胸に突きささるものがあり

ます。それは会員増強と退会防止です。RI 理事

会は 2015 年６月末までに会員数 130 万に増強す

る事を決議しました。今年度 RI 会長田中作次氏

は日本に於いても率先して実現させる責務があ

るとし今年度末までには、１０万人を達成させた

いとの由を強調されています。そこで「元気なク

ラブ」を目指し、会員増強の目標をたて SAKUJI

大作戦（ロータリーの友１２月号 p40 参照）をス

タートさせました。2014～15 度 RI 会長ノミニー

黄其光（ゲイリー・ホァン）氏はロータリーのビ

ジョンとして会員数 130 万に増強する事にして

会員増強・退会防止、再入会等を推進する事を考

慮されています。クラブ単位としても会員数は必

要不可欠です。ロータリー月間では８月が会員増

強と拡大が強調されています。クラブ奉仕部門高

柳増強委員長を卓話にお招きしてご指導頂き、又、

リストアップされた会員候補者の下へ担当者が

伺わせて頂きましたが未だ良い結果が得られて

いません。そこで入間クラブ独自のセカンド増強

月間を来年の１月と２月に定めました。増強意識

を高め可能性を求めて行動して行きたいと思い

ます。近日中に集会を開き、具体化しますので全

員で共に歩み使命として頂きたいと切望します。 

 

■■■退会挨拶       杉山定太郎会員 

 今日はチャーターメンバー

として入会、50 有余年在籍し

た入間クラブでの最後の出席

となりました。来年の四月に

102 歳となり、まだまだ心身と

もに元気でありますが、最近は

ロータリーの三大義務である

「出席」を満足に果たせず、ロータリーの奉仕活

動もご一緒できなくなりました。多くの諸先輩会

員の皆さんの努力により会員増強の苦労、好不景

気などの幾多の困難をも乗り越え、今の素晴らし

いクラブを築いてこれました。振り返ってみます

と実に万感迫る思いがあります。 

私の退会にあたって、皆さんから名誉会員とし

て、誠に身に余る有り難いご処遇のお気遣いを頂

き心よりお礼申し上げます。わが友人の皆さんの

ご多幸と、愛して止まない入間ロータリークラブ

の益々のご発展を祈念し、退会の挨拶と致します。 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1.1/8  入間市表彰式並びに新年賀詞交歓会 

2.1/9  第６回会長幹事会 狭山東武ホテル 

3.1/10 入間基地賀詞交歓会 

4.1/11 入間市商工会会員交流会賀詞交歓会  

5.1/17 入間青年会議所賀詞交歓会 

6.1/19クラブ奉仕部門セミナー｢公共イメージ｣  

     第２回新世代部門セミナー 

7.RLI の受講申し込み(1/11迄に浅田様へ返答） 

8.齋藤金作会員取材記事がガバナー月信２月号

に掲載されます。 

9.2014-15 年度 RI会長に台北ロータリークラブ

会員の黄其光(ゲイリー･ホアン)氏が選出さ

れ 10 月１日に会長ノミニーに就任します。 

10.2013 年リスボン国際大会・鈴木ガバナーズナ

イトのご案内が来ました。 

11.入間リトルシニア野球会より野球教室兼硬式

野球体験会後援(3万円)の御礼が参りました。 

12.サクセスジャパン作戦について再依頼 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番 ：忽滑谷 明 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13年度RＩテーマ 
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■■委員長報告 

親睦委員会          晝間和弘委員長 

 クリスマス例会には大勢のご参加ありがとう

ございました。新年会も宜しくお願いいたします。 

プログラム委員会        繁田光委員長 

 1 月 10 日の新年例会でのロータリー美術館に

多くの出品のご協力宜しくお願いします。 

国際奉仕委員会        忽滑谷明委員長 

 元米山奨学生のコチャワン・パッタマーさんが

日本人の方と結婚され、9月にお子さんが生まれ

るとの事です。 

友野政彦会長エレクト 

 12/12セレス所沢にて中井ガバナーエレクトと

地区内の会長エレクトとの話し合いがありまし

た。(52 クラブ中 18 クラブ参加)内容は中井エレ

クトの方針説明と質疑応答でした。又 PETS・地

区協・地区大会の日時が発表されています。 

■■当選お礼          大塚拓会員 

 皆様の絶大なるご支援によ

り衆議院議員に当選できあり

がとうございました。入間クラ

ブの皆様の暖かさに触れ、私も

入間の地区発展に益々努力し

ていく所存でございます。 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

杉山定太郎君～お世話になりました。岩崎茂君～

杉山会員長い間ご指導頂きありがとうございま

した。吉永章子君～村田様ようこそ、加藤さん写

真ありがとう。後藤賢治君～大塚さん当選おめで

とう。山根宏夫君～長年仲の良かった木村良雄元

会員が今朝亡くなられご冥福お祈りいたします。

細淵克則君～Ｒ財団村田様ようこそ入間クラブ

へ。石川嘉彦君、齋藤金作君、齋藤福太郎君、大

野賢次君、平岡達也君、山根宏夫君、摂田順一君、

西山祐三君、友野政彦君、忽滑谷明君、粕谷康彦

君、後藤賢治君、吉沢誠十君、宮崎正文君、間野

尚君、豊田義継君～加藤さん写真ありがとう。 

本日\46,000       累計\668,544  
 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

40 名 30 名 81.1％ 84.2％ 

事前欠席連絡 4名  
    

■回覧、配布物 

① 2013 年規定審議会提出立法案一覧表 

② 1/24 新年会出欠表      

③ ハイライトよねやま１５３ 

④ バギオ基金のご案内 2012 
⑤ 野球教室後援お礼と星野智樹投手サインボールと色紙 

⑥ ロータリー財団海外派遣奨学生募集 2013-2014 

⑦ RI2012 年度 RLI 開催に伴う受講者派遣依頼 

⑧ 2013 年リスボン国際大会ガバナーズナイト案内 
⑨ RI2570 地区ニュース＆友情交換ビデオコンテスト 

⑩ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 

⑪ 週報 22,23 合併号 

■会員卓話■      齋藤栄作会員 
本日の卓話予定者の地区研修委員浅田進様が

急遽体調を崩されて例会

に出席出来なくなり、私

がピンチヒッターで卓話

をさせていただきます。

浅田様の第一印象は声も

大きく恐いように感じま

すが大変後輩の面倒見が良い方で、又、源流の会

の田中毅パストガバナーの側近としてｱｰｻｰ･ﾌﾚﾃﾞ

ﾘｯｸ･ｼｪﾙﾄﾞﾝの書物を翻訳し我々に紹介する事に

よりロータリーの本質を深く理解するきっかけ

を投げかけておられます。地区の RLI 講習会も中

心になってやっておられる事にも浅田様のロー

タリーについての深い熱意を感じます。 

さて、私もこの度３回の RLI の講座を受講し終

了致しました。過去２年間地区の社会奉仕委員会

に出させていただいた経験も合わせて考えます

と国際ロータリーが将来に向けて正に大きく変

化する時期が訪れていることを予感しています。 

グローバル補助金＝未来の夢計画がその一つ

です。その目的は世界で良いことをする事です。

とりわけ奨励されているのはロータリーの重点

分野です。６つの重点分野にのみ補助金が使われ

るべきであるという考え方です。 

『1.平和と紛争予防・解決  2.疾病予防と治療 

3.水と衛生  4.母子の健康  5.基本的教育と識

字率の向上  6.経済と地域社会の発展』これらを

実現してゆくために補助金を使って行こうとい

う事です。又、これらが持続可能なプロジェクト

であって欲しいという事でもあります。 

持続可能なプロジェクトとは「ロータリーの資

金全てを投入した後も末永く世界に恩恵をもた

らすプロジェクトを指しています。最たる例はポ

リオの撲滅運動、ポリオプラスです。 

ＲＩは３つの戦略計画も合わせて発表してい

ます。①クラブのサポートと強化②人道的奉仕の

重点化と増加③公共的イメージと認知度の向上 

未来の夢計画を実現してゆくための大切な戦

略計画でもあると感じます。 

クラブ内で親睦と物質的相互援助で始まった

「クラブ奉仕」、ロータリーを続けてゆくために

は職業奉仕が大切です。自らの職業基盤がしっか

りすれば、社会にも貢献でき同業者にも社会奉仕

を呼びかけやすくなります。そこから国際奉仕・

新世代奉仕と進んで行くのだと思います。アーサ

ー・フレデリック・シェルドンは「商売に成功す

るには奉仕の理念に基づいて継続的に利益をも

たらす顧客を確保する事である」と語っています。

正に商売の原点であるべき考え方です。同様に５

４年もの歴史のある入間ロータリーであるから

こそこれからの入間ロータリーは我々にとって

どのようにあるべきかを考える時点に来ている

のかも知れません。激動する時代だからこそ原点

にもどって見つめ直す必要性を感じています。 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）
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第25号 ２7４1回例会 ２０１２年12月２7日（木）

        

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■■会長の時間     吉永章子会長 
 
今年度も６ヵ月を過

ぎようとしています。

今日は前半最後の例会

となりました。この機

会に会長就任前（６月

30日迄）を含めての期

間を振り返って見たい

と思います。 
 2012年 1月 13日～23日までアメリカのサン
ディゴにて国際会議があり、第 2570 地区鈴木
GEが出席され、日本人として三人目の田中作次
RI 会長がメッセージとロゴマークを発表されま
した。私達は即、ネット上で確認することが出来

ます。そこから５０日後の３月 17 日に第 2570
地区 PETS(会長エレクトトレーニングセミナー)
が開催され幹事と共に参加しました。地区ガバナ

ー各自の裁量でこの PETSを２回に分けたり、一
泊にしたり、又一日で終了等の方法で行われてい

るようです。役職を遂行する為の事柄が短時間で

教育されます。事前に RIから「効果的なロータ
リークラブとなる為の活動計画の指標」の記入が

あったので自クラブの現状把握も出来、又 PG、
ガバナー輔佐もいらっしゃいましたので地区関

係の事は掌握し易かったと思います。PETSから
約 40 日新現理事会(4/26)、第一回クラブ協議会
(5/11)を経て各奉仕部門の家庭集会が行われ、年
度計画書が出来上がりお手元に配布されました。 
 ７月５日（木）新年度スタート！！例会は「楽

しみながら修練を積む」道場を提供するもので会

議の場所であってはいけないがロータリー情報、

ロータリー教育、指導者研修に充てるメリットは

非常に大きいと伺っていました。又、鈴木ガバナ

ーは地区セミナーの参加者に必ずクラブ例会に

てミニ卓話をする事を奨励しています。これも立

派な自己修練であると思います。例会プログラム 

 

は９月にガバナー訪問が終了し、ロータリー月間 
に沿ってスムースに流れていますが委員長はじ

め神経が使われるところです。外部卓話者の紹介、

会員卓話希望者等ありましたら是非ご協力下さ

い。１２月の年次総会では三年後の会長予定者は 
粕谷会員に決まりこの年度も後半に進んで来て

います。RI、地区の流れは①第 2570地区、2770
地区合同「打ち水作戦」②2013 年７月「未来の
夢計画」一斉スタート③三年後を見据えて「会員

増強 130万人」RI理事会が決議。日本も「SAKUJI
大作戦」をスタート 
 入間RCはチャーターメンバーの杉山定太郎

会員が名誉会員に、又、病気療養中の宅見允会員

が 12月をもって退会されました。すぐにでも増
強の必要性があります。後半は 3月 9日の IMと
会員増強にウエイトをおいて進めます。2013 年
6月 30日までの 6ヵ月間に良い結果が出せます
様、頑張りますので会員各自の責務としてよろし

くお願い致します。 

 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1.2014年 7月 1日～2015年 6月 30日のロータ
リー財団奨学生募集 2013年 5月 17日締切り 

2.94名の第 12期平和フェーロー選出。春頃には
オンラインで選出者略歴を見れるそうです。 

3.2012～13 年度会長賞への参加呼びかけがあり
ました。ガバナーへの提出期限は 3月 31日。 

4.埼玉県スポーツ振興まちづくり推進会議より
｢平成２４年度重点事項実施報告｣の依頼。 

5.田中作次 RI 会長、ウイルキンソン・ロータリ
ー財団管理委員長より財団への寄付御礼。 

6.本日、宅見会員の 12 月末日退会希望について
臨時持ち回り理事会が開催され承認されまし

た。退会届は書面を持って理事会に提出され理

事会の承認を得なければなりませんがご本人

が入院中のためスポンサーである石川嘉彦会

員を通して正式に申し出があり後日書面を送

って頂く事で承認をされました。 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番 ：豊田 義継 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13年度RＩテーマ 
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■■委員長報告 

会員増強委員会        宮崎正文委員長 

 先週の会長のお話にありましたように来年の1，

２月を入間クラブ独自のセカンド増強月間に定

めましたので、家庭集会を 1/15 に行ないます。

多くの方のご参加ご協力お願いします。 

プログラム委員会        繁田光委員長 

 新年例会ロータリー美術館に皆様の自慢の品

をお持ち下さい。ご協力宜しくお願いします。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞    滝沢文夫副ＳＡＡ 

吉永章子君～半年が過ぎました。後半も宜しくご

協力下さい。宮寺成人君、滝沢文夫君～加藤さん

写真ありがとう。忽滑谷明～早退します。 

本日\4,976       累計\673,520  
 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 26 名 68.4％ 84.2％ 

事前欠席連絡 4名  
 

■回覧、配布物 

① ｢広報(Public Relations)とは」冊子      
② RI2520 地区第８分区「一つ心に復興委員会」 

③ 小川ロータリークラブ会員訃報お知らせ 

④ 1/24 新年会出欠表 
⑤ 第 1 期出席報告書 

⑥ 他クラブ週報  

⑦ 週報 24 号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■6ヶ月間を振り返って  
齋藤栄作幹事 

最近ロータリーの例会に

参加する時はこの大きなバ

ッグを常に持ち歩く事にな

りました。中には年度計画書、

ロータリー手帳・付録・ロー

タリー入門書、2010 年手続

要覧、時にはロータリーの友

（最近の友は参考書になる）も入っています。何

かロータリーの事で質問を受けた時に答える事

が出来る様にと思い常に携行する様努力してい

ます。これは幹事という立場になってから大きく

変わったことです。吉永会長は真面目で良くロー

タリーの事を勉強されているので私も中途半端

ではいけないと思っていて少しはロータリーの

勉強をしようと思うのですが資料がバックの中

に入っているだけかも知れません。 

今年の吉永年度は家庭集会を出来るだけ開い

ていただきたいとお願いしてきました。混迷する

時代だからこそロータリー活動の原点を忠実に

活動する事により充実したクラブライフを送る

ことができるのではと考えたからです。ロータリ

ーの新しい一面に触れるのも楽しみ、仲間とロー

タリーの事を語るのも楽しみ、家庭集会の飲み会

での懇親も楽しみ、沢山の楽しみがあります。会

員其々の楽しみを見つけて貰いたいのです。家庭

集会から生まれた素晴らしい成果もいくつかあ

りました。親睦委員会の家庭集会は特に印象に残

ります。美術館とのツタンカーメンを含めた合同

例会２回特にツタンカーメンはチケットを取得

するのが大変で随分と苦労されていました。 

親睦旅行は毎年のような近場の旅行と遠くても

思い出に残りロータリークラブならではの旅行

を今年は行おうと言う意見が委員会で討議され

た結果、「華麗なる一族」のロケで使用した伊勢

観光ホテルに宿泊し有名なフルコースデイナー

を堪能し、翌日は松坂牛日本一の和田金のすき焼

きを昼食でいただき第２東名高速を視察しなが

ら帰途に着きました。クリスマス例会でも当日参

加されるメンバーやご家族が少しでも多く楽し

めるように、事前に試食会を開いて家庭集会で美

味しいメニューを作成していただきました。この

ように各委員長ががんばっていただいたお陰様

でとても素晴らしい思い出つくりができた、６か

月であったかと思います。 

ガバナー訪問、２５７０地区第３グループ１２

クラブが集う会長・幹事会、RLI 講習会等、地区

の方々と触れ合い、外から入間ロータリークラブ

を見ると素晴らしい伝統あるクラブであること

を再認識する事が出来ました。 

後半６か月残っていますが是非引き続き家庭集

会を開催していただき、楽しいロータリークラブ

ライフへの貢献をお願い致します。 

齋藤金作会員コラム第十三回 

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）
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＜今月のお祝い＞ 

 

＜２月プログラム＞
 

 当番 内 容 

7 日 平岡 
講師卓話   大谷久志 様 
狭山警察署長 

14 日 晝間 ＩＭプレゼンリハーサル 

21 日 間野 講師卓話 

28 日 水村 
講師卓話   山田裕朗 様 

｢山田食品産業｣代表取締役社長
 

＜ビジター・ゲスト＞ 

入間市市長         田中 龍夫 様 
 

■■■Ｒ財団寄付表彰 

マルチプル２回目・齋藤金作会員  

ポールハリスフェロー 

西山祐三会員、上野弘勝会員,齋藤栄作会員 
 

■■■会長の時間     吉永章子会長 

本年も宜しくお願い申し上げます。皆様、長期

のお正月休みをいかがお過ごしでしたでしょう

か？昔から元旦には「年神様」が１年の幸福を各

ご家庭にもたらす為に降臨されると言われてい

ます。新年を迎えると表現したり“一年の計は元

旦にあり”と言われたりするのもこの神様をお迎

えするからです。又、今年は巳年に当たり、古来

より蛇は信仰の対象となっていると言われてい

ます。起こる、始まる、定まる、復活と再生、蓄

財等と縁起のよいことと結びつきます。良き年で

あって欲しいと思います。 

今月はロータリー理解推進月間と追悼記念週

間です。ロータリアンがロータリーについて十二

分に理解し活動して世間の皆様にロータリーを

知って頂こう！そして「公共イメージと認知度」 

の向上を図ることを目的としています。ポール・

ハリスは１月２７日に没しています。毎年２７日

を含む日曜日から土曜日までの一週間が設けら

れ物故ロータリアン達の生前の貢献を回顧して

冥福を祈る週間です。 

この年度も半年を折り返しました。まだ沢山の

プログラムが残っているのに何となく慌しくな

り始めています。現年度はＩＭを成功させること。

第３グループの１２クラブが一同に会し親睦を

深めながら各クラブの活動を知る得る絶好の機

会です。実行委員会の皆様により着々と準備が進

められています。入間 RC は全員出席をお願い致

します。そして増強です。先日会長幹事会で三人

の入会が決ったクラブがあり“美味しいお酒が飲

めた”とにこにこ顔でした。我がクラブも一致団

結して頑張りましょう。 

それでは、後半皆様のご協力を頂きながら進め

てまいります。宜しくお願い致します。 

 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

第 7回理事会報告 ＜協議事項＞ 

1.クリスマス家族会・会計報告             
2.2.3 月のプログラム承認 
  1/31,2/7 ﾊﾞﾝｹｯﾄﾎｰﾙ改装・武蔵クラブにて例会 
3.1 月レート８２円 
＜報告事項＞ 

① 1/19 クラブ奉仕部門セミナー・新世代部門セ
ミナー, 2/3 職業奉仕部門セミナー・Ｒ財団

部門及び補助金管理セミナー , 2/10 インター

アクト次期指導者講習会 

② 1/8 入間市表彰式、新年賀詞交歓会，1/10 入間
基地新年賀詞交歓会，1/11 入間市商工会会員

交流賀詞交歓会，1/17 入間青年会議所賀詞交

会員誕生日 
水村雅啓君  宮寺成人君 
吉沢誠十君  齋藤栄作君 
宮寺正文君  新井格君 

夫人誕生日 
大塚珠代様  諸井悦子様 
後藤美智子様  

結婚記念日 山岸義弘君  山根宏夫君 

第２６号 ２７４３回例会 ２０１３年 １月１０日（木） 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：宅見 允 

■当 番 ：滝沢 文夫 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 
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歓会，1/21 万燈まつり決算監査，1/22 国際交

流協会理事会、新年会，1/25 入間万燈まつり

実行委員会 

③ 来週の例会は第４回クラブ協議会が開催され
ますので家庭集会開催を再度お願いします。 

■■委員長報告 

ＩＭ実行委員会       水村雅啓委員長 

 3/9 のＩＭまで２ヵ月となりました。1/31 の例

会後、今後の準備についてＩＭ委員長会議を開き

ます。各委員長の皆さま、よろしくお願いします。 

会員増強委員会        宮崎正文委員長 

 引き続きまして会員増強宜しくお願いします。

1/15 の家庭集会ご参加にもご協力下さい。 

親睦活動委員会       晝間和弘委員長 

 1/24 新年会に皆様、奮ってご参加下さい。 

雑誌委員会         関根靖郎委員長 

ロータリーの友 1月号横組み 7～11頁「ロータ
リーの友 60年の歩み」。27～32頁「ポリオ撲滅・
ドイツのロータリアンが自転車でバイエルン地

方の田園地帯を走り抜けました」。縦組み 2～6頁
｢好奇心は人生の栄養｣。13 頁俳壇に齋藤金作会
員の作品が載っています。又柳壇には入間南クラ

ブ大野会員の作品もあります。32 頁は表紙「飛
沫を立てて飛び立つ瞬間の白鳥」の説明です。 
プログラム委員会        繁田光委員長 

 2 月のプログラムは表記のとおりです。三月は

7 日 IM 最終確認、14 日 IM 振替例会休み、21 日

講師卓話、28 日夜間例会を予定しています。 

万燈まつり実行委員会     友野政彦委員長 

 万燈まつり収益金 22 万円余りは、東北の復興

支援、遺児救済｢希望の風｣に使わせて頂きました。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

吉永章子君、齋藤栄作君、加藤国夫君～今年も宜

しくお願い致します。平岡達也君～おめでとうご

ざいますＩＭ宜しくお願いします。岩崎茂君、山

岸義弘君、関谷永久君、粕谷康彦君～田中市長よ

うこそ、これからのご活躍期待申し上げます。荒

井正武君～入間市有功表彰を頂きました。関根靖

郎君～加藤さん写真ありがとう。宅見允君～お世

話になりました。 

本日\74,030       累計\747,550  
 

 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 1月号 ②ガバナー月信 1月号 

④ 田中作次会長より新年のご挨拶メール 
⑤ 東ヶ崎潔記念ダイアログハウスへの募金お願い 
⑥ 日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会ご案内 
⑦ RI2570 地区記念ゴルフ大会ご案内 
⑧ RI2550 地区飯村ＧＥ・ロータリー研究会報告書 
⑨ 中井眞一郎ＧＥ新年のご挨拶  
⑩ ロータリー財団専門家グループニュースレター 
⑪ 宅見允会員退会のご挨拶 ⑪バギオ便り Vol.34 
⑫入間ロータリークラブ宛年賀状 

⑬新年会参加申し込み ⑭週報２５号 

■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
『年頭所感』      田中 龍夫様 

 自分に対して今年は

「一歩前進・心を無に」

を胸に秘め、市民の皆

様と一緒に進んで行こ

うと思っております。 

自分の中の欲や思惑を

捨て白紙の心で市民の

為を考えて施策を展開

して参ります。こどもの医療費無料化(中学生ま

で)、郵便局の集配局の配置、ふるさとハローワ

ーク、犯罪防止等に積極的に取り組みます。 

四年間市民の為、入間市の為に努力して参ります

ので、皆様のお力添え宜しくお願いいたします。 

 

ロータリー美術館      齋藤金作会員 

 週報 25 号の私のコラムに載
せました「似木鶏矣」に纏わる

安岡正篤氏と名横綱双葉山関

のエピソードをお話しします。 

 前人未到の 69 連勝を続けて

いた双葉山が安藝ノ海に敗れ

たのが、昭和 14 年 1 月場所 4 日目。館内の騒ぎ

も意に介さず、普段通り土俵に一礼した後、東の

花道を下がっていった。その夜、双葉山は安岡氏

に充てて電報を打っている。「われいまだ木鶏た

りえず」木で作った鶏のように無心の境地に至れ

なかった自分を戒め、更なる精進を誓った言葉で

ある。連勝がストップしてもまったく動じなかっ

た土俵態度、そして短い電文に込められた土俵へ

の思い。孤高なまでに相撲道と向き合い、己の限

界に挑み続けた双葉山の実像に迫る一言である。 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

38 名 33 名 89.2％ 81.1％ 

事前欠席連絡 2 名 

会報委員会（石川・関谷）

「新年ロータリー美術館」  齋藤金作会員･

岩崎茂会員･齋藤栄作会員・滝沢文夫会員・晝

間和弘会員の方々が干支に関係した作品や新

年に相応しい品々を披露されました。 
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■■■会長の時間     吉永章子会長 

本日は第４回クラブ協議会です。各奉仕部門の

委員長の皆さんにプログラムの過程と推移を発

表して頂きます。フォーラム・ディスカッション

の形を執りますのでご質問等ありましたら宜し

くお願いいたします。 
 さて、｢ロータリーの友｣１月号の 18頁から 21
頁、ご閲頂けたことと思います。2710 地区の南
園義一 PG（2004～06）の記事が掲載されていま
す。その中で昨年 11月末に開かれた第 41回ロー
タリー研究会に於いて綱領等翻訳問題調査研究

小委員会の鳥居滋委員長がロータリーの心とも

言われている｢ロータリーの綱領｣を「ロータリー

の目的」に改訂した由を発表した事が記されてい

ます。英語原文はそのままで内容も現代的な表現

になり規定審議会の結果を待って 2013年の手続
要覧には、新「ロータリーの目的」として掲載さ

れる予定となっています。1935 年に「ロータリ
ーの綱領」が誕生して 50 数年にも亘り日本のロ
ータリアンに親しまれてきましたがもっと平易

で判りやすくする為に 2010～12 年度の RI 理事
や財団管理委員の提案でガバナー協議会に綱領

等翻訳問題調査研究小委員会が設置されました。

原文英語の検討に至るまで３年弱に亘り日本の

ロータリアンに｢ロータリーの綱領｣の世論調査

から始め、あらゆる角度から調査研究が進められ、

又、改訂案については RI諮問委員会と意見を交
わし、結果を全体にまとめ承認されています。ご

存知の様に入間RCは今年度のスタート時から月
の第一例会に綱領唱和があります。今後を鑑みて

新｢ロータリーの目的」で唱和を行います。早速

手軽に持ち歩けるラミネート加工を発注しまし

たので間も無く会員の皆様にお渡し出来ます。     
2013-14 年度の RI のテーマが、ロン・バート

ン会長エレクトより発表されました。 
"Engage Rotary, Change Lives"「ロータリーを
実践し、みんなに豊かな人生を」 

 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1. ＲＬＩ開催中止・1/26・ 2/16・ 3/17 
2. 2/24 入間市市民活動センター交流会開催 
3. 2012～2013 年度下期地区分担金納入案内 
4. 1/31ＩＭ実行委員会 例会後武蔵クラブで開催 
5. 1/29 羽生実業高校インターシップ意見交換会 
6. 2/10 第 47 回ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ次期指導者講習会 
7. 社会奉仕委員会の丸太ベンチ寄贈(児童館)が 
臨時理事会にて承認 

 

■■委員長報告 

会員増強委員会        宮崎正文委員長 

 先の家庭集会で決まりました 30 名の方々の訪

問を行い、新しい会員が入ります様ご協力下さい。 

親睦活動委員会       晝間和弘委員長 

 来週の新年会に皆様、奮ってご参加下さい。 

 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

38 名 24 名 63.2％ 73.7％ 

事前欠席連絡 8 名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

友野政彦君～増強の家庭集会を欠席いたしまし

た。齋藤金作君、宮崎正文君～早退致します。 

本日\3,000       累計\750,550  

 

■回覧、配布物 

① 会費納入のお願い 

② クリスマス家族例会会計報告 

③ 茶の香めーる Vol．47 

④ 国際交流 NEWS No.83 

⑤ ハイライトよねやま 154 

⑥ ロータリー補助金ニュース 

⑦ RLI 下期の開催中止のお知らせ 

⑧ 青少年交換委員会・派遣学生 1月次報告書 

⑨ 1/31・2/7 むさしクラブでの例会出席確認 

⑩ 他クラブ週報  ⑪週報２６号 

第２７号 ２７４４回例会 ２０１３年 １月１７日（木） 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：関谷 永久 

■当 番 ：上野 弘勝 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 
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■クラブ奉仕委員会     加藤国夫委員長 

｢出席委員会｣全ての会員がロータリーの会合に

出席する事、本クラブ例会出席＆出席できない時

の出席を良くする為の奨励策を講じ努力頂く。 

｢会報委員会｣宅見允委員長退会につき関谷永久

会員を委員長とし引き続きお願いたします。 

｢親睦委員会｣会員間の知り合いと友誼と増進を

目的に会員家族を巻き込んだ活動をしておりま

す。上半期はフェメール展・ツタンカーメン鑑

賞・伊勢・志摩親睦旅行・クリスマス家族例会。 

｢雑誌委員会｣ロータリアン誌に対する関心を喚

起しクラブ例会において毎月雑誌の簡単な紹介

をして、続いて読んで頂く事を奨励しております。 

｢プログラム委員会｣充実した有意義な例会の   

実施を目指して、会員卓話又は講師卓話の講師に 

多彩なゲストをお呼びするよう心掛けている。 

｢広報委員会｣一般世間にロータリーの歴史、活動

と綱領に関する情報発信に鋭意努力してます。 

｢ロータリー美術館｣会員及び会員家族の作品を

随時例会時に展示鑑賞すると言う趣旨で、ガバナ

ー訪問時、市長年頭所感時等に展示。又美術館巡

りを親睦委員会に合わせて実施しております。 
■職業奉仕委員会      吉沢誠十委員長 

１０月の職業奉仕月間に｢放射線障害｣と題し

て、防衛医科大学小須田教授に卓話をして頂き、

１２月にはインフルエンザ予防接種を実施。地区

で作成している「我等の生業」に齋藤金作会員と

加藤国夫会員に出筆を頂き２月に発行される予

定です。今後は活動計画にある会員の方々の職業

に関する卓話及び職場見学会が実施が出来れば

と思います。又、地区の職業奉仕委員長等の卓話

も実施出来ればと考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

■社会奉仕委員会      粕谷康彦委員長 

7 月に地域交流研修会、打水大作戦を入間南 RC

と一緒に行ないました。9月は環境に関する団体

との交流会である｢入間環境フェアー｣に参加。加

治丘陵保全や過去に設置した看板回りの整備実

施。又 11 月にはブライダル副委員長の醍醐治江

様に卓話をお願いしました。入間児童センターの

子ども広場への丸太ベンチ５台の寄贈、万燈まつ

り収益金を「希望の風奨学金」に送りました。 

後期は 3月に地区奉仕プロジェクトとして、しだ

れ桜の苗木を入間市への寄贈を予定しています。  

■国際奉仕委員会      忽滑谷明委員長 

世界社会奉仕委員会では、書き損じハガキの回

収や数回の飢餓ランチを実施。会員に余り認識さ

れていない様ですので更にＰＲする所存です。 

ロータリー財団委員会では、9月地区セミナー

参加、10 月板木麻耶さんによる ROTEX 活動につ

いての卓話を行いました。又、財団への年次寄付

(＄3300)も実施。米山記念奨学委員会では 7,10

月に地区セミナーに参加し、９月で修了した李宝

雲さんの卓話を行いました。また前期普通寄付

(￥2000)並びに特別寄付につては既に実施し、後

期普通寄付については来月実施の予定です。 
■新世代奉仕部門委員会   西山祐三委員長 

 今年度新世代奉仕委員会においては、新世代の
主なプログラム、ロータリー青少年交換の該当者

がおらず、なお且つ活動計画に唱っておりますに

も参加できていない状況ですので 11 月に行なわ

れました、ロータリー情報研修会の資料を基に常

設プログラムのインターアクト・ローターアク

ト・ロータリー青少年交換・ロータリー青少年指

導者養成プログラムの説明をいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第２８号 ２７４５回例会 ２０１３年 １月２４日（木） 

■ 魚いち 
■ 点鐘：18:30 

■■■第４回クラブ協議会■■■ 

会報委員会（石川・関谷）

■■■幹事報告   齋藤栄作幹事 

①1/25 PM9:00 NHK BSプレミア
ムにて日本風土記東北の冬が放

映 その中で米山梅吉翁が三井

報恩会にて農村振興に助力をし

た岩手県紫波町農家の様子紹介 
②2/24 東松山紫雲閣にて米山記念
奨学部門終了式並びに歓送会
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≪ビジター・ゲスト≫ 

ＲＬＩ担当 本庄南ロータリークラブ 

浅田 進 様 
 

■■■会長の時間     吉永章子会長 

本日は例会場変更で安川電機 武蔵クラブで

す。又、今年度も折り返し地点に立ちました。５

週間後の３月９日、第３グループの IMが近づい
ています。昨年よりガバナー輔佐中心に実行委員

長指揮の下、会長幹事会、クラブに於いて何回も

の会議を重ね準備が進められています。ホストク

ラブとしてメンバー一丸となり各部署の仕事を

しっかりこなし、この合同例会を成功させなけれ

ばなりなせん。全神経を集中させご来賓の皆様を

お迎えし情報交換と親睦が和気藹々と行える会

合にしたいものです。 
■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1. ２月レート８８円 
2. 財団下期補助金申請締日 2/15(火) 
3. 青少年交換説明会資料が地区より届いてます。 
■■委員長報告 

ＩＭ実行委員会        水村雅啓委員長 

 IM 迄一ヶ月近くなりまして準備も進んでおり

ますが、本日は各理事長さんに例会後お残り頂い

て、案について決まりました処から準備に入って

頂きますので宜しくお願い致します。 

プログラム委員会       繁田光委員長 

2/7 の卓話をお願いしておりました狭山警察署

長・大谷様のご都合が悪くなりました為、入間市

商工会の齋藤正明会長に変更させて頂きます。そ

れ以降の例会卓話スケジュールの変更は、その都

度ご連絡いたします。(2/21 の講師卓話は飯能信

用金庫の大野孝夫様です) 
 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

38 名 29 名 78.9％ 77.1％ 

事前欠席連絡 3 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

平岡達也君、水村雅啓君、吉永章子君～浅田様本

日は宜しくお願い致します・加藤さん写真ありが

とう。山岸義弘君、加藤国夫君～浅田様遠路よう

こそ。後藤賢治君～浅田様、岐阜での源流セミナ

ーでは大変お世話になりました。細淵克則君～浅

田様 RLI では大変お世話になりました。友野政彦

君、摂田順一君、粕谷康彦君、西山祐三君、諸井

克彦君、宮崎正文君、晝間和弘君、間野尚君、岩

崎茂君、木下登君～加藤さん写真ありがとう 

本日\18,000       累計\768,550  

■回覧、配布物 

① 2/19 Ｒ情報研修会出欠表 

② 3/9 RI2570 地区第３グループＩＭ出欠表 

③ 3/10 国際ロータリー高校生向け留学説明会 

④ 入間市商工会よりお礼ご挨拶 

⑤ 抜萃のつづり配布通知 

⑥ RI2570 地区ＧＥ帰国報告＆PETS について 

⑦ RI ﾛﾝ D.ﾊﾞｰﾄﾝ会長(2013-14 年度)履歴紹介 

⑧ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：関谷 永久 

■当 番 ：繁田 光 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13年度RＩテーマ 

 第29号 2746回例会 2013年 1月31日（木）  例会場、武蔵クラブに変更 

齋藤金作会員コラム第十四回 
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◆公共イメージセミナー報告◆  

加藤国夫クラブ奉仕委員長 

昨日、諸井広報委員長と二人で

参加してまいりました。最初に高

柳育行増強委員長から、サクセス

ジャパン(作治作戦と名づけ)に

ついては遠方ほか・他地区ＲＣに対しその地域に

知人が居りましたら其処のクラブに紹介し会員

増強を図ったらとの事でした。次に山口茂クラブ

奉仕部門委員長よりロータリーの友 1 月号表紙

の写真(白鳥)は昨年賞を頂いた作品で、これは公

共イメージにふさわしい写真であると言う事で

す。それから 1ページ・に田中ＲＩ会長のメッセ

ージも併せて今一度ご一読ください。公共イメー

ジ内山明夫委員長からは、公共イメージと認知度

アップには、公共性の高い事業を行ってマスコミ

にも取り上げて貰えれば認知度アップに繋がる。 

最後に、地区研修リーダー西川武重郎さんから

｢ロータリー希望の風奨学金｣について説明があ

り、被害にあわれた子供たちが成長するまで見守

っていきたい。それには皆様のクラブのスマイル

ボックスを活用頂きご支援下さいとの事でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆第２回新世代セミナー報告◆  

 西山祐三委員長 

 1 月１９日紫雲閣に於いて
行われました。今回はグループ

別に分かれて討議をする方式

ですが、その前にインターアク

トクラブ顧問教師会 亀卦川誠也和光国際高校

校長よりインターアクトクラブについて、登録し

ている高校は１２校ですが、９校が活動中であり、

内、８校は私立高校、１校は公立高校、公立高校

は先生方が転勤の為、指導が難しい等現況のお話

を頂きました。その後、５グループに分かれ、入

間クラブは第３グループで５つのクラブが参加、

うち入間南クラブ（狭山ヶ丘高校）、新狭山クラ

ブ（西武学園文理高校）がインターアクトクラブ

提唱クラブであり、様々な活動結果を報告されま

した。次に、青少年交換に移り、地区の新世代部

門 宮原青少年交換委員長からの青少年交換の

受入について各クラブが回答、当クラブ以外は受

入不可の回答であった。 

ＲＹＬＡについては、各クラブとも未活動に近

い状況でありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会報委員会（関谷・石川）

 

■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
「ロータリーについて思うこと」         ＲＬＩ担当   浅田 進 様 

 

本日は卓話の機会を頂き感謝いたします。先月は風邪の為訪問できずご迷惑

をお掛けしました。ＲＬＩの受講者が集まらず下期を中止せざるを得なかった

事が残念ですが、来年になりましたら又計画を予定しています。 

         最近のロータリーは元気がなく、楽しいと思う人も少なくなっており、クラブ

での教育力が希薄で知識不足が理解力を弱めているのではないか。従ってロータ

リーについて興味を示さない会員や、会員増強と寄付募集活動ばかりが目立つて

自己研鑽や他の奉仕活動がお座なりになっている。折角何かの縁でロータリアンになったからには

ロータリーを深く知る事が肝心ではないでしょうか。ロータリーを自ら知ろうという意欲と聞いて

みる勇気を持ち、奉仕活動の機会や親睦活動の場を活用して揉まれる事が大事ではないでしょうか。

RLI を取り組む理由として①教わっていないから知らない②誰も教えてくれない③教える義務は

ない④クラブの教育力が気薄になっており教育するという事を知らない⑤教育できる人材が居な

い。等々の理由から地区が教育に取り組む事になり、数年前から「入会３年未満会員セミナー」を

開催しています。 

RLI は日本人には馴染みが薄く、普段慣れ親しんでいる講義スタイルではなく、意見を述べ合う

意見交換形式であり「気付きの場」である。同席の発言者の意見で自分が知らない事や自分と違っ

た意見を知り・お互いに啓発し合い、その場では気付かなかった事を後日何かの機会にヒョイと想

い出し、これがあの事か！成るほどそう謂う事か！と気付けば良く、「結論を得られた」「説得され

た」「合意した」は問題ではない。RLI はパート 1から 3までのコースがあり、各パートに 6セッシ

ョン計 18 セッションを受講するとロータリーの大よその全体像が見えてきます。 

ロータリーの森に分け入る自らの努力が必要で、ロータリーの表面だけを見ていてはツマラなくて

勿体ないでしょう。会員増強と職業奉仕と寄付がロータリーではなく「入りて学び出でて奉仕せよ」

です。例会出席だけでは片手落ちで、国際大会を始め国際的な奉仕活動に取り組まないと、ロータ

リーをやっている実感が湧かないのではないでしょうか。私は昨年インドでのポリオワクチン投与

活動に参加して強く感じる所があり、来月再度出掛けて参ります。新しい会員の皆さん、クラブラ

イフだけではツマラなければ「地区へ」地区もツマラなければ「地区」から飛び出して全国ネット

の世界に参加してみては如何でしょう。又、ベテラン会員の皆さん、「ロータリーを知りたい」と叫

んでいる新人に「ロータリーを知る」場やヒントを助言してやって下さい。 
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＜今月のお祝い＞ 

会員誕生日 
西山祐三君  岩崎茂君 
山根宏夫君  上野弘勝君  
繁田光君  

夫人誕生日 山根みどり様 平岡由紀子様 

結婚記念日 
忽滑谷明君   岩崎茂君  
繁田光君   木下登君  

 

＜３月プログラム＞
 

 当番 内 容 

7 日 宮崎 
IM最終リハーサル3/8に振替

18:30 点鐘 産業文化センター

14 日  3/9ＩＭに振替 

21 日 宮寺 
講師卓話 「尖閣問題」 
自衛隊中部航空方面隊 

28 日  ＩＭ慰労会（夜間例会） 
 

＜ビジター・ゲスト＞ 

入間市商工会会長      齋藤  正明 様 
 

■■■会長の時間     吉永章子会長 

先日（2/3）、嵐山で行われた第２回職業奉仕部

門セミナーに参加しました。「我等の生業」の編

纂発表があり、少し触れさせて頂きます。 

 まず、原点は 2009 年加藤玄静 PDG 年度、当地

区のロータリアン達に「社訓、家訓、座右の銘」

を集った所、48 クラブからの投稿があり当時、

地区の職業奉仕委員長であった平岡達也会員が

小冊子に纏められました。それが評判を奏し２年

間(2011～13)に亘り第 2570 地区版として２冊の

発刊に至っています。今年度は 82 名の投稿があ

り入間 RC は齋藤金作会員と加藤国男会員にご協

力頂きました。この本の編集後記に山口職業奉仕

副委員長のご挨拶があり“８２人の人生が凝縮さ

れている。幾多の困難、試練をも乗り越えて時代

や環境の変化をバネにして今がある。又、投稿者

の全員の思いは共通で「企業は人なり」「地域に

根ざす」「周りの人達のお陰で今日ある」この三

つです”と結んでいます。鈴木ガバナーが“自分

の職業をしっかり行う事が社会に役立つ奉仕事 

 

 

業であり、仕事も自分をも常にレベルアップして

いかなければならない”と言われていましたが正

に４人の代表発表者と「我等の生業」の完成本か

ら感動とパワーを貰えた素晴らしいセミナーで

した。本は事務所にあります。是非ご一読下さい。 

 さて、２月は世界理解月間です。又、２月２３

日は国際ロータリー創立記念日です。1905 年の

この日にポールハリスが３人の友人と初めて会

合を持った日です。この日から始まる一週間を

「世界理解と平和週間」と定め、月間と共に献身

的な人々の世界的ネットワークで奉仕活動のプ

ログラムを推進する事が強調されていきます。 

 入間 RC は地域のニーズに応え社会奉仕事業の

一環として入間市児童センターに檜丸太ベンチ

を寄贈する事にしました。搬入までに少し時間が

かかりますので目録をお渡ししました所、お礼状

が届きました。“入間市児童センターの職員達は

子供等の遊びや学びを支援し、夢を育て心豊かに

育ってほしいと願いながら子供達のために、地域

のためにそして社会のためにという奉仕の想い

が原動力となっています。ロータリー活動と通じ

るものがある様に思います”と綴られています。

報告させて頂きました。 
 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

第 7回理事会報告 ＜協議事項＞ 

1.3 月 4 月のプログラム 時間と場所の変更承認

変更が多く会員の皆様には注意願います。 

2.新年会の決算が承認されました。 

3.入会予定者承認。ファックスにて候補者の詳細

をお送りします。異議のある方は文書にてお申

し出下さい。お名前は馬路宏樹様、推薦者は細

淵会員です。 

4.3/1 地域交流会(入間ＲＣが山畑会長の時に４

クラブに呼びかけ入間の子供たちの為に、入間

市教育幹部の人達と地域で子供を育てる事を

テーマに開催されている重要な会議です)開催 

＜報告等＞ 

① 2/7  PETS が開催。 
② 2/11 第２回Ｒ財団部門セミナー滝沢会員参加。 
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③3/16 社会奉仕部門セミナー開催。 

④3/28 地区大会記念ゴルフ大会開催。 

⑤2/24 入間市民活動センター交流会開催。 

⑥入間市児童センター所長より社会奉仕活動で

寄贈した丸太のベンチの御礼がありました。 

⑦3/1 締め切り「ロータリアン配偶者・パートナ

ー奉仕功労賞」への推薦が要請されています。 

 

■■委員長報告 

プログラム委員会        繁田光委員長 

 3 月のプログラムは表記のとおりです。4 月は

4日;会員卓話(会員増強)、11 日;4/16 の南 RC と

の合同例会振替休み、18 日;地区大会振替休み、

25 日;第 5回クラブ協議会を予定しています。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

吉永章子君、平岡達也君、摂田順一君、岩崎茂君、

山岸義弘君、宮寺成人君、齋藤栄作君、加藤国夫

君、粕谷康彦君、関谷永久君、晝間和弘君、木下

登君、細淵克則君～商工会会長・齋藤様ようこそ

おいで下さいました。卓話宜しくお願いします。

関根靖郎君～早退いたします。 

   本日\74,030       累計\825,550 
 
■回覧、配布物 

① 第 34 回入間万燈まつり実行委員会資料送付 

② 4/15 入間ケーブルテレビ杯ゴルフ大会参加願い 

③ クラブ奉仕部門会員増強委員会からのお便り 

① RI 日本事務局財団室ＮＥＷＳ2013 年 1 月号 
② 2013～2014 年度版ＲＣ手帳申込書 
③ 3/9 RI2570 地区第３グループＩＭ出欠表 
④ 4/20 RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会出欠表 

⑤ 4/21 本会議及び記念講演出欠表 
⑥ 2012～2013 年度 1～3ゾーン会員数調査報告書 
⑦ 2/19 ロータリー情報研修会出欠表 
⑧ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 
⑨ 週報２７,２８合併号･２９号 

■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
『入間市経済の活性化について』   

     齋藤 正明様 

 今から二年前に 50 周年記

念誌を作りました際には齋

藤金作さんに表紙を、又編集

を晝間さんにご協力を頂き

ました。入間の歴史を含めて

色々な事が載っております

ので、皆様も再度見直された

ら面白いと思います。 

 入間商工会は昭和35年 12月に会員620名でス

タートし現在は 2,500 名、私が六代目となります。 

 商工会議所と商工会の違いとしては、当時商工

会議所は市の区域、商工会は主として町村の区域

でした。商工会は地区内の商工業者の 50%以上の

会員で成立しますが、商工会議所は会員になる必

要はなく組織率は全国平均 35%です。又理事 35

名の皆さんはボランティアで奉仕しております。

其れに対して商工会議所は補助金が少なく、会

頭・理事は出資金を出して運営しますので役員に

就任すると大変です。入間の場合、総予算 12,500

万の半分が年会費と県と市からの補助金で運営

されています。特に小規模事業思索に重点を置き、

会員で無い方への相談もしており、何方でも入ら

して頂けるシステムになっています。 

 今の厳しい経済を考え補助金に頼らず、自立す

るには、会員増強が毎年プラスになる様にと目標

を掲げました。お隣の日高市は会員組織率が 80%

を超えており、11 年間連続プラスだそうで参考

にさせて頂き、入間商工会も頑張って参ります。 

 特徴と致しましては、一般の方にも参加して貰

い会報誌の見直しを行い、市報にも年 2回入れて

頂き市民の皆さんに商工会を知っていただく努

力もしております。会員への配布も発想の転換か

ら宅配会社から郵便局を利用する事により、入間

市 11 郵便局が会員に入会して下さいました。又、

学校・幼稚園・福祉・農業等、今まで商と認識し

ない所にもお声を掛けさせて頂いています。 

 所沢･川越･飯能･狭山･入間５市と連絡を取り

合い出会いの場を創ったり、学生の為の説明会を

行い良い人材が地元に入る様な企画もしていま

す。色々な角度から考えるとお宝がまだまだ有り

そうです。 

商人が元気にならないと町は元気になりませ

ん。歩いて行ける所に小売店が在ってこそ町が賑

やかになり、豊かな街づくりになるのではないか

と考えます。これからは、ふるさと納税をもっと

活用して活性化が出来ればと思います。 

 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

38 名 29 名 78.4％ 77.8％ 

事前欠席連絡 7 名 

会報委員会（石川・関谷）

齋藤金作会員コラム第十五回 
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＜ビジター・ゲスト＞ 

飯能ロータリークラブ   山岸  敬司 様 
ローテックス       板木 麻耶 様 
(元青少年交換留学生)  
 

■■■会長の時間     吉永章子会長 

久しぶりにホームグランドの例会です。３月９

日の IM まで３週間余りになりました。第３グル

ープのテーマは「国際奉仕と新世代奉仕について

の各クラブの取り組み」の発表です。当日は IM

実行委員会組織表に基づき役割をこなして成功

を納めたいと思います。 

これから平岡ガバナー輔佐を筆頭に水村実行

委員長の下、当日のリハーサルを行います。 

プレゼンテーターは 2010～11 年度青少年交換派

遣学生（国際ロータリー第１６３０地区ベルギ

ー）、ローテックスの板木麻耶さんです。そして

本日、18 時より産文センター和室に於いてパソ

コンマウスの森さんを交えて第３グループ、１２

クラブのプレゼンリハーサルがあります。宜しく

お願い致します。又、第２５７０地区の他グルー

プでも記念講演や我が町自慢等多くのプログラ

ムで合同例会が行われます。 

 さて、2/11(月)第２回財団セミナーが嵐山で開

催されました。松本財団部門委員長がサンディゴ

から帰国後のセミナーです。次年度の友野会長エ

レクトと滝沢財団委員長が出席しましたので後

程ミニ卓話として内容を皆様にお知らせ頂きた

いと思います。 

 

 

 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1.新入会員予定者・馬路宏樹様の件 

一週間の告示期間が終了した為次のステップ

に入らせて頂きます。 

2.2013～2014 年度第３Ｇガバナー補佐に現所沢

西ＲＣの現会長室伏秀樹様に決定しました。 

3.6/16 第 2 回いるま環境フェア協賛金協力願い

が来ており、三月の理事会で協議いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■委員長報告 

会員増強委員会       宮崎正文委員長 

 一名の入会が予定されていますが、其のほかピ

ックアップさせて頂いた方々の訪問結果をＦＡ

Ｘにて送って下さい。その内容を例会時にご報告

したいと思っております 宜しくお願いします。 

雑誌委員会           関根靖郎委員長 

ロータリーの友 2月号横組み 13～18頁「平和
を求める声 親善の遺産」。27頁「2570地区鈴木
ガバナー・尊敬されるロータリアン」。縦組み 2
～6頁｢チェルノブイリ原発事故のその後と福島｣
30 頁のロータリーアットワーク｢甘い安納の焼
き芋はいかが｣に我がクラブの齋藤金作会員の素

晴らしい記事と写真が載っておりますので是非

ご覧になってください。又、13 頁の柳壇には入
間南クラブ大野会員の作品が載っております。 
友野政彦会長エレクト 

 2/7所沢ミューズにて行なわれましたＰＥＴＳ

に行かせて貰いました。次年度の主な日程として

4/10 川越プリンスホテルにて地区協議会、

11/28,29 所沢ミューズにて地区大会が行なわれ

ます。又、遅れてしまい恐縮ですが次年度五大奉

仕委員長に下記会員方々から快諾を頂きました。 

職業奉仕委員長  荒井正武会員 

社会奉仕委員長  忽滑谷明会員 

国際奉仕委員長  吉沢誠十会員 

新世代部門委員長 諸井克彦会員 

          ありがとうございます。 

 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

38 名 27 名 75.0％ 78.9％ 

事前欠席連絡 3 名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

飯能ＲＣ・山岸敬司様～皆さん宜しくお願いしま

す。平岡達也君～飯能ＲＣ山岸さんようこそいら

っしゃいました。齋藤金作君～ガバナー月信にイ

ンタビュー記事と写真が載りました。木下登君～

早退いたします。 本日\4,000    累計\829,550 

第31号 2748回例会 2013年 2月 14日(木) 例会場;丸広さくら草ホールに変更 
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◆第２回ロータリー財団部門セミナー報告◆  

 滝沢文夫委員長 

今回のセミナーは会長エレクト、並びに次年度

ロータリー財団部門委員長を対象としたセミナ

ーでした。これらの人を対象者にしたのは次年度

から始まるロータリー財団の未来の夢計画が一 

因となっております。財団の補助金プログラムで

一番大きく変わるところは実施年度の前年に計

画を立案し、地区に申請するところにあります。 

又、次年度より始まる財団の補助金は大きく二つ

と考えて良いと思います。一つは地区補助金で、

従前の地区補助金と大きく変わるところはない

と考えて良いと思います。もう一つはグローバル

補助金というもので、グローバルの名前のとおり

世界的な大きなプロジェクトに使用するもので

す。海外の姉妹クラブ、友好クラブと合同で行う

ものになります。我々入間ロータリークラブでは、

次年度にグローバル補助金を使うプロジェクト

はできないかも知れません。いずれの補助金を使

うにしても、参加資格の認定を受ける必要があり

ます。特にグローバル補助金を申請実施するにあ

たっては地区とクラブ間＆地区はロータリー財

団との間で覚書を交わさなければなりません。本

来はガバナー、ガバナーエレクト、地区ロータリ

ー財団委員長の署名で行うものですが、今年度は

最初なので、ガバナーエレクト、ガバナーノミニ

ー、財団委員長の署名が必要なのですが、2570

地区は諸事情によりまだ覚書が取り交わされて

いない状況にあります。もし、これができないと

きは地区はロータリー財団からのグローバル補

助金は貰えなくなってしまいます。松本財団委員

長、財団諮問委員野中パストガバナー、次年度財

団アドバイザー鈴木パストガバナーも心配され

ていました。 

2/19 に行われる入間クラブのロータリー情報

塾にてロータリー財団の話を予定していますの

で、本日は此処までとさせて頂きます。 
 

■回覧、配布物 

① ガバナー月信2月号 ②ロータリーの友2月号 

③ ハイライトよねやま 155 ④抜萃のつゞり 72 
⑤ ロータリー補助金ニュース 
⑥ 確定申告用寄付金領収証送付のご案内 
⑦ 米山記念奨学事業の誕生から 60 年 
⑧ 1/24 新年会会計報告 
⑨ 第 14 回ロータリー国際囲碁大会のご案内 
⑩ 2013～2014 年度版ＲＣ手帳申込書 
⑪ 3/9 RI2570 地区第３グループＩＭ出欠表 
⑫ 4/20 RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会出欠表 

⑬ 4/21 本会議及び記念講演出欠表 
⑭ 2/19 ロータリー情報研修会出欠表 
⑮ 第 2回いるま環境フェア協賛金のご協力お願い 
⑯ ＲＩ2570 地区第 3グループＩＭ実施計画(案) 
⑰ 他クラブ週報 
⑱ 週報２７,２８合併号･２９号･３０号 

● 3/9 実施のＩＭリハーサル ● 
ＩＭ実行委員会      水村雅啓委員長 

後一ヶ月

を切りまし

たＩＭに向

けて、本日配

布したプロ

グラムに基

づきスケジ

ュールと役

割を把握しながら、プレゼンテーションの予行練

習を行ないました。先ず始めに平岡達也ガバナー

補佐からご挨拶を頂きました。 

 実施計画案に基づき、司会を齋藤幹事、進行役

に友野会長エレクトと続き、担当の繁田光会員よ

りプレゼン担当の板木様の紹介がされました。 

 12 クラブ最後のプレゼンテーションテーマと

なる、「青少年交換留学の体験を通して」を、マ

ウスの森様のご協力の下、ローテックス板木麻耶

様が本番と同じスピーチを致しました。 
 

 

                 

 

 

 

 

 

 
 

  

最後に水村委員長より準備日程及びプログラ

ム・懇親会の説明がありました。 

皆さんご協力宜しくお願い致します。 

会報委員会（石川・関谷）
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■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

       Tel.04-2963-1111 ■会報委員長：関谷 永久 

■当 番：間野 尚 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ビジター・ゲスト＞ 

飯能信用金庫 資金証券部 部長  大野 孝男 様 
新狭山ロータリークラブ        井花 富男 様 
 

■■■会長の時間     吉永章子会長 

ロータリー情報委員会による第３回研修会が

2/19（火）市民会館にて行われ、3名の講師は解

りやすく説明をされました。粕谷社会奉仕委員長

の後、参加者全員で今までに行われてきた社会奉

仕事業である加治丘陵の手入れ、作文コンクール、

酸性雨の測定、入間基地ランウェイウォーク、LED

等を語り、これからは地域の人達を巻き込んで継

続性のある楽しい企画を考えたいという意見が

出ていました。滝沢財団委員長は前回例会時のミ

ニ卓話（財団セミナー）のシリーズ編です。平岡

ガバナー輔佐に IM について詳しく説明頂きまし

た。次回の第 4回ロータリー情報委員会研修には

大勢の参加をお願いします。 

 財団は 2017 年で 100 周年を迎えます。この年

度を節目として 2005 年にロータリアン 1 万人の

アンケートを基に財団資金の効率が良い「未来の

夢計画」を計画し、８年の長い歳月を経て 2013

年７月から世界中で一斉にスタートします。今ま

でのマッチンググラントより遥かに規模が大き

く相手国が必要になります。私達のクラブも世界

又は日本に姉妹クラブ、有効クラブを持ちたいで

すね。どのような経路で？ まず身近で考えられ

る一案としてロータリアン達の浄財でお世話を

させて頂いているロータリー財団国際親善奨学

生、米山奨学生、青少年交換派遣学生、来日青少

年交換学生等がいます。そして多くの国や地域が

繋がっています。これらの優

秀な学生さん達を窓口とし

て一歩踏み出せたら達成出

来る可能性はあります。今後、

時間をかけながらこの事も

念頭に入れたいと思います。 

“Doing good in the world” 

 国際交流しながら世界の奉仕へ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1.サクセスジャパン作戦に再々度登録願いが地

区より来ています。 

2.3/10 平成２５年度入間市少年野球連盟総会 

3.2/24 ｢おやこでつくろう親守詩」入間青年会議

所主催・入間市教育委員会後援で文化創造アト

リエアミーゴホールにて開催されます。 

4.地区ロータリー財団副委員長の細淵会員が本

日地区補助金審査の為に出かけています 

 

■■委員長報告 

プログラム委員会       繁田光委員長 

 3/21 の卓話講師は中部航空方面隊でしたが入

間基地司令に変更となりました。 

 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

38 名 26 名 72.2％ 81.1％ 

事前欠席連絡 4 名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞    滝沢文夫副ＳＡＡ 

井花富男様～本日はお世話になります。平岡達也

君、加藤国夫君、忽滑谷明君～大野部長様卓話宜

しくお願いいたします 井花様ようこそ。関谷永

久君～井花様ロータリー活動忙しくしています

ね！ 粕谷康彦君、滝沢文夫君～2/19 のロータリ

ー情報で講師を務めました 当日はご清聴ありが

とうございました。 

         本日\7,000    累計\836,550 

 

■回覧、配布物 

①2013～2014 年度版ロータリー手帳申込書 

②3/9 RI2570 地区第３グループＩＭ出欠表 

③4/20 RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会出欠表 

④4/21 本会議及び記念講演出欠表 

⑤ 職業奉仕部門委員会「我等の生業」申込み 

⑥ RI2570 地区青少年交換派遣学生 1月次報告書 

⑦ 他クラブ週報 
⑧ 週報３1号 

第32号 2749回例会 2013年 2月 21日(木) 例会場;丸広さくら草ホールに変更 
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■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
 

『最近の金融経済事情と当金庫の活動』 
                        飯能信用金庫 資金証券部 部長 大野孝男様

最近は円安に可也なってきて、アベノミクス(具体的に何かをしている訳
ではないが)により円安19%、株価は32%アップしております。 
金融緩和と言う事で、日銀は物価上昇2%を目標にインフレにさせる宣言

をして効果がでるのか論争しているところです。ドニゼッティのコミカルな

オペラ『愛の妙薬』に、怪しげなクスリ売りが登場しますが、その薬売りは、

田舎の村を渡り歩いて、純朴な村人たちに、あらゆる病気、あらゆる心の悩

みに効くという“万能薬”を売りつけます。主人公の内気な青年は、それが

恋の悩みにも効くと聞いて購入して、「妙薬」を飲んだ彼は、勇気が湧いてきたことに気が付きます

が、その薬は実は安ワインなので、彼は単にアルコールに酔っただけなのです。その勢いを借りて、

憧れていた女性に積極的な態度をとり、いくつかの幸運も加わって、めでたく２人は結ばれるという

ストーリーです。この話の様に愛の妙薬は万能薬ではありません。景気は気からとも言いますが、具

体的に何か起きている訳でもなく運用する立場としては安心は出来ない状況です。 

 景気上昇によるインフレか、インフレによる景気上昇かは神学論争の様相を呈しており決着がでま

せん。経済(社会科学)は人間がやっているものですから、自然科学と違い純粋条件での実験ができな

いのが、社会科学の宿命だと思います。 

 為替相場の決定要因といたしましては①日米金利差の変化②購買力平価(同一商品の購買代金の日

米での円・ドル価格)③貿易収支については、経常赤字が続いており心配されています。 

 金融暖和下の銀行融資動向としては、これから設備投資が活発になれば、貸し出しの増加も考えら

れます。又、緩和しても日銀に貯まっているだけで使う人、借りてくれる人、消費する人がいなくて

はなりません。そこが銀行の問題点でもあります。 

最後に飯能信用金庫として①企業支援「創業支援・創業支援融資・介護施設支援・若手創業者セミ

ナー等」②個人支援「資産運用・税と法務相談・遺言信託・年金相談会等」③地域貢献として地域活

性化資金・企業の技術支援・事業助成金・盲導犬チャリティー等を行っております。 

◆ロータリー財団委員会◆              滝沢文夫委員長 
2/19 のロータリー情報では講師を務めさせて頂き、有難うございました。出席されなかった会

員のために、情報としてお知らせいたします。 

ロータリー財団の未来の夢計画の骨子では、その使命として、ロータリアンが、人々の健康状

態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成

できるようにすること、としています。 

又、標語として世界でよいことをしよう(Doing good in the world）としています。財団では

グローバル補助金を利用して海外の姉妹クラブ、友好クラブと連携して大きなプロジェクトを奨

励しています。残念ながら私達入間ロータリークラブにはその様な相手がいませんので、中々大

きなプロジェクトはできませんが、地域内で地区補助金を利用したプロジェクトを考えましょう。

次年度の会長、社会奉仕、国際奉仕の各委員長を中心として、何ができるかを考えましょう。

齋
藤
金
作
会
員
コ
ラ
ム
第
十
六
回 

会報委員会（石川・関谷）



 - 1 -

 2012-13 年度 RＩテーマ 入間ロータリークラブ    

Weekly Report  
■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  
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第33号 2750回例会 2013年 2月 28日(木) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ビジター・ゲスト＞ 

山田食品産業 代表取締役社長 山田 裕朗 様 

山田食品産業 取締役生産部長 三宅 康弘 様 
 

＜入会式＞ ようこそ入間ＲＣへ！ 

宗教法人 曹洞宗 長徳寺   馬路 宏樹 様    

長徳寺 18代目住職
として勤めさせて頂

いております。保護司

の関係から細淵さん

を通じてご紹介を頂

きました。巳年の年男

48 歳で、まだ小僧で
はありますが、活動奉

仕に精一杯、勤めさせて頂きたいと思っておりま

す。宜しくお願い致します。 
 

■■■会長の時間     吉永章子会長 

今日は新しいメンバー、馬路宏樹様をお迎えし

ての例会です。早く当クラブに馴染まれ、奉仕活

動を共に行いながらロータリーライフをエンジ

ョイして下さい。3/7 例会は 3/8 の夜間例会とな

り終了後翌日の IM の準備となります。 

第 2570 地区鈴木ガバナーから“中井ガバナー

エレクトへの対応は、今迄色々な経緯はあるもの

のご本人から之までの言動に対してのお侘びが

あり、地区としては今後次年度運営に協力する事

になりました”との連絡がありましたので、ご報

告致します。 

2/24 文化創造アトリエアミーゴで入間青年会

議所主催の「おやこでつくろう親守詩」親子合作

の短歌の会があり、会場には入間市内の小学１年

生～４年生の二千作品が出展され親子の微笑ま

しい光景を垣間見る事が出来ました。又、４月に

新学期を迎える米山記念奨学部門では今年度の

世話学生の終了式と歓送会が行われました。 

2012 年 10 月に立ち上げられた財団の CM、「End 

Polio New」。ポリオの撲滅を目指して２７年間。 

世界中から無くなる日はもうそこまでやってき 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ています。世界の発生国は現在 3ヵ国（ナイジェ 

リア、パキスタン、アフガニスタン）今年の発生

は 2件のみです。でも悲しいことに保険センター

が襲われたり医師やポリオ接種従事者の１４人

が殺害されています。内戦中でも休戦日を作って

ワクチン投与が行われていたのに全くおぞまし

い事です。日本は５３年前（1959～60）に八戸、

北海道で多くの子供が犠牲になりました。その時、

大量のワクチンをカナダとソ連から提供して頂

き、そのお陰で大流行を食い止める事が出来たの 

です。その後医療行政の努力で日本での発生はあ

りません。この成功から国際ロータリーは 1985 

年にポリオ根絶を公にしてその３年後、WHO が率

先して行動しているポリオ根絶への先鞭をつけ

ました。道のりはたいへん長かったが寄付面のみ

ならず、人的ボランティア活動を絶える事なく続

け、世界の子供達への約束を守り続けて来ました。

だからこそ国際ロータリーが手がけるプロジェ

クトの中での最優先事項はポリオ撲滅なのです。

そして今年も又、第 2830 地区の関場 PDG を先頭

にインドで行われた１２回目のワクチン投与に

４２名が参加されています。 
 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1.３月ロータリーレート９２円 

2.ロータリーの目的の 4 つ全ての項目は同等の

価値を持ちます。(1951 年 RI で決議) 

3.入間市児童センターへの桧丸太ベンチ寄贈事

業がロータリー財団地区補助金プログラムよ

り承認されました。(1,300 ドル) 

■■委員長報告 

ＩＭ実行委員会       水村雅啓委員長 

 来週の例会は８日の 18:30 より産文センター

でＩＭリハーサルを行ないます。お間違いの無い

ようお願いいたします。9 日ＩＭは 10 時集合。

皆様のご協力如何か、宜しくお願い致します。  

国際奉仕委員会       忽滑谷明委員長 

 2/24 米山記念奨学生の終了式に参加してきま

した。卒業生方は何よりも、ロータリーアンに出

会えたのが唯一の宝物だと話されていました。 
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＜ニコニコＢＯＸ＞    滝沢文夫副ＳＡＡ 

吉永章子君、石川嘉彦君、岩崎茂君、加藤国夫君、

滝沢文夫君～山田様卓話宜しくお願い致しま

す・馬路様ご入会おめでとうございます。山岸義

弘君、吉沢誠十君、豊田義継君～ようこそ山田社

長本日は宜しくお願いいたします。平岡達也君、

細淵克則君、忽滑谷明君、新井格君～馬路様よう

こそ楽しく遣ってゆきましょう。齋藤栄作君～山 

田様ようこそ入間 RC へ・ご心配お掛けいたしま

したが父が土曜日に退院します。大野賢次君～丸

広エントランスで｢つるし雛｣を展示しています。 

         本日\15,000    累計\851,550 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 28 名 73.7％ 91.7％ 

事前欠席連絡 4 名 
 

■回覧、配布物 

①ガバナー月信３月号 

②4/20 RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会出欠表 

③4/21 本会議及び記念講演出欠表 

④職業奉仕部門委員会「我等の生業」申込み 

⑤ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 

⑥ 週報３２号 
会報委員会（石川・関谷）

■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
山田食品産業 代表取締役社長 山田 裕朗 様 

関東一円に直営、ＦＣ店含め約１８０店舗。現在はお店での味・サービスを前

面に押し出している訳ですが、元々は麺の製造から出発した会社です。味にこだ

わりを持ってスーパー等に卸して商売しておりましたが、大量に良い物を作って

も値段を叩かれてしまいます。昨年７月に亡くなりました父（会長）が、「だった

ら折角出来た麺にお汁をかけてお客様に安い値段で提供すれば良いんじゃない

か」とお店を出し、地主さんからの依頼もありフランチャイズ化されました。 
お客様に評価頂くのは確かに店舗でありますが、商品を提供・製造する重要な心臓部は武蔵工業団

地に在るセントラルキッチンです。昔からの同じ味を管理統括する工場長の三宅がお話致します。 
 

山田食品産業 取締役生産部長 三宅 康弘 様 

武蔵工業団地内に｢山田うどん入間工場｣はあります。工場はここだけで 180 店

舗、全ての食材を作っています。うどん・カレー・チャーハンと御三家ができ、

今も昔からのレシピで製造しています。工場にはＩＳＯ取得時から変わらない品

質目標は「味づくり・人づくり・仕組みづくり」です。 

工場の研究開発部門でメニュー開発をしています。従来、本部からの要望で作

っていたのですが、ニーズの多様化で、要望の物だけ作っていたのでは売れず、「若手に任せましょ

う」と提案。月１回の本社での試食会迄、一切口を出さないという約束の下、｢月替わりメニュー｣

をテーマに作ったところ、今までのやり方では出なかった様なヒット商品が生まれ、｢グランドメニ

ュー｣に載るような製品も出てきました。若い人は自分の作った物がどれ位売れたか気になり「来月

はもっと売れる物を」という様な勢いが出て、任せて良かったと思いました。ゼロからメニューを

考えるのでは何種類も出来ません。今の社長になって「年間のテーマ・スケジュール」が本部から

出るようになり、取引業者にもメニューの提案を頼むと「こんなものが出来る」とアドバイスが得

られました。その結果、もう一段スピードアップして業者と一緒に作る事により自分達だけでより

も美味しくなり人気メニューも出てきました。又、ある時私は若手管理職に自分の仕事を投げたの

ですが、彼は定刻迄にその仕事を終了したのです。私より能力があるのかなと思ったら、彼は自分

の仕事を部下に分けて頼んだ仕事を時間内に終わらせていたのです。今の若い方はムダな残業は嫌

だという人が増えており、的確に指示を早く出し就業時間内で仕事が終わる様にと考えています。 

工場内３大禁止用語「とりあえず・一応・だろう」。これらを使っての指示は部下に対して失礼であ

り全て自己都合の単語だと私は思います。ある時発想の転換から、仕事の指示を書類ではなく部門

長の机の前にボードを作り、小さい指示カード(タイトル、内容、締切日)を貼っていく様に改善い

たしました。その「ミエルカ」により部下が部門長のサポートをするようになり、無口な部門長に

もコミュニケーションが生まれ、自分の部門が恥をかかない様サッサとしようという習慣が付き、

締切りの事を怒る必要が無くなり、私も打ち合わせ時間が短くて済み、「よくやったな」と無意識に

褒めてあげられる様になりました。社員の平均年齢は 38 才、100 名の部署ですが、最近のビジネス

本に良くありますが、褒めて育てる事の大切さが自分自身でも分かってきています。 

有り難いことで最近はマスコミに多く取り上げて頂き、先日も第 2 回山田うどん祭りが工場で開

催され、工場見学に大勢の方が入らして下さって、従業員たちも見られてる意識を強く感じ、やる

気が出てきています。一人が 100 歩前進するのは大変でも 100 人が一歩ずつ前進して残った力で全

員が一丸となって良い会社作りに取り組んで参ります。これからも皆様食べに入らして下さい。 
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＜４月プログラム＞
 

 当番 内 容 

 ４日 宮寺 
会員卓話 増強委員会 

「増強経過報告とまとめ」 

11 日  
振替 

入間南ＲＣとの合同例会 4/16

18 日  振替 地区大会 4/20・21 

25 日 諸井 第５回クラブ協議会 
 

 

＜５月プログラム＞
 

 当番 内 容 

 2 日  
クラブ定款第 6 条 1 節(C)によ

り例会取り止め 

 9 日 山岸 
講師卓話 

入間南ＲＣ 西沢正夫様 

16 日 山根 
講師卓話  
狭山警察署長 大谷久志様 

23 日 吉沢 
会員卓話 馬路宏樹会員 

イニシエーションスピーチ 

30 日  夜間例会(場所･時間検討中) 
 

 

■■■会長の時間     吉永章子会長 

今日は産業文化センターに於いての移動夜間

例会です。今年度の主要行事のインターシティ

ー・ミーティングがいよいよ明日となりました。 

水村ＩＭ実行委員長の下、全員で結束して成功さ

せましよう！ 

これからリハーサルに入ります。宜しくお願い

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

第 9回理事会報告  

＜協議事項＞ 

1.4 月 5 月のプログラムについて 

4 月合同例会等による変更があり、5 月 2 日は

例会取りやめになりますので詳細については

プログラム委員長より申し上げますがご注意

願います。 

2.第２回いるま環境フェア協賛金協力について 

 パンフレットに当クラブ名が記載されますの

で昨年に続き協賛金を拠出します。 

3.米山記念奨学生の世話クラブ・カウンセラーの

引き受けについてカウンセラーの引き受けを

決定しました。西武文理大学に通学中のモンゴ

ルからの女子学生です。 

4.3 月 1 日に地域交流会が開催されました。入間

市の教育幹部、教育長、教育委委員長、２７校

の校長・教頭先生が出席され、入間ロータリー

クラブ、入間南ロータリークラブ、入間ライオ

ンズクラブ、入間青年会議所、入間市商工会、

所沢法人会入間支部、に今回より連合区長会が

加わり地域で子供を育てるをテーマに盛大に

行われました。今後も入間ロータリークラブが

提唱した会としての位置づけを確認しました。 

＜報告等＞ 

① 3/28（木）地区大会記念ゴルフ大会   
② 4/10（水）地区協議会が開催されます。 
③ 4/13（土）ＲＬＩ講習会が開催されます。 
④ 次期役員として細淵克則会員がＲ財団補助金
担当副委員長に承認されました。  

⑤ 事務局員契約について更新が決定しました。出
勤日は月・水・木に変更となります。 

⑥ 3/26（火）入間市社会福祉協議会評議員会が開
催されます。 

■■委員長報告 

プログラム委員会      繁田光委員長 

 ４月・５月のプログラムは表記どおりです。 

５月２日の例会は法定休みではなくクラブ定款

第 6 条 1 節(C)による例会取り止めに変更させて

頂きます。  
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■回覧、配布物 

①3/28ＩＭ慰労反省会出欠表 

②4/16 入間南ＲＣ合同夜間例会出欠表 

③クラブ奉仕部会員増強委員会からのお便り 

「識字率向上月間」 

④RI2570 地区ポリオプラスに関する最新情報 

⑤ ロータリー国際大会 2300 人の出席者チャレンジ 

⑥ 埼玉新聞記事切り抜き 

就労体験の感動・宮古の被災者東松山で語る 

⑦ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 25 名 64.1％ 80.6％ 

事前欠席連絡 12 名 

 

 

● 3/9 実施のＩＭ最終リハーサル ● 
ＩＭ実行委員会 水村雅啓委員長 

例会終了後、壇上のセッティングと看板設置後、開会セレモニーの予行練習を会員

の皆さんの前で関係者がＩＭ本会議 司会台本に基づき行ないました。不具合や不都合
な箇所、又お話される方の意見等を聞きながらのリハーサルを会員が団結し、明日の

本番に向け夜遅くまで準備に負われました。 

会報委員会（石川・関谷）
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会場 : 産業文化センター

点鐘 : １３：００ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２５７０地区第３グループ 
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クラブの発表 
＜所沢ＲＣ＞ 

ふるさとマレーシア 
＜飯能ＲＣ＞ 

新世代との国際交流 

＜狭山ＲＣ＞  

財団奨学生のお話し 

＜新所沢ＲＣ＞ 

ロータリー交換学生の経験 
＜日高ＲＣ＞ 

 青少年各団体への支援 
＜所沢西ＲＣ＞ 

 姉妹クラブ台湾吉安RCとのマッチンググランド 
＜新狭山ＲＣ＞ 

西武文理高校 IACとの合同奉仕活動 
姉妹クラブソウル新羅 RCとの交流 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜所沢東ＲＣ＞  

韓国安養市坪村RCと姉妹友好クラブ締結９周年 
＜入間南ＲＣ＞ 

狭山ヶ丘高校 IACとの交流 
＜所沢中央ＲＣ＞ 

ロータリー希望の風奨学金を支援 

＜狭山中央ＲＣ＞  

モンゴル旱魃防止対策植樹事業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入間クラブをホストとして第３グループのインターシティ・ミーティングが盛

大に開催されました。国際ロータリー第 2570 地区ガバナー鈴木秀憲様、入間市長

田中龍夫様を始め、ご参加頂いた皆様方と一同に会し、「国際奉仕と新世代奉仕」

のテーマで時を共有出来ました事は有意義であり、情報交換と親睦に相応しい合

同例会でした。この IM がロータリーの目指す「奉仕の理想」を学ぶ一環の集いで

ある事を願いながら盛会裡を心より感謝いたします。    吉永章子会長 

最後に私達の入間ＲＣ繁田光会員からの紹介で

ローテックス板木麻耶さんの「青少年交換留学生の

体験を通して」には大きな拍手が上がりました。 

 

会報委員会（石川・関谷）
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＜今月のお祝い＞ 

会員誕生日 
後藤賢治君   粕谷康彦君 
豊田義継君  

夫人誕生日 
水村安代様   山岸弥生様 
繁田智恵様   斎藤慶子様 
大野喜久代様  木下明美様 

結婚記念日 繁田昌利君 
 

＜ビジター・ゲスト＞ 

入間基地司令        田中  幹士 様 
(株)杉山チェン製作所 代表取締役会長 

杉山 愼一郎 様 
 父はこの入間 RC の皆々様と 50 数

年お付き合いさせて頂きロータリー

と共に歩んで参りました。長きに渡

りまして生前のご厚情賜りました事

を説に御礼申上げます。ありがとうございました。 
 

■■■会長の時間     吉永章子会長 

3/9のインターシティミーティングは会員皆様

のご協力を頂き大成功で幕が退かれました。第３

グループ 12 クラブ、合同例会の成功要因は平岡

ガバナー補佐からのテーマ「国際奉仕と新世代奉

仕」でした。このテーマに賛同して各クラブがま

とまった事。プレゼン内容は素晴らしく発展途上

国の人道的ニーズを目的としたものや、世界平和

と異文化の理解を深め、青少年や若者を育む交換

プログラムを通して更に世界的ネットワークで

繋げるものもありました。又、補佐の意向に副っ

て水村実行委員長の緻密な実地計画があった事。

そして会場監督の下、９つの委員会メンバー達と

事務局、決してスポットライトを浴びる事はあり

ませんでしたがこの IM を成功に導いたのは見え

ない部分の会員皆様方の結束があったからです。

又、司会、プレゼンや懇親会担当者に重ねてお礼

申し上げます。3/28 の夜間例会は IM 成功の打上

げです。皆さんで美味しいお酒を頂きましょう！ 

本日は入間基地指令兼中部航空警戒管制団司

令、空将補の田中幹士様にお越し頂いています。

後程卓話をして頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1.3/23地区社会奉仕委員会寄贈･八重紅桜植樹式 

 
2.4/5～15 11 日間 春の全国交通安全運動開催 

3.4/7米山記念奨学部門のカウンセラーと奨学生

のｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ開催 スヘバートル ジャウフラ

ントさん 21 歳  モンゴル出身 西部文理大学 

4.4/27 米山梅吉記念館ﾎｰﾙ 春季例祭 14 時より 

■■委員長報告 

ＩＭ実行委員会       水村雅啓委員長 

 3/9 の IM は皆様のご協力により盛大に開催で

ました事を報告させて頂き、御礼申し上げます。  

会員増強委員会       宮崎正文委員長 

3/27 に家庭集会を行ないますので関係者の

方々の出席宜しくお願い致します。 

親睦委員会           間野尚委員 

 来週の夜間例会の参加宜しくお願い致します。 

雑誌委員会           齋藤福太郎委員 

ロータリーの友 3月号横組み 11～13頁「あの
日から 東日本大震災被災地からの報告」。38 頁
「私が考える平和 石川パストガバナー<寛容の
精神があれば>の文章が記載されています」。46
～47頁「ありがとうロータリアン 国を超えて輝
く未来を」縦組み 2～6頁｢日本人の心と平和｣26
頁のロータリーアットワーク｢花より団子は醤油

味｣が載っております。 

第２回社会奉仕部門セミナー報告  滝沢文夫委員 

3/16 行田市のさきたま古墳で行われました。 

1.アイバンク、３名の角膜移植者体験談を拝聴。 

2.クラブ奉仕、各クラブが同じ奉仕活動を目的と

して、植樹用に八重紅しだれ桜苗木 5本を各ク

ラブに贈り、広報にも役立てて欲しいとの事。 

3.世界遺産登録推進、当日会場でのさきたま古墳

群を見学、推進を身をもって感じて頂きました。 

4.ブライダル事業、2570 地区での事業は順調に

 

第3６号27５３回例会 2013年 ３月２１日(木) 例会場;丸広さくら草ホールに変更 
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推移より一層の協力をお願いとの事でした。 

5.ロータリー希望の星奨学金、まだまだ 20 年以

上援助予定。これからも協力をお願いします。 

素晴らしい事業に取り組んで、協力している事へ

の講評を頂き、これからも各クラブ、各ロータリ

アンの社会奉仕をお願いしますとの事でした。 
 

■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
「日本の領土問題について」 

入間基地司令 空将補  田中 幹二 様 

 私の出身は大分県でして

当年とって 52 歳となります。

防衛大卒業と同時に航空自

衛隊の幹部候補生として入

隊いたしました。 

本題である領土問題です

が、先ず尖閣諸島は中国の歴史的特性として中華

思想;4000 年に及ぶ悠久の歴史文化的優越性・屈

辱の歴史に対する反発・共産主義があり、竹島は

古代から中国の強い影響・濃厚な儒教的風土・周

辺から頻繁な侵攻により強い自尊心や民族自主

等の韓国の歴史的特性があります。北方領土につ

いては当事国間で領土問題があると認識してお

り交渉による領土問題解決を模索しています。 

自衛隊による武力紛争の抑止と対処に加え、主

権国家間の資源獲得競争が今後紛争の要因とな

る可能性があり外交､警察､司法､情報､経済等の

手段とも連携のとれた総合的な対応が必要です。 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 27 名 73.0％ 73.7％ 

事前欠席連絡 5 名 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

杉山愼一郎様～お世話になりました。吉永章子君

～IM大成功でした･田中様卓話宜しくお願いしま

す・写真ありがとう。加藤国夫君、齋藤栄作君、

豊田義継君～田中基地司令本日はようこそ・卓話

お願いします。石川嘉彦君～杉山名誉会員のご冥

福お祈りします・田中基地司令ようこそ。岩崎茂

君～杉山様来訪ありがとうございます・加藤さん

忽滑谷さんカメラのご指導ありがとう。平岡達也

君、水村雅啓君～IM では大変お世話になりあり

がとうございました。細淵克則君～平岡さん水村

さん IM お疲れさま。宮崎正文君～入間市消防団

として日本消防協会から特別表彰のまといを頂

き、3/15 の入間市報にも載り 5 月上旬より市役

所にも飾られます。摂田順一君、友野政彦君、加

藤国夫君～忽滑谷さん写真ありがとう。  

本日\76,000    累計\927,550 
 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 3月号 

② ハイライトよねやま 156 

③ ロータリー補助金ニュース 2013 年 3 月 

④ 米山梅吉記念館 館報 Vol.21 

⑤ 3/28 IM 慰労反省会出欠表 

⑥ 4/16 入間南 RC との合同夜間例会出欠表 

⑦ 青少年交換委員会派遣学生 2月次報告書  

⑧ 入間青年会議所｢夢がくれた命の輝き｣ 

⑨ 入間市教育委員会への研修会参加のお礼 

⑩ 小川あい様アムステルダムからのお便り 

⑪ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 

⑫ 週報３３号･３４号･３５号 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会報委員会（石川・関谷）

第３７号 ２７５４回例会  ２０１３年 ３月２８日（木） 

Intercity Meeting 慰労会開催 
■会長の時間     吉永章子会長 

本日は入間市春日町の「ナポリのかまど」にての

夜間例会です。3/9 の IM は会員皆様の底力で大成

功に終了することが出来ました。又 3/23 は社会奉

仕活動で藤沢中央公園と藤沢なかよし公園に田中

入間市長にお越し頂き５本の八重紅しだれ桜を寄

贈致しました。何事も多勢の協力体制に感謝しお礼

申し上げます。又、入間クラブを代表して地区大会

記念チャリティゴルフに参加頂きありがとうござ

いました。平岡ガバナー補佐に｢ナポリのかまど｣

経営者､平井博様(深谷ノース RC)より IM 成功のお

祝いメッセージと紅白のワインが届きました。 
 

■■■幹事報告         齋藤栄作幹事 

① ４月のロータリーレート＠￥９４  
②2013～14 年国際ロータリー2570 地区委員長  

 財団資金管理委員長      細渕克明会員 

社会奉仕委員会地域社会奉仕委員長 齋藤栄作会員 

米山記念奨学委員会推進委員長 忽滑谷明会員 
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＜５月プログラム＞ 

＜今月のお祝い＞ 

 

＜ビジター・ゲスト＞ 

新狭山ロータリークラブ   井花 富男 様 
入間南ロータリークラブ   斉藤 治郎 様 
 

■■■会長の時間     吉永章子会長 

４月は雑誌月間です。RI の本部で発行されてい

る機関誌「The Rotarian」と 30 の地域雑誌を併

せて｢Rotary World Magazine Press｣と言われて

います。歴史は 1911 年から始まり、初代事務総

長チェスリー ペルーがすべてのロータリークラ

ブとロータリアンにメッセージを伝える手段と

して初版を創刊しています。「ロータリーの友」

は 1953 年(昭和 28 年)1 月に創刊され 27 年後の

1980 年(昭和 55 年)７月号から RI 公式地域雑誌

に指定されました。購読は義務であり、ロータリ

ーの雑誌は世界中のロータリアンの懸け橋であ

り「友誌」は日本のロータリアンの絆です。近年

では各地域雑誌がウェブサイトを開設してロー

タリーの内外に向けて情報を発信しています。こ

れからは印刷版だけではなく電子版の発行が遠

からず来ます。今の様に見やすく学べるものであ

ってほしいと思います。 

今日は会員増強についてのミーティングです。 

今年度の中間報告を宮崎増強委員長からお話し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

て頂き、純増１名の結果を出したいと思いますの

で宜しくお願い致します。 
 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

第 10 回理事会報告(構成メンバー出席率 100％) 
＜協議事項＞ 

1.5月 6月のプログラムについて 
2.次年度ガバナー公式訪問は３種類となります。 
●小規模クラブ・合同例会開催クラブ毎の訪問 
次年度は大きくシステムが変わり小規模クラ

ブは全て一つ一つ訪問。その他合同例会を企画

している所沢・川越については訪問 
●希望クラブ訪問 
現在は行田さくら１クラブのみエントリー。入

間クラブは日程を指定し、この制度を予定。 
●第 1～5 迄のグループ毎の IM方式公式訪問 

3.3月 28日ＩＭ慰労会会計報告承認。 
4.環境保全支援運動  毎年１人 1,000円承認。 

(地雷被害者･タイ小学校飲料水濾過装置支援等）  
5.その他 

4月 21日の 2570地区大会はバスで鴻巣まで
行きます。多くの会員の参加をお願いします。 

①内規改定について：理事会承認事項 

第５条慶弔及び見舞いの花輪を生花に変更。 

②ロータリー財団関連：次年度財団補助金申請。 

財団を受ける意思についてクラブの参加認定

＝覚書(MOU)を交す。会長エレクト･ノミニー２

名の署名が必要。次に最大＄1000 の地区補助

金申請は６月末日迄に７月以降の年度の社会

奉仕委員会のプロジェクトを決定申請が必要。 

＜報告等＞ 

① 米山奨学生カウンセラーに吉沢誠十会員 

②4/7 カウンセラー・奨学生オリエンテーション  

③4/10 地区協議会開催 

④4/20 会長代理夫妻晩餐会 

4/21 第 2570 地区大会開催 

⑤5/8 第３グループ現・新会長幹事会 

⑥4/24 新・会長幹事会が開催 

⑦4/4  入間基地観桜会が開催 

⑧4/5  春の全国交通安全運動出陣式 

⑨4/25 入間市国際交流会第１回理事会開催 

 当番 内 容 

2 日  
クラブ定款第6条1節(C)により

例会取り止め 

9 日 山岸 講師卓話 入間南 RC 西澤正夫様

16 日 山根 
講師卓話                   

狭山警察署長 大谷久志様 
23 日 吉沢 会員卓話 馬路宏樹会員 

30 日  夜間例会 場所:仏子「大子」 

婦人誕生日 
豊田恵子様 新井馨様 
宮崎洋子様 中澤好子様 

結婚記念日 
友野政彦君 齋藤金作君 
粕谷康彦君 晝間和弘君 
中澤孝芳君 

 

第38号 27５5回例会 2013年 4月  4 日(木) 

2012-13 年度 RＩテーマ 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report  
■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

       Tel.04-2963-1111 ■会報委員長：関谷 永久 

■当 番：宮寺 成人 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 
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⑩4/13 RLI が開催 

⑪6/ 5 現･新会長幹事会が入間 RC 主催で開催  

⑫2014～15 年度ガバナーノミニーに富士見ロー

タリークラブ・坂元元彦様が決定しました。 

■■委員長報告 

クラブ奉仕委員会      加藤国夫委員長 

 地区大会出席のバス利用者の方々は乗り場所

を出来るだけ早く回答願います。  

親睦活動委員会       晝間和弘委員長 

5/30 の夜間例会時の昼間に入間南 RCと親睦ゴ

ルフを致しますので奮ってご参加下さい。又、来

週中に家庭集会を行ないますので関係者の方々

の出席宜しくお願い致します。 

雑誌委員会           関根靖郎委員長 

ロータリーの友 4月号横組み 12～19頁「多く
の人の足と生活を取り戻す為にナイジェリアに

行く インドの外科医」。20～21頁「田中作次 RI
会長 in japan」。縦組み 2～6頁｢日本人の心と復
興｣が載っております。又、表紙のメッセージ「復

活の獅子・恩返しの舞」も是非ご覧下さい。 
プログラム委員会        繁田光委員長 

 5 月のプログラムは表記のとおりです。4/11 は

南 RC 合同例会振替休み、18 日は地区大会振替休

みとなりますのでご注意下さい。 

友野政彦会長エレクト 

 4/10 地区協議会には粕谷会員、荒井会員、西

山会員と私で行って参ります。 
 

■回覧、配布物 

① 平和フェローシップ委員長ニュースレター 

② 会員増強委員会よりお便り「雑誌月間」 

③ ガバナーノミニー選出のご報告 

④ 4/16 入間南 RC との合同夜間例会出欠表 

⑤ 他クラブ週報 ⑥週報 36,37 合併号 
 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 29 名 76.3％ 100％ 

事前欠席連絡 2 名 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■■増強経過報告とまとめ■■■ 
宮崎正文増強委員長  

１．今年度の目標と経過報告 

①｢純増２名以上入会させる｣１名入会、６月迄に

もう１名入会できたらと思う。 

② 2012/7/5家庭集会 8 月の例会向け事前に行う。 

③７月に木下登様が入会。 

④2012/8/2 例会会員増強拡大月間、6 グループ

毎に分けて推薦候補者の検討をしてもらった。 

⑤その後、各推薦担当者に候補者の所へ。 

⑥会長より１月からセカンド増強月間という事

で、1/15 家庭集会を実施、今迄の勧誘を確認。 

⑦2013 年 2 月に新入会員、馬路宏樹様入会。 

⑧2013/3/27 4/4 の例会に向け家庭集会を行う。 

２.本日の例会実施事項 

別紙「訪問状況一覧表」により 3 グループに

分け、ディスカッション終了後に代表が報告。 
 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

井花富男様～IM欠席の非礼お詫び申し上げます。

義理の父の葬儀にあたっては皆様の温かいお心

遣いを賜り誠にありがとうございました。斉藤治

郎様～お世話様です。加藤国夫君、木下登君～井

花様、斉藤様、入間クラブへようこそ。吉永章子

君、平岡達也君、岩崎茂君～井花様、斉藤様よう

こそ・加藤さん写真ありがとう。石川嘉彦君、斎

藤福太郎君、齋藤栄作君、摂田順一君、大野賢次

君、友野政彦君、粕谷康彦君、荒井正武君、山岸

義弘君、吉沢誠十君、滝沢文夫君、諸井克彦君、

宮崎正文君、西山祐三君、忽滑谷明君、新井格君、

晝間和弘君、間野尚君、豊田義継君～加藤さん写

真ありがとう。 本日\63,500    累計\991,050 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報委員会（石川・関谷）

■会長の時間        吉永章子会長 

丸広７階で入間南 RC 主催の夜間例会。大勢が一

同に介し和やかでいい雰囲気です。南の大野パスト

会長より即興で川柳を披露して頂いたり、素敵な音

楽と食事を楽しみ有意義な合同例会でした。 
 

■幹事報告           齋藤栄作幹事 

①4/22 現・新理事会が 18:30「やまき」にて開催。

②地区大会における選挙人名簿の提出権利は２名

③4/20 地区大会における指導者研修セミナー案内 

  ホテルガーデンパレス 15:00～16:00 

④5/6 第 35 回入間市少年野球春季大会開催 

⑤5/14日高ロータリークラブ創立30周年記念式典

のご案内を頂いており会長幹事で出席致します。

第３９号 ２７５６回例会 ２０１３年４月１６日(火)  
☆会場:丸広･さくら草ホール

☆点鐘：午後６時３０分 入間南ＲＣとの合同例会開催 
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第40号 27５7回例会 2013年 4月 20(土)～21日(日) 

2012-13 年度 RＩテーマ 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report  
■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

       Tel.04-2963-1111 ■会報委員長：関谷 永久 

■当 番： 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

国際ロータリー第 2570 地区 2012-2013 年度   地 区 大 会 
会場:クレアこうのす 

特別表彰、おめでとうございます。
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≪ビジター・ゲスト≫ 

米山記念奨学生 スヘバートル・ジャウフラント様 

外モンゴルから参りました。

中学から日本語を学びホテル

サービスに興味を持ち、今は西

武文理サービス経営学科で経

営･経済・ホスピタルサービス

を学んでいます。一年間皆様と

交流し成長 

できるのではないかと思っていますので温かく

見守って下さい。[カウンセラー吉沢会員と共に] 
■■■会長の時間       吉永章子会長 

3,4 月で IM や地区大会等の主要行事が全て終
了し、今年度残りの２ヵ月間を今日から又、新た

な気持ちで進めて参りますので宜しくお願いし

ます。さて 4/20,21は国際ロータリー第 2570地
区の地区大会でした。これは地区最大の行事です。

もともと国際ロータリーが行わせる行事であり

立案指導の責任は全て地区ガバナーの負うとこ

ろとなりますのでガバナーと実行委員長は神経

を使われたことと思います。入間ロータリークラ

ブの石川PGの時は音大のバッハバザールで行わ
れました。緑豊かな背景、内容共に印象的で今で

も鮮明に思い起こせます。参加されたロータリア

ン達に誇りと感激、そして多くの満足感を与える

事が出来ればこの大会は成功と言うことです。初

日は田中作次 RI会長代理、金杉誠様ご夫妻の歓
迎晩餐会。二日目は早稲田大学名誉教授・吉村作

治氏の｢あなたたちのピラミットをみつけて夢を

実現しよう｣の記念講演がありました。又、何よ

り嬉しかった事は齋藤金作会員が 50 年間 100％
例会出席で特別表彰を受けられ登壇された事で

す。出席は義務と言われていますが大変難しいこ

とです。ご参加頂いた皆様、２日間に亘り有難う

ございました。大変有意義な地区大会でした。 
2013 年 4 月から米山奨学生のスヘバートル・
ジャウフラントさんを一年間お世話させて頂く

事になりました。世話学生はモンゴル出身、西武

文理大学、学部 4学生です。愛称ジト―と呼んで
下さい。交流を深め国際理解と親睦が実りある様

にお世話いたしましょう。そしていつの日かモン

ゴルを訪問したいものです。 
■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

●地区大会は大変重要な会議です。ガバナーエレ

クト・ガバナーノミニーの紹介もありますし、

決議案も採択されます。特に本年度は決議第九

条で地区大会が 11/29(金)1 日開催と決定しま

した。又現在 4/20～26迄の間 3 年に 1 度開催

されていますが、次回の 2016 年に開催される

規定審議会委員に立原雅夫氏を選出する事が

決議第 12 号で決定。この様な重要性を事前に

もっと皆様に PR し出席率を高めるべきでした。 
 

●地区大会で配布された資料は次回例会で配布。 

●4/4の幹事報告訂正 
 ・地区補助金申請締切り 5月末日に訂正 
 ・5/8第 3G現会長・幹事会となります。 
①5/12 東松山 RC創立 50周年式典のご案内。 
②5/25 ロータリーの森清掃活動依頼 
③5/8  平成 25年度入間観光協会総会 
④5/13 狭山市・入間市暴力排除推進協議会 
⑤5/15 入間市市民憲章推進協議会総会 
⑥5/18 平成 25年度入間市環境まちづくり総会 
⑦9/5  カバナー公式訪問を入間 RC単独で開催 
■■委員長報告 

ＩＭ実行委員会       水村雅啓委員長 

 ＩＭの開催記録を本日お配りいたしました。岩

崎さん、加藤さん、忽滑谷さんには沢山写真を撮

って頂き写真中心の冊子が出来ました。皆様、一

年間本当にありがとうございました。  

会員増強委員会       宮崎正文委員長 

 先日の会員増強纏めの会でお話が

出ました方々への訪問を行って頂き

6 月迄に、もう一名の増強が出来る

様にご協力宜しくお願い致します。  

親睦活動委員会       晝間

和弘委員長 

5/30 の夜間例会の詳しい内容は、次回例会で

回覧いたします。又、6/27 は吉永年度の最終例

会を「豆腐屋うかい鷺宮店」を予定しております。 
 

■■地区役員現況報告■■ 
地区増強委員会       水村雅啓会員 

地区の増強委員会は、クラブ奉仕部門の一つと

して公共イメージ委員会と一緒に活動していま

す。８月が増強月間でもあり、前年度の早い時期

から委員会活動やセミナーを開催しています。本

年度３月現在の地区の会員数は、1749名で 27名
の純増です。2000名を割った 2007年から毎年減
少が続きましたが、少し下げ止まったところです。

増強はクラブ活力の源泉です。「ロータリアンが

世間から尊敬されるよう」自分たちの意識を高め

ることで、新会員獲得の方策としていきたいと考

えています。 
ロータリー財団奨学委員会   細淵克則会員 

 今年で３年目になります。主な活

動は①年 2回の地区セミナ－の設営

②国際親善奨学生の選考及び年５回

のオリエンテ－ションの実施③補助

金申請の審査、日本事務局への申請

④第一ゾ－ンセミナ－の出席⑤埼玉県知事への

表敬訪問⑥学友会との会議等。以上のプログラム

を推進する上で、7回から 8回の役員会が行われ

大変忙しい委員会です。さて、来年度からロータ

   第41号 ２７５８回例会 2013年 4月 25日(木) 当番：諸井克彦 
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リー夢計画が始まります。大きく変わるのは、実

行予算が地区補助金とグロ－バル補助金の二本

立てなる事です。R財団として最初にお願いした

い事はクラブと地区で覚書（MOU）を締結して頂

く事です。MOU を交さないとグロ－バル補助金が

申請出来ません。地区の補助金の使用にも支障が

発生いします。また MOU を結ぶには、今年初めに

行われた資金管理セミナ－にクラブから必ず 1

名が参加していないと MOU を結ぶ資格が出来ま

せん。そしてクラブには資金管理委員会を立上、

使用した補助金や帳票書類等を 5 年間管理保管

の義務が生じます(グロ－バル補助金は 10 年)。

来年度私は地区内のクラブの資金管理を管理監

督する委員長に就任します。また来年度の補助金

の締め切りは今年の 5 月 31 日までとなります。

クラブとしても申請する要であれば早めに検討

会をお願いします。 

米山記念奨学部門委員会    忽滑谷明会員 

2010 年より米山記念奨学部門
の地区役員を任されております。

役割は地区事業の運営、管理また

米山月間では各クラブに出向き、

当事業のご理解、また寄付のお願

い等を推進しております。去る４月６～７日には

新年度の奨学生に対しオリエンテーション及び

カウンセラー会議を実施いたしました。前年度の

当地区の寄付合計額は 26,458,815 円で一人当た
りの寄付額は 15,016 円です。これは全国３４地
区中１４番です。２７７０地区 埼玉県（南東部）
は 22,018 円で全国２番です。過去３年間の寄付
額によってその地区での受け入れ奨学生の数が

決定されますので、約半世紀継続している この
素晴らしい米山記念奨学事業へ、より一層の寄付

をお願いしたいと存じます。 
地区社会奉仕委員会      滝沢文夫会員 

1.［クラブ支援委員］地区の全ク

ラブで同じ社会奉仕を行う事で

ロータリーの PR 広報にもなる事

を目的として、各クラブに八重紅

しだれ桜の苗木を送り、各クラブ

で植樹をお願いしました。入間ＲＣにおいては市

役所の賛同を得て、市内の公園に植樹出来ました。 

2.［アイバンク］地区内ではまだアイバンクに一

人も登録していないクラブがあります。登録ゼロ

のクラブを無くす事を目標に行動しています。 

3.［世界遺産］石川年度から始まった「さきたま

古墳郡の世界遺産」担当では各クラブへのキャラ

バン隊行動を行っています。地区を超え 2770 地

区へもキャラバンします。支援をお願いします。 

4.［ブライダル］2570 地区のロータリアンのみ

ならず、そのお知り合いの方々のご子息、ご令嬢

を対象としたパーティー等を行っており、着実な

成果を上げています。該当する方がいらっしゃれ

ば、是非登録してください。 

 地区社会奉仕部門では 1 年間の各クラブの社

会奉仕事業の成果を纏めて貰う予定です。今後、

通知があると思われますが、宜しくお願いします。

又、各クラブの社会奉仕事業はロータリー財団の

地区補助金対象事業となります。次年度何をする

か考慮され申請されることが望まれます。 

「地区協議会に参加して」 

友野政彦会長エレクト 

 本年度地区協議会は 4/10 川越

西ＲＣをホストとして川越プリ

ンスホテルにて行なわれました。

当クラブからは西山次期年度幹

事、粕谷同クラブ奉仕委員長、荒井同職業奉仕委

員長、私の四名が出席いたしました。又、石川パ

ストガバナーの他、齋藤会員と忽滑谷会員が地区

役員として出席されています。点鐘は 14 時、閉

会点鐘(17 時の予定でしたが 30 分程超過しまし

た)まで各部会に分かれることなく１つの会場で

協議会は進行しました。鈴木ガバナーの挨拶、ガ

バナーノミニーの紹介に続き、中井ガバナーエレ

クトによる方針発表、各議案の決議と進みました。

この間、出席していた会長エレクトより議事の進

め方に対して異議申し立てがあったり、反対多数

で否決された議案があったりしましたが、概ね予

算は承認されています。この後、地区委員長の方

針発表がありましたが割愛させて頂きます。尚、

懇親会には出席しておりません。 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 29 名 78.38％ 83.33％ 

事前欠席連絡 2 名 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

齋藤金作君～過日の地区大会に於いて「特別賞」

を受賞致しました。大変名誉な事でもあり、県で

初めての出来事でもあり、何事も No.1 になった

ということは良い事だったと感じております。諸

君の友情に感謝。岩崎茂君～水村実行委員長 IM
の記録素晴らしく纏めて頂きました。何より文章

の見事さに敬服いたしました 大役ご苦労様でし
た。加藤国夫君、忽滑谷明君～米山記念奨学生、

愛称ジトーさんようこそ入間 RC へ今日から貴女

は私たちの家族です。友野政彦君～妹が松本清張

賞を受賞しました。諸井克彦君～息子が一級造園

施工管理士を取得しました。関谷永久君～加藤さ

ん写真ありがとう。関根靖郎君、荒井正武君～早

退します。  本日\19,000    累計\1,010,050 

■回覧、配布物 

① ｢ロータリーの森｣奉仕活動参加のお願い 

② 武蔵野音楽大学コンサートカレンダー 

③ 国際交流 NEWS No.84 

④ ロータリー補助金ニュース四月 

⑤ 2012～13 年度第 7回 RYLA 報告書 

⑥ ネパール奨学里親申込み確認書 

⑦ 環境まちづくり会報 Vol.23 

⑧ 派遣学生四月次報告書 

⑨ 他クラブ週報・例会変更のお知らせ 

⑩ 週報 38,39 合併号 

会報委員会（石川・関谷）
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＜今月のお祝い＞  

会員誕生日 諸井克彦君   

夫人誕生日 
晝間典子様 忽滑谷理恵子様 
細淵理恵様   

結婚記念日 
大野賢次君 細淵克則君 
西山祐三君 平岡達也君 

 

＜６月プログラム＞ 

 

＜ビジター・ゲスト＞ 

入間南ロータリークラブ   西澤 正夫 様 
 

南三陸町の復興を支援する入間の会 

           事務局  長谷部 義之様 
 

新狭山ロータリークラブ   石田  嵩  様 

愛宕神社の前に事務所を開きまし

たので、ご挨拶に伺いました。今日

は印象に残る事と思いまして、実家

の上野原で 100 年以上の歴史がある

美味しいお饅頭をお持ちいたしまし

たのでご賞味下さい。これからもお世話になる事

と思いますが、宜しくお願いします。 
 

米山記念奨学生  

スヘバートル・ジャウフラント 様 
 

■■■会長の時間     吉永章子会長 

三年に一度開かれるＲＩの立法機関である規

定審議会がシカゴで開催されました。ロータリー

の管理運営プロセスの大事な部分です。ＲＩの理

事会が国際ロータリーの方針を決定する一方こ

の審議会では地区と全クラブが組織の運営に関

して発言する機会と、立法案を提出する権利が与

えられます。審議会の決議がロータリーの最も重 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

要な活動に影響を与える事もあります。例えば

1986 年は｢ポリオ・プラス｣、そして 1989 年では 

ロータリー初の｢女性入会｣等の決議が誕生して

います。今年度当地区では加藤玄静 PDG が代表議 

員として出席されました。５日間で審議された案

件は１７２件（提出数は 199 件）あり採択された

ものは５６件で約 32％になります。日本は２１

件の案件提出、その内 5件が採択されています。 

本日、石川 PDG が規定審議会での採択事項でク

ラブ運営に関する 15 項目を抜粋して下さいまし

た。皆様のお手元に配布しましたのでご覧下さい。

2013～14 年度から適用されます。近日中に諮問

委員会が開催されますのでこれらを参考にして

クラブ定款・細則の見直しを諮問委員会の皆様方

と検討してまいります。 

 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

第 11 回理事会報告 

 ＜協議事項＞ 

1.6 月のプログラムについて 

2.6/9 わんぱく相撲入間大会協賛。協賛金１万円 

3.4/16 入間南ＲＣ合同例会の会計報告 

4.入間市国際交流協会・社会福祉協議会（各 5千

円）入間市観光協会(1 万円)、各会年会費納入

入間市国際交流協会には水村会員が社会福祉

協議会には宮寺会員が出席。 

5.夏季服装(クールビス)官公庁に倣い5月～10月 

＜報告等＞ 

1. 次期地区役員 社会奉仕委員会  
ブライダル委員会    委員 吉永章子会員 

地域社会奉仕委員会  委員 滝沢文夫会員 

以上２名が追加要請されました。 

2.5/15 入間市交通安全対策推進協議会定期総会 

3.5/16(木)入間市国際交流協会総会  

4.5/23(木)入間市商工会総代会  

5.5/28(火)入間市社会福祉協議会評議員会 

6.6/12(水)地区役員・クラブ会長合同会議開催 

7.8/29(木)ガバナー補佐訪問 

8.9/05(木)ガバナー公式訪問 

9.５月の RI レート＠￥９８円 

 当番 内 容 

6 日 木下 
第 6回クラブ協議会 

各小委員長事業報告      

13 日 馬路 五大奉仕委員長事業報告 

20 日 新井 会長・幹事・ＳＡＡ挨拶 

27 日  最終例会（夜間例会） 

 

第４２号2760回例会 2013年 ５月  ９日(木) 

2012-13 年度 RＩテーマ 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report  
■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

       Tel.04-2963-1111 ■会報委員長：関谷 永久 

■当 番：山岸 義弘 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 
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■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
 

『東北支援活動』            入間南ロータリークラブ 西澤 正夫様 
＜支援活動＞ 

2011 年 3 月 11 日の震災後、友人のふるさとである宮城県南三陸町において

支援活動を始める。2011 年 3 月 27 日から現在まで 36 回の活動､参加者は延べ

500 人ほど。当初は炊き出し、必要物資の調達といった「生きる」ために必要

な支援活動を行うも、月日と共に「生活」に必要な支援に移行していく。また、

現地において夏祭りなどのイベントが中止になる中で子どもたち向けのイベ

ントを企画 2011 年 8 月におこなわれたイベント「わらすっこまつり」は子ど

もを中心に多くの来場者が集い大盛況のうちに開催されました。 
＜現地状況＞ 

震災直後はまさに言葉にならない状況であった。 

復興は徐々に進んではいるが、震災以降不登校になった中学生やそれまでと一変した生活環境か

ら家庭内暴力をし始めた女性、また自宅の損壊を免れた女性が「自分の自宅だけ助かった」とい

う自責の念から拒食症になるなど心に大きな傷を負ったままの住民が多いことが現状である。 

＜今後の活動＞ 

震災を忘れない為に、そして紡がれた南三陸町と入間市の絆を忘れない為に、近々再開される被

災小学校に桜の植樹を計画。現地の人々と共に現在南三陸町教育委員会と打ち合わせ中です。 

■■委員長報告 

雑誌委員会            関根靖郎委員長 

ロータリーの友5月号横組み1頁会長メッセー
ジ「平和ロータリーの実現可能な目標」。5～9頁
｢運命 インドでポリオ本滅に取り組む」。35 頁
｢あなたは何故ロータリアン」縦組み 7～9頁｢ふ
るさと志木の河童を彫る｣が載っております。 
プログラム委員会        繁田光委員長 

 ６月のプログラムは表記のとおりです。5/30

は夜間例会となり「仏子の大子」で行ないます。 

友野政彦会長エレクト 

 明日第 1回クラブ協議会を開催いたします。お

忙しい中ではございますが、ご出席お願いします。 
 

■回覧、配布物 

① クラブ奉仕部門会員増強委員会お便り 

② ＲＩ日本事務局財団室ＮＥＷＳ４月号 

③ ネパール奨学里親申込み確認表 

④ 5/23 夜間例会出欠表 

⑤ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 

⑥ 週報 40,41 合併号 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 32 名 86.49％ 100％ 

事前欠席連絡 2 名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

西澤正夫様～本日は宜しくお願い致します。石田

嵩様～この度愛宕神社前の行政道路沿いに支店

を出させて頂きました 宜しくお願い申し上げま
す。吉永章子君、岩崎茂君～西澤様、長谷部様、

ジトーさんようこそ、石田さんご馳走様です、加

藤さん写真ありがとう。山岸義弘君、豊田義継君

～西澤様ようこそ卓話宜しくお願いします・石田

様ようこそ。石川嘉彦君～丸広エントランスホー

ルの展示会宜しく。水村雅啓君～ガバナー月信に

ＩＭの報告が掲載されました・平岡ガバナー補佐

より写真が大きくなってしまいました。齋藤金作

君、齋藤栄作君、摂田順一君、友野政彦君、粕谷

康彦君～加藤さん地区大会の写真ありがとう。 

 本日\42,000    累計\1,052,050 

 
 

 

会報委員会（石川・関谷）
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＜ビジター・ゲスト＞ 

狭山警察署 署長    大谷 久志 様 
 

●●●会長の時間     吉永章子会長 

5 月は各団体の総会が多い月です。昨日は入間

市役所に於きまして入間市交通安全対策協議会

と市民憲章推進協議会の総会があり出席致しま

した。入間南 RC と狭山ヶ丘高等学校インターア

クトクラブは定期的な活動を 20 年以上行ってお

り、あしなが育英資金、社会福祉協議会、被災地

への援助等の社会奉仕活動で「団体」部門での表

彰を受けられました。 

又、第 1G の東松山 RC と第３Gの日高 RC の「周

年記念」式典があり参加致しました。５０周年を

迎えた東松山 RC 会長の挨拶の中に周年記念の三

つの目的があり、①節目(前の周年記念からのま

とめと区切り)②記念事業(内外に PR して増強に

繋げる)③会員達の意識を喚起させ活性化を計る

等でした。これらは私達のクラブにも一律に言え

る事だと思います。日高 RC は３０周年記念式典

です。狭山茶を作りあげ、生涯を茶の研究と製造

に人生を捧げた日高出身の高林謙三翁の銅像建

立までのプロセスが「高林謙三翁を顕彰する会」

により説明されました。そして記念講演はラーメ

ン店「ハイディ日高」の地元出身の取締役会長神

田氏です。東証一部上場、遠からず 600 店舗を目

標とか。成功の秘訣は「企業は人なり」と言う事

と、機に便乗した嗅覚、決断と実行力であると自

分なりに感じました。ホストクラブの飯能 RC の

メンバーと堤川 RC（韓国）の友情の深さに敬服。

入間 RC は 6 年後に 60 周年を迎えます。想いを馳

せながらの数時間でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1.世界寺子屋運動支援金 2,643 円 

環境保全運動支援金@\1,000x39 名(会員数) 

(旧地雷で破害を受けた子ども達への支援) 

皆様からの貴重な寄付を送金いたしました。 

2.諮問委員会の日程変更 5/29→5/28 

3.規定審議会の決定を受けて今後 2013 年度版

｢手続要覧」等改定されてゆきますので宜しく

ご理解お願いします。 

4.6/9米山記念奨学会学友総会 川越東武ホテル 

  

■■委員長報告 

プログラム委員会        繁田光委員長 

来週の例会は武蔵クラブになり、再来週の夜間

例会は「大子」で行ないますのでご確認下さい。 
友野政彦会長エレクト 

 先日の第 1 回クラブ協議会ご出席ありがとう

ございました。又、家庭集会を随時宜しくお願い

致します。年度計画書は印刷の関係から、今月の

25 日を目処に提出お願いします。 

 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 27 名 71.05％ 81.08％ 

事前欠席連絡 7 名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞    滝沢文夫副ＳＡＡ 

石川山治様～お世話になりました。吉永章子君、

齋藤金作君、平岡達也君、齋藤栄作君、友野政彦

君～大谷署長本日は宜しくお願い致します。山岸

義弘君、木下登君～早退致します。 

 本日\44,380    累計\1,096,430 
 

■回覧、配布物 

① 6/16 第２回いるま環境フェアー 

② 国際ロータリニュースレター 

③ ネパール奨学里親申込み確認表 

④ 5/23 夜間例会出欠表 

⑤ 他クラブ週報 

⑥週報 42 号 
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  ■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
『犯罪･交通事故情勢と効果的な防犯対策』 

狭山警察署 署長 大谷 久志 様 
 

冒頭簡単に、自己紹介させていただきます。私は昨年 9 月に狭山警察署長と

して着任いたしました。警察における経歴は、そのほとんどが刑事警察であり

まして、通算 18 年を捜査第二課で知能犯捜査を担当したほか、捜査第四課、

薬物銃器対策課など組織犯罪捜査にも従事して参りました。所属長としては狭

山警察署が４ か所目でございます 。 

本日は、狭山警察署管内の犯罪情勢や交通事故情勢のほか、皆様に効果的な

防犯対策として「防犯カメラ」や「ドライブレコーダー」のお話をさせて頂きたいと思います。 

まず、昨年の狭山警察署管内の犯罪情勢を見てみますと、刑法犯認知件数は 3,449 件で、前年比よ

り減少しており､検挙率も向上し､治安回復傾向が上向きになってきております。これは、刑法犯の大

半を占める乗り物盗などの被害が大きく減少した為であります。その理由は、駅周辺における駐輪場

対策や１台２ロックの浸透、そして、駐輪場や発生場所周辺のパトロールの強化などの成果が出たも

のと思いますので、今後も継続して実施していくことにしております。しかし、犯罪の総件数が減少

している中で、重要犯罪と呼ばれる強盗や強制猥褻、ひったくりなどの犯罪が倍増するなど、人の生

命、身体に直接かかわる犯罪が増加してしまいました。これらの発生要因の一つとしては、徒歩で帰

宅の際、携帯電話やイヤホンで音楽を聴きながらが多い為、自分の後ろを歩いている人の靴音とか、

周辺の車の走行音が聞こえないので、被害に遭うまで、その兆候に気が付かないという事があります。

皆様方におかれましても、娘さんや女性社員の方などに、夜間の帰宅時に携帯電話や音楽プレーヤー

の歩きながら、又は、自転車に乗りながらの使用について注意喚起をして頂き、性犯罪の被害者とな

ることのないよう指導をお願いできればと思います。 

振り込め詐欺は一昨年、発生が 23 件、被害総額 6､250 万円でしたが、昨年は発生が 18 件、被害総

額１億 870 万円と発生件数は減少しましたが、被害額で大幅に増加してしまいました。被害者の方の

多くは、普段は振り込め詐欺という認識を持っているにもかかわらず、自分は大丈夫と思っている人

ほど、いざスイッチが入ってしまうと金融機関や警察官の話を聞き入れないという傾向にありますの

で、皆さんもどうぞ気をつけていただきたいと思います。 

次に、交通情勢ですが、昨年の埼玉県下の交通事故死者数は 200 人で、前年比－７人と一昨年より

減少しましたが、北海道と並んで全国ワースト２位でありました。当署管内については、死者数８入

で、前年比十３、県下ワースト４位という状況でした。高齢者の自転車乗用中の事故による致死率は、

一般の人と比べて７倍も高くなっていることから、埼玉県では、高齢者の自転車乗用中の事故抑止対

策が喫緊の課題となっています。当署においても、高齢者の自転車乗用ヘルメットの着用について、

広く市民にアピールする対策を講じていく事としており、皆様にも是非ご協力をお願いします。 

最後に効果的な防犯対策として１点目は、『防犯カメラの設置』です。 

先ほど、狭山警察署管内は、性犯罪、特に、強制わいせつ事件の発生が多いと申し上げましたが、実

は、発生が多い分検挙もしております。犯罪抑止や重要事件の解決に街頭防犯カメラは、大きな役割

を果たすほか、地域住民の安心感を醸成させる設備として、商店街や自治会等による整備が普及しつ

つあります。昨年度は、年度末の国の補正予算で、経産省の中小企業庁が「商店街まちづくり事業」

という施策を実施し、商店街振興組合等が街頭防犯カメラや街路灯等の整備に関し、事業の補助金を

受けられる仕組みを作ったと聞いております。このような制度を利用して、警察としても今後、県や

市など行政の方にも働きかけていきたいと思っておりますが、皆さんの会社や事務所、駐車場等に防

犯カメラを設置する場合、あるいはロータリーとして防犯カメラの整備を考えて頂けるなら、夜間の

解像度の良いカメラの設置を検討していただければと思います。 

そして２点目は、『ドライブレコーダーについて』です。ドライブレコーダーは元々、交通事故に

遭った時に、自分の置かれた状況を正しく主張できるようにという目的で開発されたものですが、防

犯カメラと同じ使い方ができます。現に、昨年、県南の警察署管内で起こった殺人事件の捜査本部で

は、さまざまな防犯ビデオを証拠として活用しましたが、その中で一番決定的なものが、路線バスの

ドライブレコーダーでした。又、マイカーに付けている一般市民の方も結構おられて情報収集の際に

はご協力いただいています。皆様方の中でも、マイカーや会社の車にドライブレコーダーが付いてい

ない方は、是非ご検討してみていただきたいと思います。 

以上、管内情勢と「防犯カメラ」「ドライブレコーダー」についてお話しさせていただきましたが、

狭山警察署では、今後とも、「安全で安心して暮らせる街づくり」のために、犯罪の抑止と検挙及び

交通事故の防止に努めてまいりますので、皆様には引き続き御理解とご支援、ご協力をお願い申し上

げます。本日はありがとうございました。            

                                            

 

    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                               

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会報委員会（石川・関谷）
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●●●会長の時間     吉永章子会長 

ロータリー運動の礎は国際理解・親善・平和の

推進です。田中作次 RI 会長は年度初めに「ロー

タリー世界平和フォーラム」をベルリン・ホノル

ル・広島で開催することを宣言されました。5月

17,18 日に行われた広島では「若者」に焦点があ

てられ多くのロータリアン、新世代プログラム参

加者、ロータリー平和フェロー(現･元)、地域社

会リーダー等約 1,800 人が集合されたそうです。

又、ホノルルでは｢民主主儀と自由｣を唱え長い軟

禁生活を強いられたアウンサン・スーチー女史に

「ハワイ平和賞」が授与されています。世界中の

各地区では平和関連のプロジェクトを実施し、成

功したクラブに対し｢地区平和賞｣を送るよう RI

から推奨されています。優秀地区の各ガバナーを

リスボンで行われる国際大会の壇上で表彰しま

す。私は国際大会出席の仲間達と共にロータリー

のフェローシップとインターナショナルの雰囲

気を五感で楽しんで参りたいと思っています。 

さて、5 月 19 日～26 日の一週間、武蔵豊岡教

会の移築に伴い[入間市の文化遺産をいかす会]

の主催で「ヴォーリズと武蔵豊岡教会」の企画展

が丸広のエントラスで行われました。90 年前に

遡り旧石川製糸の繁栄と栄華を垣間見ることが

出来ました。入間市の文化史、産業史の貴重な文

化遺産を大事にしていきたいものです。 
 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

本日 2013～2014 年のロータリー手帳が配布さ

れました。付録のロータリー関連資料等素晴らし 

い内容となっておりますので、まだ購入されてい 

ない方はご購入をお薦めします。                

表紙は RI のイメージカラーでロイヤルブルー 

■■委員長報告 

ロータリー情報委員会     細淵克則委員長 

6/11 にロータリー塾を開催いたします。沢山

の方のご意見をお聞きしたいと思いますので、大

勢の参加宜しくお願い致します。 
親睦活動委員会        晝間和弘委員長 

来週の例会は夜間例会となります。送迎には開

催のお店｢大子｣のバスを是非ご利用下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

社会奉仕委員会        粕谷康彦委員長 
 5/18 に入間市環境まちづくり会議総会に行っ

て参りました。役員の改選、昨年の事業報告、そ

して平成 25 年度の事業としては、みどりのカー

テン大作戦・街を綺麗にゴミ拾い隊等です。最後

の講演で間伐材の循環する村(山梨県道志村)づ

くりによる森林再生事業のお話を聞きました。 
 

友野政彦会長エレクト 

 まだ家庭集会を開いていない委員長は年度計

画書に向けて開催を宜しくお願い致します。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

加藤国夫君、滝沢文夫君～馬路さん法話を楽しみ

にしています。細淵克則君～本庄 RC50 周年に出

席して楽しい一時を過ごしました。友野政彦君～

軽井沢ハーフマラソンで目標タイムにて完走し

ました。宮崎正文君～早退致します。 

 本日\5,000    累計\1,101,430 

 

■会員卓話        加藤国夫会員 

今日は私の趣味の中の一つで

もあります、カメラ、写真につい

ての話をさせていただきます。 

私が最初にカメラを手にしたの

は、昭和 30 年代の初めで、まだ

フイルムも白黒写真でした、今や

デジタル化して一億総カメラマンの時代に進化

を遂げる中、前回行われたＩＭ開催の中での写真

担当は岩崎会員、忽滑谷会員と私でした。同じ環

境の中での撮影でしたが、それぞれの個性と申し

ますか感性の違いを写真撮影の中にはっきりと

見てとれました。私は元来写真と言うのはその

時々の一コマを切り取り記録に留めるだけでな

く、ストーリーとして保存しようなどと思い上が

りでシャッターを切っていましたが、今回は大い

に反省する機会を与えていただきこれからは、楽

しみと感動を与えるような一枚の絵

を提供できるよう精進して参ります。

宜しくお願いいたします。 

第44号 2762回例会 2013年 5 月 23日（木）例会場、武蔵クラブに変更 



 - 2 -

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

■回覧、配布物 

① 6/11Ｒ情報研修会出欠表 

② 派遣学生 5月次報告書 

③ ＲＩ日本事務局事務所移転のご案内 

④ 米山奨学会４月の寄付金傾向 

⑤ 5/23夜間例会出欠表 ⑥週報 43号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 28 名 75.68％ 89.47％ 

 事前欠席連絡 10 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報委員会（石川・関谷） 

■■■職業紹介スピーチ■■■ 

馬路宏樹会員  （職業分類：宗教)

入間野田にある慈眼山長徳寺の住職です。長徳寺は禅宗の一派の曹洞宗であ

り、本山は福井県の永平寺と神奈川県鶴見の総持寺が本山です。なぜ本山がふた

つあるのかと言いますと、永平寺は初めは傘松峰大仏寺といいましたが後に永平

寺と言い改められた曹洞宗の開祖道元禅師が開いた修業道場です。道元禅師の４

代あとの塋山禅師が能登に造られたのが総持寺で、それまで少数だった曹洞宗を

現在のように発展させたのが総持寺であることから本山が永平寺と総持寺のふ

たつあります。私は 18 代目の住職を勤めておりますが、血縁での相続は先々代 

の祖父と先代父と私の３代となります。寺院では明治以前は結婚することは許されておりませんでし

たので、血縁相続ではなく、弟子というかたちで受け継がれていましたが、明治 5年政府から発布さ

れた「肉食妻帯蓄髪等勝手たるべきこと」により寺院の大半は寺庭と家族で構成されています。名前

の馬路は祖父の出身地三重県亀山市からきており、戸籍は宏樹のままですが、出家の際には僧名とし

てコウジュと音で呼ぶことになりますので馬路宏樹ではなく、馬路コウジュということになります。

入間市には 19 の寺院があり、同じ宗派のお寺さんとは例えばお盆の施食会であるとか、観音、弁

天、薬師、不動祭りなどでお手伝いの行き来はありますが、同じ市内にあっても宗派が違うとお付き

合いはあまりありません。しかし、埼玉県佛教会の入間支部はこの 19 ヶ寺で構成され総会や懇親会

も行われております。次に長徳寺の年間の行事としては、お釈迦さまがお悟りを開かれた成道会、釈

迦入滅の涅槃会や春秋の彼岸法要、薬師如来例大祭は特に｢め｣眼病に霊験あらたかな薬師さまとして

多くのお参りがございます。又､8 月はお盆の施食会法要などがあります。毎月の第 1,3 日曜日に行

われます早朝坐禅会と、土曜日と日曜日はご法事が入っている事が多くあります。毎日の行事は朝 5

時起床、朝課(朝のお勤め)です。残りの時間は作務(掃除)や法要の準備(搭婆書き)ですとか、来客や

電話の応答が主で、もっとも重要な仕事が留守番です。訃報を告げに来る方もいらっしゃりますので

必ず、誰かが必ずお寺にいるというかたちを現在も守っています。 

さて寺院の特徴でありますが、宗教法人である寺院は布施収入と家屋や不動産は非課税ですが、土

地賃貸や駐車場収入、住職や寺族(寺庭夫人)の給料ももちろん課税されます。家屋や不動産が非課税

なのは、お寺の名義であって私個人の名義ではないからです。つまり私たちは次の住職が親族以外か

らなった場合には、家族みんなで出て行かなければならないのです。逆に言うと寺院を私物化出来な

いような制度に成っているとも考えられます。現在一緒に住んでいる家族は先代の寺族である母(75

歳)との妻(豊高の同級生）、長女小学 6年生、次女小学 3年生の 5人家族です。先代、先々代共に副

業を持っていましたが、私はお寺だけで生活させていただいており、有難いことだと感謝しておりま

す。また、平成 20 年から保護司を拝命して更生保護のボランティアをさせて頂いております。 

最後に伝統ある入間ロータリークラブに入会させていただきましたこと。今日このように諸先輩方

にお話しさせていただく機会を得たことに感謝申し上げます。               

第4５号 276３回例会 2013年 5 月 3０日（木） ☆会場：仏子・大子

●会長の時間   吉永章子会長 

本日は新光にある「大子」にて、5 月の最
終夜間例会です。20名のご参加を頂いており
例会後は懇親会にはいります。日中は狭山ゴ

ルフで有志の親睦ゴルフがありました。当ク

ラブと入間南クラブ併せて 25 名の参加者が
あったそうです。優勝とニアピン、そしてブ

ービーメーカーの皆さん、おめでとうござい

ます！ 5/25（土）秩父で行われたロータリー
の森清掃は世話学生のジトー、忽滑谷会員と

吉沢会員の参加でした。ご苦労様でした！ 
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＜今月のお祝い＞  

会員誕生日 
繁田昌利君   大塚拓君 
馬路宏樹君 

夫人誕生日 
友野みゆき様  森田秀子様 
摂田ヨシ子様  

結婚記念日 
摂田順一君   宮崎正文君 
大塚拓君    馬路宏樹君 

＜ビジター・ゲスト＞   

秦野ロータリクラブ       玉木 茂 様 

米山記念奨学生  

スヘバートル・ジャウフラント 様 

●●●会長の時間       吉永章子会長 

昨日は総勢６０名（事務局さん含む）ご参加の

第 9回現新会長幹事会が丸広で行われました。入

間はホストクラブですので２回目の担当です。ロ

ータリーは単年度制ですので後少しでお役目を

終える方々と意欲満々の次年度の方々が仲良く

一同に会し親睦と情報交換の楽しい懇親会とな

りました。今年度は地区とのパイプ役である平岡

ガバナー補佐に効果的なクラブ運営のご指導を

頂きながらの一年間でした。又、同期のお仲間達

に心より感謝致します。そして次年度は室伏ガバ

ナー補佐（所沢西 RC）エレクトです。通常です

と幹事を経て会長になるまでの数年間に２回の

会長幹事会を経験しますがクラブの事情で２年

続けて会長をなさり３年目にガバナー補佐とし

てご活躍されます。さて今日は第６回クラブ協議

会です。１７の各小委員会の委員長さん達に経過

発表をお願いいたします。 
 

＜出席報告＞         晝間和弘出席委員 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 31 名 79.4％ --- 

事前欠席連絡 4 名 
 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

玉木茂様～今日もお世話になります。吉永章子君

～玉木さん、ジトーさんようこそ。間野尚君～狭

山 GC で念願の 100 を切る事ができ、滝沢会員･

繁田会員･会員の皆様ありがとうございます。 

 本日\43,000    累計\1,144,430 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■■幹事報告        齋藤栄作幹事 

第 12 回理事会報告   
＜協議事項＞ 

1.本日で最後の理事会ありがとうございました。     

2.本年度規定審議会を受け、次年度の年度計画書

の発行提案を次年度理事会に申し送り。  

3.新入会員入会希望・社会保険労務士田中快枝様 

 本日事務局よりFAX､7日間文章による異議申し 

立てが無ければ入会承認に向けステップアッ

プします。宜しくお願い致します。職業分類・

水村委員長より社会保険労務士、会員選考・森

田委員長より問題なしとお答え頂いています。     

＜報告事項＞ 

① 6/21～26 2013 年リスボン国際大会  
② 6/17 いるま環境フェア 
③６月の RI レート＠￥100 円 
 

■■委員長報告  

親睦活動委員会         晝間和弘委員長 

6/27吉永年度最終例会に奮ってご参加下さい。 

雑誌委員会            齋藤福太郎委員 

ロータリーの友 6月号横組み 8頁「ロータリー

らしい親睦・奉仕を」29 頁 2570 地区大会、縦組

み 11 頁「卓話の泉で」13 頁には柳壇で入間南 RC

大野会員、荻野会員の作品が載っています。28

頁に我等の生業第二集発行も是非お読み下さい。 

 

■回覧、配布物 

① ガバナー月信6月号 ②ロータリーの友6月号 

③ 6/27 吉永年度最終例会出欠表   
④ 6/16 第２回いるま環境フェアのご案内 
⑤ 入間市観光協会総会資料と年度会費のお願い 
⑥ 2012-13年度 4月末 1-3ゾーン会員数調査報告 
⑦ ロンバートン RI 次期会長広島演説訳文 
⑧ ロータリーカード実績表(2013 年 4 月現在) 
⑨ クラブ奉仕部門会員増強委員会からのお便り 
⑩ 他クラブ週報・例会変更のお知らせ 
⑪ 6/17 Ｒ情報委員会研修会出欠表 
⑫ 4/16 入間南ＲＣとの合同例会会計報告 
⑬ 茶の香めーる Vol.48  
⑭ 週報 44,45 合併号 

第４６号 ２7６４回例会 ２０１３年 ６月 ６日（木） 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：関谷 永久 

■当 番：木下 登 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号  

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13 年度 RＩテーマ 
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■■■第６回クラブ協議会■■■  

 

■職業分類委員会      水村雅啓委員長 

今年度は職業分類表を新しく致しました。再度

整理いたしまして見直しを行い岩崎委員長に引

継ぎたいと思います。今後も職業分類表を起用い

まして会員増強に努めて頂ければと思います。 

■会員選考委員会      森田英郎委員長 

 今年度は三名の新入会員が審議できまして本

当に喜ばしく、感謝申し上げます。 

■会員増強委員会      宮崎正文委員長 

皆さんのご協力で、家庭集会を 3回とホーム例

会で 2回実施。色々なご意見をいただいて増強の

参考になり２名の新入会員が出来ました。未充填

職業のチャレンジとしては、木下さんの電機工事

及び馬路さんの宗教となり又、若年者の入会目標

としても、お二人とも若く達成できたと思います。 

反省点としては退会者が２名出てしまい、純増

２名ができなかった事です。来年度は繁田(光)

新委員長に頑張ってもらいます。 

■ロータリー情報委員会   細淵克則委員長 

 「未来に向けてのクラブ体質の強化」の基本方

針の元、３回(8/2,11/21,2/19)のロータリー塾を

開催いたしました。最後となります第４回目の研

修を 6/17 に行います。(会場に関しましては後日

お知らせします)。その時に入間ＲＣ未来計画を

検討いたしますので、ベテランから若い人の悲嘆

ないご意見をお聞きいたしますので、大勢の参加

宜しくお願い致します。 

■出席委員会         晝間和弘委員 

三ヵ月毎の出席情報報告は出来ましたが、会員

有志を募った合同メークアップの定期的な実施

は行なう事が出来ませんでしたので、来年度の木

下委員長に期待いたします。 

■会報委員会        関谷永久委員長 

宅見委員長から私に引き継がれましたが、ほぼ

すべて石川会員に応援して頂いております。次年

度も見やすい会報になる様にと思っています。こ

れからも宜しくお願い致します。 

■親睦活動委員会      晝間和弘委員長 

活動計画の通り開催でき、特に親睦旅行はロー

タリーならではの旅行となり、印象深く大成功の

うちに終わりました。残る行事としての「最終例

会」を、皆様とご一緒に楽しくいたしましょう。 

■プログラム委員会      繁田光委員長 

年間の活動方針は概ね実行できましたが、卓話

のスケジュール変更等が何回かあり会員の皆様

にはご迷惑お掛けしました。活動計画の一つ二つ

目は実行できませんでしたが、三つ目の「東日本

大震災の復興支援に関連したプログラム」に関し

ては南三陸を支援する入間の会の活動を、入間南

ＲＣの西澤会員の卓話で紹介して頂きました。 

■広報委員会        諸井克彦委員長 

二度のセミナーに参加。他のクラブも大半は植

樹・清掃・市民祭の参加によるＰＲ活動が多く見

られました。又、万燈祭りでの奉仕活動や展示は 

 
 
効果があったと思います。ＦＭチャッピーや入間

ケーブルテレビとの連絡は取っているのですが、

糸口が掴めないまま任期となりました。 
■ロータリー美術館     山根宏夫委員長  

晝間親睦委員長のご報告にもありましたが、今

年は特にツタンカーメン展では皆さんに並んで

いただき、帰りにはスカイツリーを見ながら東武

ホテルで美味しいお食事をし、大変充実したロー

タリー美術館だったと思います。来年度は齋藤金

作会員が美術館長ですので、楽しい企画をお考え

だと思っております。ありがとうございました。 

■健康管理委員会      上野弘勝委員長 

健康の関する卓話は10月18日に防衛医科大学

校小須田先生による「放射線障害の話」を、イン

フルエンザの予防接種は 12 月 6 日にそれぞれ実

施いたしました。人間ドックに関しては最低年１

回自主的に受けますようお願いいたします。ご協

力ありがとうございました。 
■地域発展委員会      大野賢次委員長 

今年の地域発展委員会は社会奉仕委員会、環境

保全委員会と合同で次の事業を行いました。 

入間市児童センターの子供広場に 5 台の丸太

ベンチを寄贈した。又、下藤沢のなかよし公園に

八重紅しだれ桜の苗木を 5本植樹下。 

 地域発展委員会だけでは難しい事業でも、社会

奉仕委員会等と協力すれば成功の確率が高くな

り遣り易かった。 
■世界社会奉仕委員会    関谷永久委員長 

 書損じ葉書のご協力(1,935 円)、飢餓ランチの

実施、ネパールの奨学支援(38 名)には皆様から

のご寄付を頂いております。一年間ご協力ありが

とうございました。 

■ロータリー財団委員会   滝沢文夫委員長 

活動方針はより一層の財団への理解を深める

として、活動計画を立てました。1.財団への寄付

の推進2.国際親善奨学生への支援(事実上特別支

援なし)3.未来の夢計画と実践を考える。その他、

社会奉仕委員会の児童公園への木製ベンチ設置

事業で、財団の資金(地区補助金)を利用できたの

は嬉しい出来事でした。しかしながら、新地区補

助金については先送りになってしまい申し訳な

く思います。次年度のロータリー財団委員会の

方々に大いに期待するところです。 

 

「近況報告」     米山記念奨学生  
スヘバートル・ジャウフラント 様 

 大学四年生に入って論文を書

き始めております。今月の目標と

しては大学の課題を書いて、皆さ

んの前で旨く話せるようになり

たいと思っています。 
 

目に「ものもらい」が出来て可哀相でした。 

会報委員会（石川・関谷）
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●●●会長の時間       吉永章子会長 

６月 12 日(水)東松山の紫雲閣にて地区役員・

会長の合同会議が行われました。当クラブは５名

の出席です。ガバナーを始めガバナー補佐、「ロ

ータリーの友」地区代表委員、各部門委員長の事

業報告等があり、その後三年に一回開催される

「2013 年規定審議会報告」が 2570 地区の代表議

員として参加された加藤玄静（本庄 RC）PDG より

行われました。入間クラブはイリノイ州シカゴで

行われた「2013 年規定審議会」（4/21～4/26）終

了後、石川 PDG が即、クラブ運営に関係するポイ

ントを抜粋したレジメを会員に配布して下さい

ました。昨日の「2013 年規定審議会報告」は正

にこのレジメと同じです。只、素晴らしい事は保

存版になる判りやすく見やすい報告書が手わさ

れた事です。ご苦労されたと思います。 

 立法案 148 件(制定案、議決案含む)中､59 件が

採択され 7月 1日から効力を発揮します。標準ロ

ータリー定款は大幅な改正があり入間 RC は友野

会長エレクトを中心にポルトガルで行われる国

際大会終了後、RI の定款、細則に背馳すること

なくクラブ定款、細則の見直しが必要になります。 

 

■■■幹事報告        齋藤栄作幹事 

1. ロータリー補助金ニュース  
｢未来の夢｣の功績が認められロータリーにエ

ジソン賞（銅賞）が贈られました。 

エジソン賞とは米国で革新的な商品・サービ

ス・ビジネスリーダーなどを表彰する制度です。                

2. 新入会員候補者の田中快枝様の推薦に対し、理
由を付記した書面による異議申し立てがあり

ませんでしたので入会に向けて次のステップ

に移らせて頂きます。 
3. 訃報 
当地区パストガバナー新世代部門諮問委員の

鈴木勲二様6月 10日 14:55分永眠されました。
謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

 通夜 6 月 14 日(金) 18:00～ 朝霞市斎場 

  葬儀 6 月 15 日(土) 10:00～ 朝霞市斎場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

■■委員長報告  

親睦活動委員会         晝間和弘委員長 

6/27 吉永年度最終例会に多くの方の出席参加

宜しくお願いします。当日は送迎バスをお出し致

しますので後日、回覧＆ＦＡＸ致します。 

 

ロータリー情報委員会    細淵克則委員長 

第４回目の研修快を 6/17 に行います。講師は

吉沢会員です。その時に入間ＲＣ未来計画を検討

いたしますので、大勢の参加宜しくお願いします。 

 

出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 25 名 67.57％ 67.57％ 

事前欠席連絡 9 名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

新井格君～晝間さん前回は委員長報告ピンチヒ

ッターありがとうございました。間野尚君～6/7

りそなバンカークラブコンペで優勝いたしまし

た。滝沢文夫君～6/10 飯能信用金庫のゴルフコ

ンペにて飯能グリーンカントリークラブ 5 番ホ

ールでホールインワン。山岸義弘君～早退します。 

 本日\12,000    累計\1,156,430 
  
■回覧、配布物 

① 入間ＲＣ2012～2013 年出席表＆第４四半期 

② 第 19 回腕白相撲入間大会のご報告とお礼 

③ 6/27 吉永年度最終例会出欠表   
④ ロータリー補助金ニュース 2013 年 6 月  
⑤ 国際大会参加者の皆様へ；シドニー大会の登録 
⑥ 他クラブ週報・例会変更とお知らせ 
⑦ 6/17 Ｒ情報委員会研修会出欠表 
⑧ 週報 43,46 号  
 

■小委員会報告 (先週に引き続き) 

■環境保全委員会       間野尚委員 

大塚委員長は国会が忙しい為、私が変わってご

報告いたします。活動方針に基づき、加治丘陵保

全活動、入間市環境まちづくり会議への参加、又

第４７号 ２7６５回例会 ２０１３年 ６月１３日（木） 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：関谷 永久 

■当 番：馬路 宏樹 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号  

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 
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入間市ごみ減量化等推進協力会には 3/9 にあり

ましたセミナーに私が出席いたしました。 

■米山記念奨学委員会    豊田義継委員長 

 地区の勉強会に参加する事が出来、それなりに

勉強ができたと思っています。又、皆様のご協力

によって浄財が目標額に達成でき、ありがとうご

ざいました。出来なかった事としては、クラブ内

での米山奨学会の在り方についての勉強会を開

けなくて反省しております。また、奨学生がいな

かった為に交流やイベン

トが出来ず非常に残念に

思います。1年大変にお世

話になりました。 

 

 

 

 

■職業奉仕委員会      吉沢誠十委員長 

 「自分と自分の職業を常に磨く

事」を活動方針とさせて頂いたこ

とは、本年度鈴木ガバナーが言わ

れております「自分と自分の職業

を如何にレベルアップするか」を

会員の皆様に常に訴えていかな

ければいけなかった事であったと思います。現実

はその行動をとることは出来ませんでした。又、

会員による職業の卓話、会員企業への職場見学も

行えませんでした。計画の中で実現できたのは、

「四つのテスト」と健康管理委員会による健康に

関する卓話でした。大変不本意な委員会活動で委

員の皆様又、会長始め会員の皆様に対しまして本

当に申し訳なく思っております。 

 地区の活動で齋藤金作会員と加藤会員が「我等

の生業」に寄稿して頂きありがたい事でありまし

た。最後に「職業宣言」の推進と言うことも活動

計画に掲げさせて頂きましたので、遅ればせなが

ら本日テーブルに宣言書のコピーをお配りいた

しましたので、読んで頂ければと思います。 

■社会奉仕委員会      粕谷康彦委員長 

 3 月始めに社会奉仕、地域発展、

環境保全の共同事業で入間市児童セ

ンター子どもの広場に丸太ベンチ 5

台を寄贈しました。桧の丸太は滝沢

会員から提供して頂きました。 

3/16 の社会奉仕部門セミナーは最初に「さき

たま古墳」を視察してから開催されました。 

アイバンクの登録と体験談、クラブ支援事業より

八重桜の提供、ブライダル事業の報告、ロータリ

ー希望の風の奨学金等の話を聞いて参りました。 

 3/23には八重紅枝垂桜の苗木五本を田中市長、

吉永会長の出席をして頂き、下藤沢の中央公園、

なかよし公園に、それぞれ植樹いたしました。 

 5/18 は入間市環境街づくり会議総会に出席し

ました。環境保全の関係や生活に必要な環境づく

りに皆さんの一生懸命さが良く判りました。 

一年間ありがとうございました。 

「2013 年規定審議会に寄せて」  石川嘉彦会員 

本年行われた国際ロータリー規定

審議会は今までにない烈しい立法案

が提案されました。特に RI 推奨ロー

タリークラブ定款を変えなければな

らない重要な案件が採択されたこと

は思いもよらない出来事でした。強いものが生き

残るのではなく変化に対応するものが生き残る

と言うダーウィンの進化論を再認識しました。 

楽しい例会の必須条件は誰かが作ってくれる、上

げ膳据え膳の例会ではありません。自分がクラブ

の行事や運営、奉仕事業に積極的に参加して自分

で作る事がとても大切です。50 数年の歴史を持

つこのクラブに入会を許されたのですから思い

切り活躍して素晴らしいクラブを作りましょう。 

 
  
■国際奉仕委員会      忽滑谷明委員長  

当初は、国際奉仕関連委員会と

協力し、何か新たな支援活動を探

求したいと計画を立てましたが、

何も実現しないまま一年が経過

してしまいました。海外のＲＣと

の友好などはクラブとして複数年度かけて計画

する必要があると痛感いたしました。 

 関連委員会では関谷、滝沢、豊田委員長が各活

動方針また活動計画を立てられましたが、国際奉

仕委員長として何も監視、調整する事も無く、一

年を通し概ね計画通りに実施されたことは誠に

有り難く存じます。 

 飢餓ランチも数回実施いたしました。入間ＲＣ

から財団への寄付総額は、年次寄付＄5,250、恒

久寄付＄1,170、使途指定寄付＄790 でした。又、

米山記念奨学会への寄付は、普通寄付 156,000 円、

特別寄付 440,000 円です。ご協力ありがとうござ

いました。昨年 10 月には 9 月まで当クラブの米

山奨学生であった李宝雲さんの卓話、今年 3月の

ＩＭでは板木麻耶さんに留学生としての報告を

して頂きました。 

一年間ご協力、ご指導ありがとうございました。

■新世代部門委員会     西山祐三委員長 

今年度活動計画は、ＲＹＬＡ

(ロータリー青少年育成プログラ

ム)に参加するとインターアクト

年次総会に参加する。この 2点を

掲げました。 

新世代奉仕部門での重要であろう青少年交換

プログラムには当クラブは該当せず主だった活

動は有りませんでした。又、当初の活動計画 2点

も不参加でした。1月に新世代部門セミナーに参

加しましたが、インターアクトについては活動を

しているが、ＲＹＬＡ,そしてローターアクト等

は、殆んど活動はしてないクラブが多数であった。 

この 1年間、活動が出来ず大変申し訳なく思っ

ております。そして、皆様のご協力に感謝申し上

げます。 会報委員会（関谷・石川）

■■五大奉仕委員長 事業報告■■
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＜ビジター・ゲスト＞ 

日高ロータリークラブ     花家 孝之 様 
 

＜入会式＞ ようこそ入間ＲＣへ！ 

ビジネスサービス  社会保険労務士  

田中 快枝 様    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名誉と伝統ある入間ＲＣに入会させて頂き感

謝いたします。事務所を立ち上げてまだ半年しか

経っておりませんので、皆様方から色々と教えを

請いながら自分自身成長して行きたいと思って

おります。宜しくお願い致します。 
 

●●●会長の時間       吉永章子会長 

今日は待ちに待った女性会員、社会保険労務士

の田中快枝さんが晴れてご入会になられました。

早くこのクラブに馴染めるようこの新しいロー

タリアンを宜しくお導きください。 

 さて、6 月 17 日(日)産文センターに於いて細

渕情報委員長の下、第四回ロータリー情報委員会

が開催されました。ちなみにもこの委員会はロー

タリーに関する知識やルールを学ぶロータリー

塾です。この日のタイトルは他の団体には無くロ

ータリーだけの｢職業奉仕｣についての卓話です。

講師は第二奉仕部門理事の吉沢会員です。理念と

実践について「ロータリーに於ける職業奉仕と

は」どのような事を言うのでしょう。あらゆる職

業に関わる中で奉仕の理想を生かしていくこと

でロータリーが育成、支援することと説明されて

います。参加者は自分の職業を照らし合わせて理  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

解された事と思います。入間クラブは 40 歳代か 

ら 60 歳代の会員の皆様方が多く将来性のあるク

ラブです。２～３年後をしっかり見据えてこれか

らの若者達によるクラブの活性化が楽しみにな

りました。 

 又、今日はこの会場で行う最後の例会です。未

だ済んでいない小委員長と部門委員長の事業報

告があります。その後、ガバナー補佐、SAA、幹

事、会長挨拶に入ります。 
 

■■■幹事報告        齋藤栄作幹事 

1. 本年度は３年に一度開催される規定審議会が
開催されロータリーインターナショナルの標

準定款の見直しをする立法案が成立。 

立法案に反対表明がある場合は2013年 8月 23

日までにエバンストンの世界本部に必着とな

ります。当クラブの票数は 38―62 名 ２投票

数となります。ちなみに現在までに反対表明で

立法案が覆ったことは無いそうです。 

2.公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より

５月の寄付金傾向が参りました。 

普通寄付金納入状況下期分として 2570 地区は

納入クラブ数52分の50 96％入間クラブは38

名文の 34 名納入 89.5% 普通寄付・特別寄付累 

計￥30,299,595 となります。 

 

 

 

■■委員長報告  

親睦活動委員会         晝間和弘委員長 

一年間ご協力ありがとうございました。来週の

吉永年度最終例会に多くの方の出席お願いしま

す。事前にお土産を申し込むことも出来ます。 

 

社会奉仕委員会         粕谷康彦委員長 

 6/16 に第二回入間環境フェアーに行って参り

ました。駿河台大学伊藤教授、田中入間市長、加

治丘陵管理組合の方々の講話があり、会場には環

境にやさしい省エネ・太陽光・エコ・リサイクル

されている水･エコカー等が展示されていました。 

第４8号 ２7６6回例会 ２０１３年 ６月 20日（木）

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：関谷 永久 

■当 番：晝間 和弘 
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友野政彦会長エレクト 

‘13 年規定審議会で採択された立法案で、標準

ロータリークラブ定款が改訂になります。これに

伴い細訓を変更する必要が生じますので、委員会

を立ち上げ検討したいと思います。是非ともお知

恵を拝借したく存じます。従って次年度・年度計

画書の｢定款・細則｣は別刷りとなりますのでご了

承下さい。 

 

宮寺成人直前会長 

明日より会長と加藤会員と私とでリスボンの

国際大会に 12 時 

間掛けてパリ、其 

処からリスボン迄 

3 時間程を要して 

日曜日の本会議出 

席と見学をして参 

ります。 

 

 

 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

40 名 29 名 74.36％ 83.8％ 

事前欠席連絡 7 名 

  

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

花家孝之様～今日はお世話になります。過日の日

高ＲＣ30 周年には会長・幹事様ありがとうござ

いました。田中快枝君～本日よりお世話になりま 

す。吉永章子君、細淵克則君、山岸義弘君、友野

政彦君、諸井克彦君、忽滑谷明君、宮崎正文君、

新井格君～田中さんご入会おめでとう・花家先生

ようこそ入間クラブへ。加藤国夫君～先週はお休

みで申し訳有りません 田中さん入会おめでとう。

平岡達也君、岩崎茂君～花家先生 30 周年おめで

とうございます 田中さん入会おめでとう。吉沢

誠十君～先日の職業奉仕担当のロータリー情報

委員会に多くの会員の方のご参加を頂きありが

とうございました・田中さん入会おめでとう。宮

寺成人君～吉永会長と加藤委員長と明日から水

曜日迄国際大会に行って来ます。吉永章子君～一

年間お世話になりました。 

 本日\36,000    累計\1,192,430 

 

■回覧、配布物 

① ハイライトよねやま 159 

② 国際ロータリー2013 年規定審議会決定報告書 

③ 5/30 夜間例会会計報告(大子) 
④ 立法案反対表明書式 
⑤ ロータリー米山記念奨学会 5月の寄付金傾向  
⑥ 他クラブ週報・例会変更とお知らせ 
⑦ 埼玉県警察より「ルールを守って安全運転」 
⑧ 週報 47 号  

■小委員会報告 (先週に引き続き) 

雑誌委員会        関根靖郎委員長 

活動計画にあります、「ロータリーの友」の記

事紹介・投稿の依頼は達成できましたが、地域へ

の配布は色々と問題があり行なえませんでした。

1月号の俳壇と 2月号のロータリーアットワーク

に齋藤金作パスト会長に投稿して頂きました。委

員長として我がクラブの会員からの投稿を読ま

して頂けるのは本当にありがたかったです。 

 

■五大奉仕委員長 事業報告(先週に引き続き) 

 クラブ奉仕委員会      加藤国夫委員長 

本年度の活動計画とし

て 5 項目ほど挙げさせて

頂いた中でクラブの活動

が楽しく魅力あるクラブ

運営ができるよう努めて

参りました。親睦委員会

をはじめとし各委員会と

も連携して、家庭集会を通して理解を深め、意義

あるクラブ活動の充実を図ることが出来たもの

と思います。親睦委員会・プログラム委員会とも

密度をもった家庭集会に終始し、ロータリー美術

館委員会との共同開催を持ち、家族を含めた、ク

ラブ活動の活性化にも繋がったものと理解して

おります。 

会員増強はクラブ活動の基本です。増強計画を立

てて 3名の増強につなげる事が出来ましたが、一

方、健康上の理由で残念ですが 3名の方の退会が

ありました。出席はクラブにとって三大義務の一

つです、メークアップの機会を多くもって頂き、

何パーセントかの出席率向上に期待します。 

皆様には一年間ご協力頂き有難うございました。 

 

 
平岡達也ガバナー補佐挨拶 

皆様こんにちは。ここ

のところ第 3 グループ内

の各クラブに年度末の挨

拶に行っていましたので、

ホームクラブの出席がま

まならず、ご迷惑をおか

けしています。 

ガバナー補佐の役目は担当したクラブを支援す

ることですので、「会長・幹事会」の開催や担当

クラブを訪問してコミュニケーションを諮りま

した。その間、ホストクラブとしての入間クラブ

の吉永会長、斎藤幹事、そして奥田さんには大変

お世話になりました。 

ＩＭにつきましては皆様ご承知のとおりですが、

水村実行委員長を始めとする皆さんのがんばり

で、素晴らしいＩＭを開催することが出来ました。 

おかげさまで私にとりましても大変楽しい 1 年

でした。1年間大変お世話になりましたことに厚

くお礼申しあげます。 

■■ガバナー補佐・会長・幹事・ＳＡＡ挨拶■■
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細淵克則ＳＡＡ挨拶  
 一年間会員の皆様の

協力に対し心より感謝

致します。今年度は吉

永会長の方針として、

入間RCとして秩序ある

例会の運営を任されま

した。定刻始まり、定

刻に終了する為のタイムスケジュ－ルの調整と会

員の協力、例会中の私語の協力。当番会員の素晴

らしい設営など、会員の皆様には大変お世話にな

った一年でした。席順は年 3 回実施いたしました

が、席の組合せでは苦労をしました。出来れば 4

回は席替えを実施したかったです。食事は、前年

度のメニュ－を一切利用しませんでした。何か新

しく美味しい食事と考えましたが、回数を重ねる

内にマンネリ化してしましました。飢餓ランチと

間違えられる程の食事内容は今後の課題だと思い

ます。またニコニコ BOX は予算の 100 万を大幅に

上回る 120 万の協力を頂きました。改めて会員の

皆様の心使いに感謝申し上げます。 

 

齋藤栄作幹事挨拶  

１年間皆様には大変お

世話になりました。皆様

にはあるいは窮屈な思い

をさせてしまったかも知

れませんがロータリーの

友情でご勘弁下さい。 

さて、私は体調不良が原

因で退会された平岡勲一郎会員が会長エレクト

の時に幹事に指名されましたがそれから２年後

吉永会長に再度指名され幹事となりました。RI

会長に日本人３人目として田中作治さんが就任

された事、平岡達也会員が第３グループガバナー

補佐を受けられ IM を水村雅啓実行委員長の元主

催したことも大変な思い出となりました。また会

長幹事会も事務局をやらせていただき大変でし

たが充実したロータリーライフでした。さらに

RIも大きく変革しており 2013 年度からロータリ

ーの長期計画が(未来の夢計画)戦略計画となり、

ロータリー財団の補助金が戦略計画に沿って大

きく変わりました。そして３年に一度の規定審議

会が開催され大きく RI の標準定款が変わりまし

た。まさに激動の変革の流れを身近で見せていた

だきました。正にこれからのロータリーはこの変

革の流れに沿って進んで行くと思われます。幹事

の仕事、各理事構成メンバーの本来の役割が出席

率ともに再度重要視されている事も見逃せませ

ん。ロータリーの最重要課題であるポリオ撲滅に

ついてもインドで野生のポリオの発生が無くな

りました。ロータリーの素晴らしい功績です。 

ロータリーの任期は１年間の単年度制です。単年 

度制組織は綱領・目的を明確に大事にし、全ての 

会長がロータリーの目的に添って年度の活動を

展開する事により組織が継続して行く特性をも

っています。今年度吉永年度で５４人の会長に引

き継がれて来た入間ロータリークラブの伝統と

会員の皆様に感謝をして幹事の挨拶と致します。 

 

吉永章子会長挨拶 

 2012～13 年度、国際ロー

タリー104 代田中作次 RI 会

長、国際ロータリー2570 地

区鈴木秀憲ガバナーの下、入

間ロータリークラブ 5４代

目の会長を務めさせて頂き

ました。1年はめくるめく早

く入会させて頂きましてか

ら１５年の歳月が流れ私達を取り巻く時代の変

化の中でロータリーも少しずつ変わりつつあり

ます。2013 年７月１日から「未来の夢計画」が

一斉スタート。又、規定審議会で行われた標準ロ

ータリー定款採択事項が同時に効力を発揮しま

す。ロータリーが変革する狭間に大役を受けさせ

て頂くに当たり、資料作りのため昨年の３月に会

員の皆様に５項目の意識調査アンケートを行い

ました。内容は☆入間ロータリークラブの長所と

短所 ☆関わってみたい奉仕活動 ☆会員減少

の原因と対処策 ☆「未来の夢計画」についての

認識度 ☆入間 RC の未来像を描いての希望、提

案等。これらを参考にして①奉仕の実践 ②未来

を見据えてのクラブ体質の強化。この２つの方針

を掲げさせて頂きました。幾つかの計画事例

は・・R財団への協力（人頭分担金、寄付金等）・・

東日本大震災の復興支援（石巻支援からロータリ

ー希望の風奨学金支援に切り替え）・・会員増強

と退会防止（３名増強２名退会・純増 1 名）・・

公共イメージと認知度の向上・・ＩＭの成功（ホ

ストクラブ）等があり「入間 RC の未来像」に関

しては情報委員会、社会奉仕委員会のご協力を得

ながら人道的奉仕のプロジェクトを模索してい

ましたが道半ばにして交代時期を迎えました。次

年度に繋げてまいりたいと思います。 

ふりかえってみますと●効果的クラブ運営が出

来たかどうか？ 事実に焦点をあてて話せた

か？ 相手の自信と自尊心を尊重する事が出来

たかどうか？ 周りとの建設的関係を大切に出

来ただろうか？ 改善のためのイニシアチィブ

が出せたかどうか？ 自ら実践して行動を起こ

せただろうか？ この様なことを自分に問いか

けながら今日を迎えました。至らない点、多くあ

ったと思いますがロータリーの寛容の精神でお

許し下さい。 

 最後に入間クラブは素晴らしいクラブです。そ

して人材の宝庫です。このクラブの会員として誇

りを持ちましょう。 私の良きパートナーであっ

た斉藤栄作幹事を始めメンバーの皆様方のご協

力に心よりお礼を申し上げます。一年間ありがと

うございました。 

会報委員会（関谷・石川）
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第４9号 ２7６7回例会 ２０１３年 ６月 27日（木）

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：関谷 永久 

■当 番： 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号 

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

2012-13 年度 RＩテーマ 

 

■■■会長の時間       吉永章子会長 

今日は「とうふ屋うかい」にてご家族様と集う最終例会です。 

昨夜、第 104 回国際大会が開催された「平和の港」リスボンより帰国しました。

この大会はロータリアン及びロータリー家族の為に行われる年一回の祭典で

す。200 余りに繋がる国と地域から大勢のロータリアン達がこの地に集まり豊

な国際色で賑あいました。田中作次 RI 会長の「奉仕を通じて平和を」！ご自身

の人生縮図を盛り込んだスピーチは魂の叫びそのものであり終了後スタンディ

ングオベーションが止むことなく、私は日本人として大変誇りに思いました。

又、開会式の余興は IL DIVO（イル・ディーヴォ）の登場で 4人の力強い歌声 

素晴らしいハーモニーは全観客を魅了し止むことなく私も未だ余韻が残っています。又、来年はオ

ーストラリアのシドニーで開催されます。奉仕の意欲に溢れた世界中のロータリアンと出会う事が

出来る為、奉仕プロジェクトの海外パートナー探しの絶好のチャンスとなります。名刺やバナーを

用意して是非ご参加頂きたいと思います。 

 私は歴史と伝統ある入間ロータリークラブ 54 代目の会長を拝命し、このお役目を遂行するにあ

たりクラブ運営、又地域や人との関わり等貴重な体験をさせて頂きました。昨年の今頃は自己意識

を高める為に生意気な事を申していました。しかし団体組織の中では会員皆様とご家族様のご協力

なくては何も出来ません。至らない事、ご不満等あったかと思いますが皆様に支えて頂き任期を全

うする事が出来ました。心よりお礼申し上げます。これからもロータリーライフを楽しみながら精

進してまいります。一年間有難うございました。 
 

■■■幹事報告        齋藤栄作幹事                      齋藤幹事から西山幹事に 

・大変お世話になり、ありがとうございました。             バトンタッチ! 
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会報委員会（関谷・石川）7 月より事務局の勤務形態は月・水・木に変更になります。 
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